
SINDICALISMO - Terá início amanhã em

Florianópolis o curso sobre Sindicalismo e

Problemas Comunitários, promovido pelo
Instituto Americano para o Desenvolvimento
do Sindicalismo Livre, em colaboração com
a Fetaesc. O curso destina-se a vinte casais,
representantes de vinte sindicatos rurais do
Estado.

TEMPO - Frente fria: em curso. Pressão
atmosfér�c� média: 1012,2 milibares. Tempe
ratara média: 17,6 graus centígrados. Umida
de relativa média: 78,8%. Estado médio do
céu: de meio a encoberto. Estado médio do
teempo: com chuvas esparsas, nevoeiro no

planalto e litoral pela manhã e a noite. Previ-
.

são: A. Seixas Netto.
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R'enúncia de

Fragelli é
admitida
o Sr. José Fragelli renunciará ao

Governo do Estado de Mat'o Grosso

seis meses antes das eleições de

'[
1974, se não for modificada a atual

legislação eleitoral. A informação'
está _sendo fornecida pelos círculos
políticos da Arena estadual, que

�
alegam' ter sido dada pelo próprio

":t Governador. Sobrinho por afini

dade do Senador Correia da Costa,
duas vezes governador e duas sena

dor, o Sr. José Fragelli não deseja
ser embaraço para que o tio de. sua '

mulher fique impossibilitado de

'concorrer às eleições senatorias de

1974.

Taió foi

salvo pela
�\I..

�; barragem.
A barragem Oe te do Rio ltajaí eví
tou que o município de Taió _desa
parecesse do mapa, segundo infor

mou ontem o engenheiro José Bes

sa chefe do Distrito do DNOS em
,

I

San ta Catarina. Disse isto ao voltar

de uma viagem de inspeção ao Vale

do Itajaí, onde percorreu toda a

área inundada pelas recentes chu
vaso A1é� do desaparecimento de

'

Taió, grande parte da cidade de Blu

menau, na _sua zona central, ficaria
submersa sob as águas do Rio Itaj!lL

� ODNOS c6nstruirá,�ais duas ba{
ragens no Vale: uma em Ituporanga
e outra próxima a Ibirama.

Todos vão
• •

. partlcl'par
� da festa

Estudantes de todos os níveis
dos estabelecimentos escola
res de Santa Catarina estão
em intensos preparativos para
os desfiles da Semana da Pá-

<tria. Os desfiles do ano do

Sesquicentenário contarão
CQm um número bem maior
de estabelecimentos de ensi

no, que irão desde os primei-
, ros anos escolares até os cur

sos mais adiantados. Embora
sem 'contar com o garbo e o

porte marcial dos pelotões
, das Forças Armadds, as crian
ças não participam do desfile
com. entusiasmo ou patriotis
mo menores.

,Oalva de'Oliveira morre

e seus'velhos sucessos

� são· lembrados por todos
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O -Figueirense não pode
festejar ontem a conquis
ta do campeonato esta

dual, mas poderá fazê-lo
domingo, caso obtenha
uma vitória ou um sim

ples empate no jogo com

o AvaL Joga ndo na tar-
.

de de ontem com o Her
cílio luz, em Tubarão, o
Figueirense conseguiu
uma expressiva vitória,
mantendo-se na liderança
invicta do quadrangular
final. O placar de 1 a O
foi dif(cil para a equipe
da Capital, já que o Her
cílio luz procurou à to
do custo recuperar-se do
gol que Adailton marcou

5 minutos de jogo. Ã noi

te, em Florianópolis. o

Avaí conseguiu vencer o

América por 2 a O, numa
�

partida caracterizada pela
violência e pela indiscipli
na que terminou com

apenas 17, jogadores em

campo. Foram expulsos 2
do Avaí e 3 do América.
O resultado da partida
não chegou a convencer a

torcida avaiana que enca-

, ra com muita apreensão o

" jÇ>go de domingo (Pág. 7
do 11).

Campeanat! fica
entre o Aval e
o Figueirense

Supremo po.derá
anular "um ato

do· 'Presidente
O Supremo Tribunal Federal está concedendo, por três

/i votos a dois, o mandado de segurança requerido em favor
do Brigadeiro Newton Serpa e destinado a' anular o ato do
Presidente Médici, que o tranferiu, no ano passa do, para.a
reserva. O julgamento interrompeu-se comym pedido de

vista do Ministro Djací Falcão, sendo que antes votaram

pela concessão da segurança os Ministros Luiz Gallotti,
relator, Bilac Pinto e Barros Monteiro, enquanto que os

Ministros Antonio Neder e Thompson Flores votaram pela
não concessão do mandado.

.

.

Êstudantes da

Ufsc elegem
seus diretórios

Os estudantes da Universidade Federal de Santa Catarina

elegerão hoje, os novos dirigentes dos seus diretórios

acadêmicos, em pleito no qual o voto é obrigatório sob

pena de suspensão de 30 dias das aulas. A,' eleição para o

Diretório Central dos Estudantes tem chapa única

encabeçada pela universitári� Ernesto Augusto Ferreira.' Já

para os diversos Centros de Estudos da Universidade

Federal de Santa Catarina, há várias .chapas registradas,
devendo o pleito ser disputado em nível considerado

equilibrado pelos estudantes da UFSC. (Página 3).

8rasil faz, um

protesto formal

cóntra Portugal
O Governo brasileiro apresentou um 'protesto formal ao

Governo de Portugal, através do Itamarati, pelas
dificuldades criadas para a transferência dos recursos

obtidos pela Varig 1)0 transporte de passageiros e cargas em

Luanda, no território africano de Angola. Segundo
informações oficiais, a empresa tem praticamente congelado
em seus escritórios em Angola o equivalente a 500 mil
dólares .que não podem ser utilizados devido' à situação de
inconversibilidade - do escudo circulante nas províncias
ultramarinas de Portugal,

I
\

Neve volta
•

a cair em
.

S.Catarina

Cessadas as chuvas uma forte
onda de frio se abateu sobre
todo o Estado, provocando,

. inclusive, a queda de neve em

m unictpio s do planalto
serrano e da região Oeste. Em
São Joaquim a temperatura
chegou à casa dos 6,5 graus

negativos e durante a madru-'
gada nevou com abundância.
De manhã, entretanto, a neve
já começou a derreter, poden
do voltar a cair se o frio per
sistir. Também nevou em La

ges, Xanxeré e outros pontos
do território catarinense. As

previsões indicam que haverá
quedas 'de fortes geadas, o

que provocará sensiveis pre
juizos aos munictpios da serra

e da região Oeste (Página 8).
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Jornalistas argentinos contra
censura do Governo à Imprensa

A Associação de Entidades Jornalísticas Argentinas
(ADEPA), que agrupa a maioria dos editores diários e
revistas do país, expressou a sua "objeção e desacordo"
com uma recente proibição governamental de informar
sobre atividades de grupos gerrilheiros, qualificados como
"subversivos". Adepa, num comunicado, afirmou que a
recente lei do governo "lesiona e liberdade de imprensa e

?ri� .UI�a situ.a�ão _de m�n�festa e. sensível imprecisão
jurídica . A lei impoe a pnsao de seis meses a três anos a

quem ')0:' qualq_uer meio divulgue, difunda ou propague
?��UlllCaçoes ou Imagens vindas ou atribuídas a associaçõesilícitas ou a pessoas ou a grupos notoriamente dedicados e
atividades subversivas ou de terrorismo".

Foi baixada pelo governo do presidente Lanusse lozo
depois dos, graves episódios ocorridos nos últimos 15 di�s,
que começaram com uma fuga de guerrilheiros do cárcere
de Rawson, a 1 400 Km ao sul e terminaram a 22 de agosto
com a morte de 16 terroristas e graves ferimentos a outros
três� por causa de uma frustrada tentativa de fuga de uma
base naval onde os 19 foram conduzidos depois de serem
recapturados.
. A. ADEPA acha que embora a preocupação e a
1 n qUI e t.u de do gove:no pela preservação e o

d�se.nvolvlmento de um clima de paz e respeito a todos os
direitos da harmônica convivência social, considera que a
recente lei, que modificou um artigo do código penal,
resultará contra-producente para esses fins. "Basta advertir
que não se sanciona ou reprime o conteúdo de uma

publicação, mas sim a sua procedência atribuída ou

atribuível, o qual leva a uma grave incerteza, por que não se
determina, nem se pode fazer com ou quem esteja pronto
para deixar válida e inquestionável aquela atribuição.

"A imprensa argentina, plenamente consciente e

responsável de sua missão numa sociedade democrática, não
�ode portanto aceitar em silêncio uma norma que supõem
simplesmente a proibição a recolher informações e que
?onverte em delito punível a reprodução de comunicações e

urragens em razão da sua procedência, prescindindo seu
conteúdo supostamente ilícito.

O governo, na noite de segunda-feira, recolheu toda a

edição da revista de notícias "Primeira Plana", de tendência
peronista. A revista é de propriedade do magnato argentino
radicado em Madri, Jorge Antonio.,

The New Yorque Times divulgou a verdadeira causa da
apreensão da revista: ela divulgou que quando os médicos
abriram o caixão de Maria Sabellie, uma dos 16 prisioneiros
que morreram no episódio de Trelew "viram que ela tinha a
base do crâneo destroçada a golpes". O governo disse que
tinha sido um tiroteio.

Lanusse faz severa censura à I mprensa enquanto ... ...Allende fala em €!vitar ao máximo a violência

SalvadorAllende diz que faz
tudo para evitar a violência

O presidente Salvador Allende afirmou que fará todo o

possível para evitar que o'Chile caia na violência e disse que
"me horroriza, ouvir falar irresponsavelmente da

possibilidade de uma guerra civil", Num discurso para
estudantes, o presidente disse que lutará para manter a

normalidade do país, porque "uma guerra civil, embora o

nOSSO lado vença - e teríamos que ganhar - significa que se

destruiria a economia chilena e a convivência por várias

gerações".
'

Allende fez o seu discurso na Universidade Técnica
Estatal para assistir um ato organizado pelos estudantes em

celebração antecipada: do segundo aniversário da eleição,
que lhe deu o poder.' No discurso, seguido de um debate
com os estudantes, Allende não falou diretamente sobre a

situação do país, que levou-o a decretar estado de

emergência em três províncias, mas advertiu que "estamos
enfrentando horas tão duras, cheias de sinistras ameaças
contra o povo, contra o destino socialista do Chile." Culpou
fundamentalmente aos grupos de direita, dizendo que a'
insolência fascista chegou a limites intoleráveis.,

Em Santiago, um corte de energia afetou a ci'dade e a

província vizinha de Valparaíso sem que a companhia de
eletrecidade tenha descoberto as causas. Em alguns setores
da capital o gás também foi interrompido. Vinte minutos
depois do corte o serviço elétrico voltou ao centro, mas

muitos bairros continuavam sem luz. O· Ministério 'do
Interior disse que a Companhia de Eletrecidade estava

investigando as causas do corte, sem que tenha chegado
ainda a alguma conclusão.

Cobertura internacional pela Associated PressJIIIiIIiiIIiIII�---NOTICIÁRIO DE BOLSO--------------�

Nas bombas do Vietnã, as
frases são contra Fonda
Jane Fonda não é a atriz favorita dos pilotos

norte-americanos, que escrevem duras frases sobre ela nas

bombas que lançam no Vietnã do Norte. A causa são as

afirmações da atriz sobre "o bombardeio deliberado dos diques"
por parte dos pilotos. O Coronel George W. Rutter, comandante
da 366a. ala tática da Força Aérea, afirmou: "não
bombardeamos nem bombardearemos diques ou outros sistemas
de controle de inundações. Não está no programa." O major
Gary L. Alden, de 37 anos, de Grant Pass, Oregon, piloto de F-4
Phantom com 300 missões de combate, incluindo cem sobre o

Vietnã do Norte, disse "Estou muito irritado com as acusações
de bombardeio dos diques porque não- saõ verdade. Nunca vi
considerar objetivo um dique e também nunca 'alcancei
nenhum," Alden paticipou numa incursão contra barracões do
exército no domingo e em' outra contra uma zona de
armazenamento perto de Hanoi na segunda-feira e diz que "há
.suficiente água ao redor neste momento sem bombardear os

diques". O capitão Richard Hsyl, de 28 anos, de Chicago, um
piloto F-4, que derrubou um' Mig-21, dia 28 de julho, disse:
"Me irrito quando vejo essa gente nos atacando".

o virus da

Leucemia

foi isolado
.O dr. John B. Moloney, do

Instituto Nacional do Câncer
-

dos Estados Unidos, djsse que os

soviéticos talvez já tenham isola
do o vírus da leucemia pela pri
mcira .vez na história. Os russos

fazem a sua pesquisa inoculando
sangue de pacientes humanos
em primatas para provocar-lhes
a leucemia. Os cientistas norte
americanos estão planejando ob
ter o vírus dUfante a visita a

Moscou em outubro de uma

missão médica que tentará re

produzi-lo em grandes quantida
des no laboratório do exército
cm Fort Detrick, Maryland , para
du plicar os resultados soviéticos
e conhecer a sua natureza. Molo

ncy disse que dentro de seis me
ses poderia esperar uma resposta
dos soviéticos sobre esta nature
za, Lapin diretor do Instituto de

Patologia Experimental de Tera

pêutica de Sukhumia, Geórgia,
disse que o material do vírus foi
isolado pela primeira vez em

1967, utilizando-se 600 macacos

nas experiências e provocando
leucemia em um terço deles.
"Talvez o nosso êxito se deva �
utilização de um macaco etíope,

,

chamado Papio Harnadryas".

Heath vai

falar com os

trabalhiStas

O primeiro-ministro Ed
ward Heath e o administrador
William Whitelaw vão se reunir
dia 12 de setembro com dirigen
tes da minoria católica da Irlan
da do Norte para ;discutir a con
vocação de uma conferência de
todos os partidos destinados a

acabar com a briga. A minoria,
integrantes do Partido Social
Democrata e Trabalhista insiste
que as autoridades britânicas li
bertem os elementos suspeitos
.de atividades terroristas. Quase
mil pessoas já foram presas des-
de agosto do ano passado, quan
do começou a "política de inter
nação". Estas prisões seriam 'o
tema principal da reunião, se

gundo algumas fontes polí ricas.
Jerry Fitt, John Hume, Ivan

Cooper e Austin Currie são os

participantes do SLDP que vão
conferenciar com Heath e Whi
telaw. Em Belfast, mais um sol
dado britânico morreu com um

balaço nas costas quando patru- ,

lhava perto do bairro católico
Falls Road. Outro morreu em

conseq uência dos ferimentos
que recebeu na explosão de uma

bomba há 12 dias a trás.

Tigre matou estudante que
arrancou-lhe os bigodes
Os que viram o incidente, não deixaram de mencionar a

paciência do tigre e a presunção do estudante. No zoológico de
Baroda, India, um estudante de vinte anos invadiu a jaula de um

enorme tigre e desafiou-o para a luta: "Vamos lutar, venha. Eu
sou mais forte do que tu". O tigre, acostumado aos desaforos dos
eventuais visitantes do Zoo i: sempre do outro lado das grades, é
_lógico - não se impressionou muito com o desafio, ainda que I

feito dentro de sua "jurisdição". Mas o estudante estava decidido
e para mostrar sua coragem, arrancou os bigodes do animal. Aí
não houve paciência que resistisse: o tigre levantou-se de suas

palhas e estraçalhou o pescoço do estudante, matando-o instanta
neamente.

Na Europa, verão chegou
muito tarde: no outono

Para certas partes da Europa chegou finalmente o verão no

momento em que as folhas amarelas anunciam o outono. A

temperatura benigna no polo produziu fraturas no gelo, de modo

que até julho houve pedaços de gelo navegando no Atlântico. Os

icebergs foram empurrados mais ao sul do que o normal por
ventos constantes e todo este gelo ajudou a fazer mais frio em

junho e julho. Na Rússia Ocidental a tempera tura foi tão alta e

seca que está matando as árvores de Moscou e estragando as

plantações (as batatas da região da capital tinham o tamanho de
bolinhas de gude). Escandinávia teve o melhor verão, enquanto.
na Grã-Bretanha, França, Espanha e Portugal e o Mediterrâneo
Ocidental fez mais frio que o normal. Na Inglaterra, junho foi

quase o mês mais frio dos últimos cem anos. Na Itália, o verão
foi quente e úmido em julho e na pr1meira metade de agosto. Em
Paris, julho foi o mês mais úmido de todos e em 15 de agosto
teve a temperatura mais baixa da capital nos últimos 99 anos.

Nevou nas mesetas francesas este mês e uma estrada de Montana
teve que ser desobstruída com máquinas,

ALLIANCAGANHOUA PRIMEIRA
PARTIDA. E JÁ ESTÁ PREPARADA
PARAA SEGUNDA.

Alliança entrou em campo para vencer,
Com muita saúde e disposição de se empenhar a fundo.

E deu no couro. I

Encheu-se de responsabilidade e botou muito amor

nos projetos. Resultado: seus primeiros clientes ficaram
felizes da vida. E a Alliânça provou que é boa mesmo.

Mas a Allionço não quer apenas essa vitória. Quer
ir mais longe. Deixar muito mais gente feliz. Mostrar
toda garra de sua jovem equipe.

Para isto, anuncia que tem financiamento da éasa

própria em até 240 meses. Voce escolhe 9 projeto
e o tempo de financiamento. kAliança gosta muito de
conversar sobre essas coisas.

A propósito, ela está de casa n6va. Mudou-se
para a Rua Fúlvio Aducci n.? 930, defronte ao Bradesco,
onde você dispõe de maior conforto.

Seja cliente da Alliança.

00
ALLlANCA

construtora alliança Itda

Rua Fúlvio Aduccci,930 - defronte 00 Bradesco.
Estreito - Fpolis.

Comunistas preparam ofensiva contra Saigon

Recuo para salvar
5a;90n de um

•

ataque comunIsta
O Vietnã do Sul desistiu de retomar a rodovia 13, que

dá acesso a An Loc, após cinco meses de sangrentas batalhas
onde morreram mais de mil soldados e um número maior
ainda ficou ferido. O motivo é importante e anuncia lutas
mais duras, ainda: os comunistas estão preparando uma
grande ofensiva contra Saigon. As forças do Vietnã do Sul,
durante estes cinco meses, perderam todas as suas bases
militares ao longo de 25 quilômetros da rodovia 13, atacada
pelos comunistas a 10. de maio, quando começou a grande
ofensiva. An Loc foi recapturada, mas 2 mil sul-vietnamitas
não conseguiram ver a vitória - foram mortos.

Preparando-se para esta suposta ofensiva contra Saigon,
as tropas do Vietnã do Sul estão agrupando-se em formação
mista de 10 mil homens - fuzileiros navais, .tropas especiais
e unidades blindadas. Para algumas fontes norte-americanas,
a ofensiva já teria começado, quando ataques comunistas
fecharam vários acessos à capital sul-vietnamita. As mesmas
fontes disseram que a vitória comunista em Quang-Tri foi
importante, pois desmantelou várias unidades
sul-vietnamitas com emboscadas e fogo de artilharia. A
tática empregada pelos comunistas é aguentar. o máximo
possível em posições importantes para anular o esforço de
Saigon, que normalmente faz' tudo para reconquistar
posições perdidas. .

No lado ocidental, de Saigon, a l l a, divisão
sul-vietnamita' está tomando posição em forma de meia lua
esperando o ataque comunista. "Estão se entricheirando e

esperamos duros combates", disse um assessor

norte-americano, acrescentando que o Vietnã do Norte
espera um esforço de Saigon para reconquistar a base Ross,
espinha dorsal estratégica do vale.
GUERRA AEREA

O . comando norte-americano em Saigon disse que
aviões da Força Aérea e, da Infantaria da Marinha,
realizaram mais de 200 ataques contra o Vietnã do Norte,
todos no setor Sul, pois ao Norte está chovendo muito.

I Seus alvos incluíram pontes, armazens, depósito de
combustível e caminhões. Informou ainda que os Estados
Unidos perderam 94 soldados sobre o Vietnã do Norte em
missões aéreas, desde 31 de março. Um total de 84 aviões
foram derrubados pelos comunistas. No Laos, fontes
informadas disseram que uma força militar de mil homens
tenta reconquistar a planície de Jarros, mas os comunistas
resistem.

FIXATIVO PARA CRAVON
ANILINAS ALEMÃS PARA FLORES
TELAS PARA PINTlJRA - PINCEIS
ESPECIAIS
TINTA GUACHE - BETUME
LACA INCOLOR - TEREBINE SECANTE
THINNER - ÃGUA RAZ
FIXATIVO PARA PASTEL

São alguns itens de nosso grande sortimento de materiais para
pintura artística.

Oferecemos orientação técnica sobre aplicação de materiais.

EMPORIO DOS SANITÁRIOS
RUA JERÔNIMO COELHO 3

. '. ,

FONE: 3092 - FLORIANÔPOLlS

VISITE-NOS

G3�Wllbllra
rua deodoro, 15 - fone 2478

ESTÁMOS APRESEN
TANDO OS ÜLTIMOS
LANCAMENTOS DE
PARIS ARMAÇÕES DE
METAL LEVE EM MO,
DELOS SENSACIONAIS
E NA COMPRA DO SEU
OCULOS DE GRAU vo:
CE LEVA DE PRESEN
TE UM MODELO ES
PORTE IMPORTADO

CORRIGINDO E
PROTEGENDO A SUA
.VISAO A OTICA GUA
INABARA PRESTA
[DOIS SERViÇOS PELO

I'REÇO DE urA
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A Escola Técnica Fede
ral de Santa Catarina reali
zará uma série de promo

Ções no período de 10. a 7
de setembro, comemorati
vas do Sesquicentenário da
Independência.

Os atos oficiais terão

início às 20 horas de hoje
com sessão solene no audi
tório da Escola, saudação a

ser proferida por um aluno
e palestra do Presidente da
Federação das Indústrias
sobre "Integração Escola
Empresa".
Ao longo da Semana da

Pátria a Escola Técnica Fe
deral desenvolverá Jogos
Estudantis, 10. Salão de
Artes Plásticas Shaw artís-

__.

tíco, palestras a cargo de

especialistas, gincana, visi
tas às instalações do esta

belecimento e cerimônias
cívico-populares.

� Prefeitura
trata do
carnaval
A Diretoria de Turismo

e Comunicações da Prefei
tura Municipal de Floria
nópolis está antecipando
todas as medidas relaciona
das com o Carnaval de
1973.
Em reunião mantida na

sede da municipalidade, o

sr. Maurício Amorim reve-

�
Iou aos dirigentes das Es-

11" colas de Samba e Grandes
I Sociedades que a primeira

parcela da participação da
Prefeitura será paga no dia
16 de novembro.
A Diretur da Prefeitura

pretende, com essas provi
dências, facilitar os traba-·
lhos das entidades carnava

lescas, que poderão progra
mar a aquisição de mate
rial com a devida antece
dência.

Enquanto isso, a Dire
toria de Turismo acerta o

planejamento do II Festi-
val da Ilha de Santa Catari
na.

Escola faz;
festas

pela Pátria
'

Universitários -escolhem
hoie os nOVO$ dirigentes

Serão realizadas durante todo o dia de
hoje as eleições para a escolha dos novos

dirirgentes dos diversos diretórios acadê
micos da Universidade Federal de Santa
Catarina, efetuando-se simultaneamente a

escolha dos representantes do corpo dis
cente junto aos órgãos colegiados da ad
ministração superior da Ufsc. O voto é

obrigatório e os faltantes estarão sujeitos
à pena de 30 dias de suspensão das aulas.

As eleições para o Diretório Central
dos Estudantes serão feitas com a inscri

ção de chapa única, encabeçada pelo uni
versitário Ernesto Augusto Ferreira. As
demais sete vice-presidências têm como

candidatos Izidoro Azevedo Santos, Meri
dos Santos, Pedro Paulo da Silva, Cleusa
Maria Antunes, Jorge Lorenzetti, Hamil
ton Carriço de Oliveira e Sérgio Brasiliano
da Rosa.

No Departamento de Assistência e Ori
entação ao Estudante foram registrados
duas chapas para concorrer ao pleito des
tinado a indicação dos novos acadêmicos
que comporão os órgãos da administração
superior.

A chapa no. 1 tem como candidatos:
Otto Steiner Júnior e Sebastião César
Evangelista, para o Conselho Universitá
rio; Carlos Alberto Pierre, para o Conse
lho de Curadores; Ênio Andrade Franco
para a Comissão de Ensino 'e Pesquisa-Co-

rália Terezinha Píacentiní, para a Comis
são de Planejamento; e Mário Carvalho da
Silva Garcia para a Comissão de Assistên
cia e Orientação ao Estudante.

A chapa no. 2 tem a seguinte composi
ção: Ernesto Augusto Ferreira e Edson
Poses-Conselho Universitário, Izidoro
Azevedo dos Santos-Conselho de Cura-'

dores, Zélia Pedro Casagrande-Comissão
de Ensino e Pesquisa, Salésio Cordioli
Comissão de Planejamento e Cleusa Maria
Antunes-Comissão de Assistência e Ori-

entação ao Estudante.
.

Ambas as chapas apresentam nomes

para as respectivas suplências.
No que se refere à eleição dos Diretó

rios Acadêmicos, várias chapas foram re

gistradas. O do Centro Bio-Médico apre
senta três, encabeçadas por Nelson Mako

wiecky, Jorge Lorenzetti e João Carlos

Corrêa, respectivamente. Já o Diretório
do Centro de Educação tem chapa única
com Acyr Osmar de Oliveira; enquanto
Antônio Carlos Nunes e Edson Pazes da'

. Silva disputarão a Presidência do Centro
de Estudos Básicos.

Os acadêmicos Nelson Pereira Pavan e

.Izidoro Azevedo dos Santos concorrerão
à Presidência do Diretório Acadêmico do
Centro Sócio-Econômico e fmalmente,

.

Altino Kaulig e Roberto Ferreira encabe

çam as chapas para o Centro Tecnológico.

Prossegue
campan-ha
pró Br-282

O Conselho de Admi
nistração da "Campanha
BR-282-Lages-Bom Re
tiro- Florianópolis" será
escolhido hoje à noite, em
reunião promovída pela

.

Associação Comercial de
Florianópolis, que vem li
derando o movimento em

Santa Catarina.

O encontro, para o qual
foram convidados autori
dades, empresários e diri
gentes de instituições pú
blicas e privadas, terá por
local o auditório do Cen
tro Sócio-Econômico,
com início previsto para às
20 horas.

Concurso para ma.gistério
é· marcado para·.setembro

Os 34 candidatos inscritos no Concur
so para ingresso à carreira no Magistério
Público Estadual prestarão exames a par
tir das 8 horas do dia 9 de setembro; no
Instituto Estadual de Educação.

A informação foi prestada pela Procu
radoria Geral do Estado. Assinala que as

provas versarão sobre matérias de Direito

Civil, Direito Processual Civil, Direito Pe
nal e Direito Processual Penal.

Estão inscritos no Concurso os seguin
tes bacharéis: Darcy Langoski, Lourival
Tomé de Borja, Luiz Alberto Ribeiro, Nil
ton José Machado, Osmar Peron, Paulo
Roberto Carvalho Pereira, Raul Santo Sal

vador, Salvador Vissoli, Sidney Bandarra

Barreiros, Vilmar José Loef, Anibal

Rymundo da Silva, Atila Antônio Roth

sahl, Carlos Cesar Câmara da Silva, Dom
remy Magalhães de Freitas, Clóvis Batista
Ferrara, Genésio Nailor Fonger, Kurt Er
nesto Mammerschrnidt, Santides Carmeli- .

no Amorim, Fernando Bastos Schaefer,'
Genival Albino da Silva, Francisco Luz

Gottardi, José Trindade Santos, Roque
Silva Machado, Saul Alberto Mota, Persi
Adão Halm, Pedrinho Moresco, Paulo Nu
nes Linhares, Orivaldo Lisboa, Nilton Pe

reira, Luiz Carlos Freysleben, João Pache
co Filho, João Evangelista Rocha Medei

ros, Hamilton Luiz Rosa e Francisco de

Assis da Silva.

Taxis da Cidade iá foram
aferidos para novo preço

O Instituto Nacional de Pesos e Medi
das concluirá hoje. a aferição de todos os

taxímetros de Florianópolis, com a atuali

zação dos preços para a bandeirada e qui
lômetro rodado, decorrente das novas ta

rifas autorizadas.
Os trabalhos de fiscalização dos táxis

foi levado a efeito durante urna semana

na Avenida Rubens de Arruda Ramos.

Todos os veículos, cujos taxímetros fo-
-c,

ram aferidos, possuem um certificado ofi
cial expedido pelo Inpm, que deve ser exi

bido pelos motoristas.
Segundo revelou o Delegado do Inpm

em Santa Catarina, a porcentagem de veí
,

culos com alguma irregularidade nos taxí
metros foi mínima, verificando-se apenas

15%. Estes retomaram à oficina especiali
zada para reparos, executando o trabalho '

gratuitamente.
- Os defeitos são' geralmente motiva

dos por algum problema de ordem técni

ca, independentes da ação dos motoristas,
acusando registros a mais ou a menos".

Para aferir os taxímetros, o Instituto
cobra uma taxa de Cr$ 12,50, mediante
entrega do certificado e expedição do

competente reçibo.
O sr. Antônio Alves revelou, ainda,

que os proprietários de veículos atende
ram ao chamado do órgão federal. Os fal
tosos, que não comparecerem ao local da
aferição no dia e hora pré-determinados,
estarão sujeitos a multas.

I
O BRADESCO

ESTARA PRESTIGIANDO A

VII FAMOSC
FEIRA DE AMOSTRAS DE SANTA CATARINA.

DE 1 A 11 . DE SETEMBRO,
BLUMENAU.

BRABESCO
gar.nll. de bces se-vccs
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Cartas
CONGRATULAÇÃO
- A Associação Brasileira de Jornalis

tas Filatélicos congratula-se com V.Sa.

pela nova apresentação de seu jornal em
Off-Set e igualmente agradece a remessa

regular que está sendo feita de exempla
res dominicais para numerosos jornalistas
filatélicos. Francisco Crestana - presi-
dente:

PROMOÇÃQ
- A Sociedade Recreativa.Sul Catari

nense tem o prazer de convidar V.Sa. pa
ra o tradicional Baile de Aniversário que
será realizado no próximo dia 9 de se

ternbro, ocasião em que serão apresenta
das à Sociedade tubaronense 25 'meni

nas-moças, que debutarão sob os acordes
do conjunto musical Os Incandescentes,
de Itajaf. Arnoldo Ãngelo, presidente e

Walter Soratto, Secretário.

MENSAGEM
- Solicito a gentileza de V. Sa.

sentido de publicar a seguinte mensagem,
em homenagem a todos os padres:

"É um homem como nós, sujeito a

fraquezas e misérias. No entanto, con

fiou Deus a esse homem a missão e os

poderes divinos. No altar, pela consagra
ção do pão e do vinho, Jesus se torna
presente nas suas mãos, e eis então, reno
vado o sacrifício do calvário.

Na confissão absolve a alma pecadora
e ela se purifica. O filho do homem, se
torna filho de Deus.

O sacerdote é representante de Cri
por isso é por alguns amado e por outros

persequido. É abandonado e não nos

abandona. É acusado de inimigo do ho
mem e, no entanto, não o é. É tido por
muitos como obscurista, retrógrado e, no

entanto, a muitos se deve a civilização e

o verdadeiro progresso.
Quando caímos em faltas, porque é

fraco como nós, é clamorosamente enxo

valhado.
Vede corno é importante o sacerdote

no mundo de hoje, O positivista e filóso
fo Taine em certa oportunidade assim se

expressou:
.. Eis uma cousa curiosa e no

tável, todos os velhacos, os bêbados, os
ladrões, os baixos e vis, etc., são inimigos
dos sacerdotes, ao passo que, as pessoas
caridosas, bondosas, honestas, delicadas,
,os homens de bem e honrados, são sem

pre simpáticos aos sacerdotes e respei
tam-no, porque sabem que o sacerdote é
o médico espiritual e é o único que con

sola e conforta uma pessoa na doença.
Dia 27 de agosto é o Dia do Sacerdo

te. Não deixamos passar despercebido
por nós esta data tão importante. Home
nageamos os sacerdotes que sempre nos

fazem o bem, que são muitas vezes como

um bando de águias, que deixam a sua

terra, os seus familiares e amigos, para
irem em outras terras estranhas e longín
quas com o objetivo de trabalharem.
Luiz Augusto Breinack.

ÔNIBUS
Volto a escrever a este jornal para so

licitar a V.Sa. a gentileza de noticiar o
problema que vem causando, as empresas
de ônibus de Florianópolis. Além de elas
não cumprirem os horários, a falta de.
troco continua provocando sérias diver

gências entre cobrador e usuário. Até
mesmo nos horárlos escolares, os coleti
'vos circulam em meia e meia hora não
atendendo satisfatoriamente as necessi
dades da população. Ênio Ourácio Fer
reira - Estreito.
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Trivial

Revela<:ão Sombria
Não é nada tranquilizadora a revela

ção feita pelo Secretário da Saúde do

Estado do Rio Grande do Sul, acerca
da situação da saúde infantil, naquela
unidade da Federação. Pelo menos

-

cem mil crianças, de idade entre cinco

e 14 anos, estão contagiadas por tuber-

aqui mesmo, louvado as providências
dos órgãos do Estado em relação ao

setor de orientação alimentar da crian

ça. E felizmente, tanto quanto vimos
observando o panorama da saúde po
pular em Santa Catarina é menos grave
do que aquele, do Estado do Rio Gran-

aprestamento mental e profissional pa
ra a ação, outro problema, de causas

ainda mais insidiosas e de efeitos ainda
,

mais trágicos, se insinua contra os es-

forços gerais que visam ao desenvolvi
mento da comunidade.

Educação e saúde, portanto, conti-

Marcflio

Variado Medeiros,
filho

culose. De ano para ano cresce o nú- "de do Sul, que está suscitando justas nuam sendo os dois imperativos duma
mero desses infelizes,' porque anual
mente surgem dez mil casos novos,

agravando-se, dessa forma, o problema
que inquieta as autoridades sanitárias.

Parece que, entre as causas mais

prováveis dessa espantosa propagação
da moléstia se acha inclu Ida, como fa
tor preponderante no contágio, a 'falta
de rigor higiênico nos restaurantes e

bares, motivo por que o Instituto de'
Pesquisas Biológicas já está proceden
do a intensa campanha de fiscalização
desses estabelecimentos.

Se bem a facilidade de contamina

ção resida também nesse lamentável

descaso dos proprietários daqueles es

tabelecimentos frequentados pelo pú
blico, não haverá como excluir, eviden
temente, fatores como as dificuldades

econômicas, a ausência de conheci

mentos dos preceitos de defesa sanitá

ria e higiene comum, além de ou tias

circunstâncias, que não se desvinculam
naturalmente d� problema da assi'stên
cia à criança, em geral, e da alimenta
ção infantil, fundamentalmente.

Nem por motivos outros temos,

apreensões.
Mas este reparo otimista rião s�gnifi

ca que nos devamos deter, sem mais

preocupações, ante ameaças que, bem

entendido, não nos poupam. É o caso

das barbas do vizinho ... Também há
� por aqui - e no interior catarinense -

restaurantes, churrascarias e bares que,
se não' observarem as recomendações
de higiene e limpeza, constituirão fo
cos de contágio, devendo-se portanto
exercer sobre eles a vigilância das auto
ridarles sanitárias.

A tupercutose, que já foi uma .das
causas de alarmantes índices de morta-

'

lidade no País, parecia haver sido do
minada pelas modernas conquistas mé
dicas e tudo fazia crer que não voltasse
a assediar novamente as linhas de defe-

política de crescimento nacional, com
vistas na valorização humana, recla
mando atenções muito especiais. É cer

to, pois, que em ambos esses setores de

ação governamental não estamos desa

tentos, sobretudo no da educação,
que, aliás, implica esclarecimentos pelo
menos elementares de higiene, alertan
do a criança quanto aos perigos decor
rentes dOS descuidos para com os pre
ceitos de higiene.

Ainda, assim, 'é de encarecer a vigi
lância dos órgãos responsáveis pela saú
de pública 'em .Santa Catarina" cujas
atividades, tão elogiáveis pela assistên
cia que vêm oferecendo aos serviços
hospitalares e ambulatórios, serão

igualmente merecedores de aplausos
no que diga respeito à atuação preven-

Paulo Bornhau'sen

explica a
, .

renuncia

sa e combate especializados. Vem, en- -tíva, no âmbito duma rigorosa fiscal i-
tretanto, do Sul a estranha manifes-

,
tação de sua presença, flagelando prin
cipalmente a infância. E enquanto, ao
encontro de melhores destinos para as

crianças, se multiplicam as escolas e se

aprimoram os processos de educação,
valorizando o homem do futuro pelo

zação que exija a observância das boas

práticas de higiene nos estabelecimen
tos congêneres daqueles que, no vizi

nho Estado gaúcho, estão sendo acusa

dos de facilitar a propagação da tuber
culose, por precárias condições higiêni
cas.

Muita gente tem indagado as razões da renúncia do Sr. Paulo
Bornhausen da direção do Banco do Brasil, Quando a informação sobre
o pedido de renúncia iminente foi veiculada há meses por esta coluna,
não houve quem deixàsse de se apressar afoitamente em divulgar
desmentidos. Poucas semanas depois o fato se confirmaria, mas até hoje
a pergunta permanece no ar: Por que?

,

'

Na realidade, não chegou a haver um esclarecimento público sobre os

motivos que inspiraram o gesto. Mas a razão formal, a que circulava
entre os circulas de amizade do Sr. Paulo Bornhausen antes deste
formular o pedido de renúncia, coincide com aquela que ele apresenta,
ainda que levemente, na carta que entregou ao presidente do Banco do
Brasil, Sr. Nestor Jost, e demais membros da diretoria da instituição,
consumando o seu ato. Comentava-se que a transferência da sede do
Banco do Brasil para Brasilia seria o motivo, já que por uma série de
razões particulares o Sr. Paulo Bornhausen não estaria disposto a sair do
Rio âe Janeiro; Na carta-renúncia que apresentou à diretoria da
instituição a única referência a se considerar em relação aos motivos da
sua saida está contida numa frase que abre o quinto parágrafo do
documento: "Na verdade; o ambiente da cidade moderna subitamente,
nos isolou do tempo passado ". Isto foi dito após o Sr, Paulo
Bornhausen relembrar com visivel saudosismo o "austero e reminiscente
prédio da 10. de Março", onde estavam localizadas as instalações da
diretoria do BB no Rio de Janeiro. Diz a carta, a seguir, que "a saudade
que existe' agora, paradoxal, é a do futuro, uma espécie de apelo
positivo no sentido do apressamenta das conquistas que estamos por
empreender. Essa, pelo menos, a minha saudade: a de não poder
continuar com os senhores construindo juntos a grandeza da Casa e do

'. Brasil",
,

Posteriormente, em conversas com pessoas do alto mundo .das
finanças nacionais e com amigos de Santa Catarina, o Sr. Paulo
Bornhausen voltou a reafirmar a sua incompatibilidade com Brasilia,
cidade que admira pela arquitetura e pela "paisagem recoberta de um

calmante e imparcial azul", mas que 'não, admite para a sua residência.
Na segunda quinzena de' setembro o Sr. Paulo Bornhausen estará em

Santa Catarina, visitando alguns municipios e fazendo contatos pessoais
,

com amigos. Possui convites para assumir a direção de várias empresas,
mas ainda não se decidiu por nenhum deles. Prefere permanecer um

periodo em férias, estudando as propostas que lhe foram feitas, para
depois retomar a sua vida profissional Não fogem inteiramente às
oossibilidades as alternativas para a atividade politica,

mais importantes promoções do gê
nero já realizadas em todo o Esta
do. E tem toda a razão. Sua opinião
é referendada por vários críticos de
arte dos grandes centros do País,
merecendo' grandes espaços nos,

principais jornais,do Rio e' de -São
Paulo.

A CRECHE
Não se pode deixar que simples

mente seja fechada a creche da Le

gião Brasileira de Assistência. O pré
dio será ocupado pela Central de
Medicamentos que a LBA vai insta
lar em Florianópolis. Mas uma obra
não deve implicar no fechamento
de outra, principalmente se consi
derarmos o elevado carater social de

que a creche se reveste. É neces

sário que esse tipo de assistência se

ja mantido através de uma institui

ção que dê continuidade ao serviço.
A LBA se dispõe a colaborar com
recursos financeiros e, em última
instância, a Secretaria de Serviços
Sociais poderia se incumbir dessa

responsabilidade.

O CAMPEÃO
O Secretário, da Agricultura, Sr.

Glauco Olinger, não esconde a sua

'satisfação pela conquista do lo.
'prêmio na exposição realizada no

Parque.do Esteio, em Porto Alegre,
por um sUinó catarinense de Con
córdia, da raça l.endrsce. Ontem,
comentava no seu gabinete a ex

pressão usada por um técnico ale
mão sobre o espécime premiado, se
gundo a qual �'O animal pode desfi
lar em qualquer parte do inundo".
Para o Sr. Glauco Olinger isso "é
mais uma prova de que temos uma

suinocultura de qualidade supe
�ior" .

o Sesquicentenário
As comemorações do Sesquicentenário da Indepen

dência do Brasil têm sido, em Santa Catarina, muito ex

pressivas, mobilizando todas as classes e setores da vida
-pública e privada. Toda a gente catarinense participa,
com entusiasmo, dos atos que, no' decorrer do ano, te
nham significação associada às celebrações do aconteci
mento fundamental da História Brasileira.

Não é de surpreender a ninguém esse fato, que carac

teriza a elevada consciência ctvica de nossa gente. Os
Catarinenses foram, em todos os tempos solidários com

os grandes movimentos que fizeram a Nação e a dignifi
caram no decurso de seu belo evolver histórico. Não é de

espantara ninguém, portanto, a espontaneidade com que
Santa Catarina se une internamente, para aderir, coesa,
às demonstrações nacionais que assinalam o transcurso
do Sesquicentenário do Brasil.

Entre as expressões ãessaalertada consciência patrió
tica, nem faltam iniciativas de empresas particulares, de
sociedades recreativas, de instituições culturais fi promo
ções populares, Todos os setores da vitalidade sócio
econômica do Estado se aprestam para a grande! afirma
ção de confiança na soberania nacional.

Por isso, não terá de ser pequena a repercussão do
concurso que o Departamento de Cultura, da Secretaria
do Govemo, pela sua Divisão de Ciências, está promo
vendo, para realce ainda das comemorações do Sesqui
centenário.

O "prémio Independência", lançado por aquele órgão
de divulgação cultural, será disputado nas três áreas de
inteligência convocados para o concurso: a primeira, de
ordem geral, para trabalhos de pesquisa histórica sobre a

Independência, particularizando a repercussão desse fato
em Santa Catarina; ai segunda se restringe a candidatos
universitários;' finalmente a terceira para estudantes de
ntvel médio.

Acentue-se quando há de sugestivo no tema proposto"
que abrange estudos relacionados com a projeção da In

dependência na época e no meio provinciano de Santa

Catarina. O gosto da pesquisa, o trato dos assuntos de
história, a interpretação de episódios originados, na Pro
víncia, pelas primeiras emoções do magno acontecimen
to nacional... Nestes dias que, parece, não permitem se

olhe para trás sem que se corra o risco de ser atropelado .

por exaltados condutores do "prá frente", é excelente
idéia propor aos moços estudiosos especialmente, um

olhar mais demorado aos tempos em que os Brasileiros
lutavam por uma posição do Brasil entre as nações sobe
ranas, como ainda hoje lutam para libertar o Brasil da

condição de pais subdesenvolvido.
Acredito no grande êxito dessa promoção do Departa-

.

menta de Cultura. Não apenas o impulso ctvico-patriàti
co dos jovens, mas este, aliado a um intenso amor aos

estudos históricos, assegurará a participação de numero

sos concorrentes ao "Premio Independência':
E já me cumula de curiosidade a perspectiva de ir

conhecer 'magntficos trabalhos, produções admiráveis,
que tanto revelarão talentos, em boa hora atraidos pelo
concurso, como acrescentarão' aos labores de pesquisas
históricas preciosos substdios à perfeita reconstituição
duma era e de eventos da evolução politica de Santa
Catarina.

O pensamento dos candidatos ao "Prêmio Indepen
dência" terá de voltar-se, assim, para momentos de há
cento e cinquenta anos atrás, e dai haverá melhor com
preensão dopassado pelos moços do presente e melhores
disposições dos homens de hoje pata com a obra do
desenvolvimento nacional, que tem sequência, vindo das
longas sombras da história dos idos coloniais...

Nem tudo será mim naqueles antigos dias e posterior
mente. É justo que amemos as nossas tradições e que as

honremos com realizações maiores ou tão grandes como
aquelas de que temos memória e de que devemos orgu
lhar-nos.

Gustavo Neves

LANÇAMENTO
Será lançado na próxima semana

em Florianópolis (provavelmente
terça-feira) o livro Aspectos Jurídi

cos do Planejamento Micro-Regio
nal, de Osvaldo Ferreira de Melo,
que teve seu lançamento nacional
ante-ontem em Porto Alegre, duran
te a realização do 20. Seminafio so

'bre Política do Desenvolvimento
Urbano patrocinado pela Sudesul.
O novo livro de Osvaldo Ferreita de
Melo foi editado pelo Ministério do
Interior.

ENSINO
O Sr. Luiz Carlos Garcia, um dos

candidatos arenistas à Prefeitura de
Joinville, esteve na tarde de ontem
demoradamente reunido com o Rei
tor Roberto Lacerda. Durante o en

contro foi -estudada a possibilidade
'de vir a Universidade Federal de
Santa Catarina a assessorar a Prefei
tura joinvilense num vasto plano de
expansão e aperfeiçoamento do en

sino superior naquela cidade, uma
das metas prioritárias da plataforma
do Sr. Luiz Carlos Garcia.

ARTES PLÁSTICAS
O presidente, do Clube 12 de

Agosto, Sr. Márcio Collaço, consi
dera o 10. Salão de Artes Plásticas
da Ilha de Santa Catarina uma das

Roteiro do trapiche
Numa semana em que, simultaneamente, os

artistas plásticos de Santa Catarina prodigali
zavam de cores e formas alguns salões de Floria
nópolis, e a arte sublime de Velma Richter mag
netizava com seus mágicos sons uma refinada
platéia no Álvaro de Carvalho, ocorreu-me o

sentimento de nostalgia pel� teatro. Vontade
houve de ver incluido; 'no acervo de progra

mas tão sérios, alguma peça de bom gosto.

Então ganhou dimensão ainda maior a inicia
tiva de Mauro Amorim, esse inquieto jornalista
tocado pelo bendito inconformismo com rela
ção ao marasmo cultural numa terra que ele
ama em, clima de doação.

É de vê-lo nesses últimos dias! Quem não
conhece bem sua meta, imaginará que coisas es

tranhas estarão sucedendo. A um pede madeira,
a outro, latas de tinta. Usa seu prestigio pessoal,
sua capacidade de persuasão, todo o seu passa-

do de dedicação à arte, para buscar apoio à sua

obra. E o de que precisa é às vezes inusitado,
pois pode ser uma peruca olf uma tábua de pas
sar roupa.

No entanto nada há nisso de misterioso.
Nem Mauro está montando loja ou apartamen
to, o que, na melhor das hipóteses, poderia
ocorrer a alguém que estivesse desprevenido,

O nosso inquieto crttico de arte decidiu
montar um teatro de arena. O local, em boa
hora cedido pela Prefeitura, será o velho Mira

mar, posto avançado da cidade na Baia-Sul das
memoráveis regatas e das contemporâneas dra-

gagens .. ,

,

O teatro se chamará Trapiche, o que não dei
xa de ser simultaneamente 'uma invocação e

uma vocação (apenas agora os passageiros em

barcarão para viagens nos mares da cultura).
F, no Trapiche acontecerão coisas como estas

flue transcrevo das anotações que o Mauro la-

zia, numa noite dessas, num guardanapo de bar:'

"Segundo tudo indica, o teatro será inaugu
rado dia 17/9, com O Livro de Cristóvão Co

lombo, de Claudel, pelo teatro Estudantil Cata
rinense - Teca. O esu.táculo tem categoria pro
fissional e, no festival Estadual de Teatro, ga-

r

nhou sete prêmios. A orquestra de Câmara da
UFSC vai fazer um recital de música barroca, à
luz de velas. Sérgio Ricardo vem ai. O Arena de
São Paulo vem ai. Outros grandes artistas já es

tão sendo convidados... Aos sábados e domin

gos algumas escolas vão 'fazer Teatro Infantil".
\ As anotações prosseguem, formando um roo,

teiro, acumulando intenções; esboçando metas.

De minha parte, acredito que, depois da de

monstração de avidez pela boa arte que deu o

nosso público por ocasião do concerto de Vel
lma Richter, os cento e cinquenta lugares do

Trapiche serão poucos para acomodar os inte

ressados.

/

O caso, Mauro, é que, como lhe dizia outro

.dia, as pessoas estão finalmente prevenidas para
não se deixarem considerar meras peças de um

mundo cibernético, que paradoxalmente se

apoia num estranho humanismo, sem a presença
do homem. Querem ser gente e isso envolve a

constante busca de comunicação.
Ora, bem sabemos, o Teatro tem esse poder

de facilitar a conçretização de tal impulso tão
humano. O bom teatro, é verdade. O teatro

adulto e útil, capaz de transmitir mensagens in

teligentes com a roupagem simbólica li mistica
da arte. O teatro a serviço do belo e do bom.
'Esse tipo de teatro que, todos esperamos, o

Mauro procurará trazer para a nossa terra, que
merece isso e muito mais.

Osvaldo Ferreira de Melo
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<'.�Brasil ganhoui i

•

mais

","S a Venezuela�
aproveitou'melhor

As ent�dades de crédito com sede em Washington,
Estados Unidos, converteram no ano passado o Brasil na
ptimei�a �ea de concentração de assistência externa, com
585 m�oe,s d� dó�ares. Entretanto, na utilização, o efeito
desta assísténcía foi o dobro na Argentina, três vezes maior'
na Colômbia e muito superior ainda na Venezuela. Um
informe do Banco Interamericano de Désenvolvimento
revela que a assistência ao Brasil representou um aumento
na renda per capita de 6 dólares, enquanto na Argentina
subia para 12 dólares, na Colômbia para 15 dólares e naz
Venezuela ao recorde de Jg(jõIares.

Os mais baixos Índices de renda per capita correspon
dem ao Chile com 1,2 dólares, Peru com 1,9 dólares e o
México com 3,4 dólares. Em 1971, a Venezuela conseguiu
créditos externos de 392 milhões de dólares, 193 milhões a

menos que o Brasil, mas seu impacto numa sociedade de, 10
milhões de habitantes foi superior aos recursos mobilizados
pelo Brasil para estimular uma massa humana de 97 milhões

," de habitantes.
A Colômbia recebeu créditos de 340 milhÕes de dóla

res, 153 milhões dos quais procedentes do Banco Mundial.
O BID deu 80 milhões, a AID 82 milhões, e o Eximbank 24
milhões-Sua população é estimada em 22 milhões de habi-
'tantes. Os empréstimos à Argentina, com 23 milhões, de

,�j habitantes, ascenderam a 285 milhões de dólares. Para o

México, foram destinados 170 milhões de dólares. A Argen
tina recebeu 151 milhões de dólares do Banco Mundial o

BID 73 milhões, o Eximbank mais de 50 milhões e a Corpo
ração Finanaceíra Internacional 5,5 milhões de dólares.

O Impacto da assistência foi particularmente baixo no

'Chile, que em 1971 só recebeu 11,6 milhões de dólares em
duas operações realizadas com o Banco Interamericano de
Desenvolvimento. Enquanto o Peru conseguia um crédito
de 23,8 milhões de dólares com o mesmo BID, apenas mo
bilizou um crédito direto de 3 inilhões de dólares com a

Agência Interamericana para o Desenvolvimento. A popula
ção chilena o ano passado foi estimada em 9 milhões de
habitantes e a do Peru em 14 milhões.

Vendo um ótimo Posto de Gasolina, com
ótima clientela na BR-10l no per (metro UR
BANO - um bom preço, parte à vista é o

restante financiado. Tratar à ruaAfonso Pena,
106 - Estreito, rua do Koerich - na ORGAN
TEC.

ATENÇAO

LETRAS DE CAMBIO

�I-IV,?l:p
LIQUIDEZ IMEDIATA

Ten. Silveira, 21 - Salas 4 e 5
Fone 2965,

PANIFICADORA RIAN

Pães de Laranja - Maçã - Chocolate - Par-

mezão - Milho e Trigo em diversos tipo�.

Tudocom Semolina B.

Estacionamento fácil.

Trabalhamos aos Domingos e Feriados.

� AI! '

Rio Branco, 69 - Fone 2739.
"

GIIATIS
BICICLETA e LIVROS
(pct� quem gosi-a de c%n'r!)
CON(!UPSO "AS PREFERIDAS"

,

PARA ESTUDANTES
DE S A 12ANOS .

A Empresa de Mudanças AS PREFERIDAS S.A.

está' lançando um Concurso entre estudantes

,em comemoração aos '·150 ANOS DE NOSSA

lNDEPENDENCIA.

Vá correndo apanhar um desenho c saber tudo

o que deverá fazer para ganhar uma porção de,

premios até 7 de Setembro, nos seguintes enderêcos

AS PREFERIDAS S.A.
.

Candido da Silva, 629

I,
I'!
l�,�

• • • II�
• •

I �
o Brasil·precisa de você em forma.

Dalva de Oliveira morreu

ontem no Rio de Janeiro
Rio (AJB) - Ao lado dos seus três filhos e de uma

neta, Dalva de Oliveira morreu ontem 8h 17,min, na casa

de saúde Arnaldo de Morais, em Copacabana, onde estava

internada desde o dia 20 de julho. Conforme a direção do

� hospital, a morte da cantora foi provocada por
complicações do esôfago. Seu corpo estava sendo velado no

teatro São Caetano. Dalva de Oliveira teve seu estado de
saúde agravado terça-feira.
DALVA

Villa-Lobos a considerava a melhor cantora popular
brasileira. Na década de 50, muitas vezes o caminho do

sucesso dependia da capacidade de assimilar seu estilo,
como aconteceu, por exemplo, com Ângela Maria. Ela

nasceu em Rio Claro (SP), perdeu o pai aos oito anos de
idade. Interna num colégio, aprendeu a tocar piano e órgão
e participava no coral que acompanhava a.missa. Mudou-se,

para São Paulo com a mãe aos 11 anos, foi cozinheira e

faxineira numa escola de danças. Foi convidada para
participar de um grupo artístico que viajaria para o interior.

Em Belo Horizonte, desfeito 6 grupo, conseguiu cantar

na rádio mineira. Só então, em' 1933, Vicentina de Paula'
Oliveira - seu verdadeiro nome - passou a ser Dalva. Em
1935 estava no Rio, na rádio Mayrink Veiga. Num show de
teatro conheceu o compositor Herivelto Martins, seu

primeiro marido. Os dois mais Nilo Chaga, formaram o trio

Dalva de Oliveira e a dupla Preto e Branco. Mais tarde César

Ladeira aconselhou a mudança do nome para Trio de Ouro.
Durante 15 anos o trio manteve-se como um dos mais

importantes conjuntos vocais da música popular brasileira,
lançando Praça 11 e Ave Maria no Morro entre outras

musicais. O sucesso Ceci Beijou Peri inspirou .o nome do
filho Peri Ribeiro. Quando era do trio, Dalva cantava

também em dueto com Francisco Alves. Ficou famosa uma

gravação d'esta dupla: a versão de Valsa da Despedida, de
Robert Burns.

Além de Peri, Dalva teve outro filho com Herivelto,
atual produtor de novelas Ubiratan Martins. A separação foi
na Venezuela em 1949; depois disso ele ficou neste país por
um ano, mandando os filhos para um colégio interno. Em
1953, Dalva de Oliveira casou no Chile com o artista
argentino Tito Clemente; teve urna filha com esse

casamento, Dalva Lucia, hoje com 17 anos. Ela foi morar
no Chile com o pai depois do desquite.

Com a dissolução do Trio de Ouro, Dalva acabou com

uma superstição em voga nos meios artísticos de que o

cantor de dupla ou trio não conseguia sucesso

apresentando-se individualmente Cantando sozinha,
recomeçando a carreira que parecia encerrada, ela
tornou-se, ao lado de Marlene e Emilinha Borba, uma das
três interpretes de maior público no� anos 50. Ela gravou
em Londres uma série de discos com a orquestra de
Roberto Ingles.

•

Um conhecido diretor
financeiro baixou o tempo

I

que fazla entre urn
banco e outro apenas

praticando esta

ginástica vienense.
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Trabalhador rural:

senádor pediu'
várias alteraçiies

Brasília - (AJB) - Na qualidade de presidente da

Confederação Nacional da Agricultura, o senador Flávio
Brito, do Amazonas, encareceu ao presidente Médici a

necessidade de reformular-se o Estatuto do Trabalhador
Rural, principalmente para equipará-lo à legislação sobre o

trabalhador urbano na parte que trata de aposentadorias.
Referia-se o parlamentar aos casos de recontratação de
trabalhadores após aposentadoria. Pelo Estatuto, não se

interrompe o' vínculo erripregatfcio e sobrevive portanto o

tempo de serviço prestado pelo empregado, o que não
ocorre no caso dos trabalhadores urbanos. Informou Flávio
Brito, após audiência com o Presidente da República, que já
se encontra em poder de Leitão de Abreu um projeto de lei
reformulando o Estatuto do Trabalhador Rural para efeito
de interromper-se a contagem de tempo de serviço na data
em que for concedida a aposentadoria. O senador
amazonense mostrou ao Presidente Médici telegramas que
recebeu de todos os Estados em favor desta e de outras
al terações na legislação que instituiu o Estatuto do
Trabalhador Rural. Ele comentou ainda com o Presidente o

problema que está se criando no setor madeireiro do
Amazonas. Grande número de empresas está deixando o

interior do Estado e convergindo para Manaus, atraídas pela
isenção do IPI concedida pelo regime de zona franca.
Segundo entende, a solução seria extender a zona franca ao

interior.

,\

É fazendo .esta ginástica que a juventude norte-americana
, arranja fôlego para aguentar aquelas passeatas,
aqueles festivais e a campanha do McGovern.

Coração af não é só coração músculo,
que bate não sei quantas vezes
por minuto, e que pita de vez 'em
quando.

'

Coração aí também é coração-emoção,
que bate mais depressa quando
a gente vê a pessoa que a gente ama,
ou quando o time da gente
ganha o jogo. ,

Nós não somos cientistas amadores, nem
conselheiros sentimentais.

,

Nós somos industriais fabricantes de
açúcar, a mais completa fonte de

energia que existe.
.

Achamos que só um povo muito enérgico,
saudável, forte, poderia chegar no.
ponto em que o nosso chegou,
conquistando
tudo o que
a nosso povo
conquistou.

Mas sabemos que
esse povo'
precisa estar em

boa forma para
sentir disposição de amar, depois de
ter trabalhado tanto.

Por isso resolvemos mexer um pouco
com você, para ver se você mexe um

pouquinho mais com o seu corpo.
Pare de ler este jornal agora mesmo,

pegue a pessoa que você ama e

comece a dançar com ela meia hora
por dia, três vezes por semana.

Não temos a pretensão de achar que
isso vai colocar você em boa forma
de uma hora para outra.

Mas temos a intenção de despertar em
você a consciência de que quem
está em forma, ama melhor.

Quem ama melhor é mais feliz, quem é
mais feliz trabalha melhor, quem
trabalha melhor produz mais, quem
produz mais fica mais rico.

E você sabe:
A vida é bela para quem ama

e tem dinheiro.

!..•...•..•...•.•...•

•

.

Esta campanha é um serviço público
prestado pela Cooperativa Central dos

.Produtores de Açúcar e Álcool
do Estado de São Paulo

�car
é mais
alegria!
�úc�r
e mais
energia!

·

·

•

+
•......•.•.....•.....•
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se se recupera
das inundaçõesSíNTESE J Os mum c i pIOS' atingidos pelas cheias no último

fim-de-semana recuperam se da catástrofe rapidamente e�
v oltam a normalidade. As atividades escolares foram
reiniciadas ontem e apenas o setor rodoviário apresenta
maiores problemas com rodovias ainda interditadas, outrag.
permitindo a circulação de veículos em apenas uma písta,
além dos obstruídas pela queda de barreiras. A situação da
estrada Brusque-Itajaí é normal, o mesmo acontecendo
'com a Itajaí+Blumenau onde o problema maior era em'
Ilhota. No alto Vale do Itajaí, algumas rodovias ainda'estão
intransitáveis pela queda de pontilhões. Na zona serrana, as

rodovias estaduais ainda apresentam problemas e as

condições de trânsito são precárias. Desde a tarde de ontem
voltaram a funcionar as balsas do Rio Uruguai, que já"
retorna ao seu nível normal. A rede ferroviária estadual
voltou a funcionar normalmente, embora alguns trechos
apresentem problemas ?evido a alagamentos e quedas de
barreiras,

Na manhã de ontem, foram acionados os integrantes do
Corpo de Salvamento da Base Aérea de Florianópolis; que
foram deslocados com um helicóptero para Campos Novos
a fim de socorrer onze pessoas ilhadas num trecho do Rio
Canoas, A forte correnteza do rio impedia os oito adultos e

três crianças a tentarem a travessia para a margem num

frágil barco. A Operação Salvamento foi concluída com
êxito e, por volta das 18 horas, foram os onze conduzidos a

Campos Novos onde foram medicados e alimentados,

NOTA OFICIAL

,

O Diretor do Departamento de Estradas de Rodagem,
engenheiro Ernani Santa Rita, distribuiu nota informando
que o tráfego está se processando normalmente na rede
rodoviária estadual, embora em alguns trechós as condições
sejam precárias, em consequência da queda de barreiras e

alagamentos.
Acrescenta gue "as obras de arte especiais não sofreram

danos maiores, pois as providências do DER procuraram
tomar medidas preventivas".

Da mesma forma, o Departamento através de todos os

seus órgãos está fazendo, um-levantamento dos prejuízos
para a recuperação das entradas que apresentam defeitos.

CHAPECÓ

Uma equipe de técnicos
em . contabilidade; enge
nheiros agrônomos e eco

nomistas, pertencentes a

Coordenação da Produção
e do Abastecimento, da

Secretaria da Agricultura,
realizarão na segunda quin
zena do próximo mês na'

região do extremo-oeste
um serviço de orientação e

assistência às cooperativas.
A equipe, encabeçada

pelo engenheiro agrônomo
Marinato Dias de 'Paiva, di
retor da Copa, viajarão
com destino a Chapecó no

próximo dia 18 de setem

bro. De outra parte, fun
cionários da Copa partici
pam de cursos de datilo

grafia, Secretário-Executi
vo e Relações Humanas,
promovidos pela Secretaria
da Administração.

Itaiaí: movimento
congestiona porto

que o cais não está, mais atendendo satis-Itajaí (Correspondente) - Cinco na-

vias de grande calado que estão asregan- 'fatoriamente ,as exigências do mercado

do produtos do Vale do Itajat para serem �
catarinense no tocante a exportação. Re-
pelaram, contudo, que o Consórcio Geo- ,

técnico S.A. EH Engenharia está realizan

'do estudos da possibilidade de o porto ser

ampliado.

exportados para os Estados Unidos, estão
causando, desde a última sexta-feira, con
gestionamentos, impedindo à outros na

vios de se aproximarem do porto. Seis
outros navios aguardam fora da barra con

dições para atracamento.

As autoridades responsáveis pela admi
nistração do porto de Itajai afirmaram

CATANDUVAS

Cerca de 1500 pessoas
foram vacinadas contra a

poliomielite e variola em

24 comunidades do muni- .

cipio de Catanduvas, pela
Comissão de Sa1:tde da re

gião. Além da vacinação
anti-pólio e anti-variola, a

Comissão de Saúde promo
veu reuniões sobre o com

bate à verminose humana
além de realizar um levan
tamento sanitário da sede

municipal. Após a avalia

ção de seu primeiro ano de

trabalho, a' Comissão de
Sa ú de de Catanduvas aca
ba de elaborar um novo

plano de ação visando a

melhoria das condições sa

nitárias do município.

A verba para a execução da
obra já foi liberada pelo Ministro Mário

Andreazza, atendendo a solicitação feita
por autoridades do municipio.

Dentistas querem
impedir' pró'ticos Justiça do TrQbalho faz

sessão <'especial n·a terçaO Presidente do Conselho Regional de Odontologia,
Saulo Rogério Stefen de Albuquerque, manterá audiência
com o Secretár iô' de Segurança e Informações,
acompanhado do Presidente da Associação Brasileira de

Odontologia, Secção de Santa Catarina, sr. Delmo Tavares,
e do representante do Curso de Odontologia da Univesidade
Federal de Santa Catarina.

Durante o encontro, o Presidente do órgão fiscalizador
· solicitará providências do CeI. Delso Peret Antunes, no!

sentido do fiel cumprimento de dispositivo do Código �

Penal, que proibe atividades dos dentistas práticos em todo
o território nacional.

�

.

O pedido de audiência ao Secretário Peret Antunes
decorre de comunidade recebido do Conselho Regional de
Odontologia de Minas Gerais, dando conta do fechamento,
por determinação' da

.

Secretária de Segurança daquele
Estado da Associação dos Dentistas Práticos, que
funcionava em Governador Valladares.

O movimento liderado pelos dentistas legalmente
formados e habilitados vem. ganhando amplitude nos

últimos dias, em virtude de mensagem que está sendo
discutida na Câmara Federal, autorizando as atividades dos.
práticos de Odontologia. "

·

Na portaria baixada pelo Secretário de Segurança Pública
de Minas Gerais, há um item que diz claramente 'que "o

Código Penal Brasileiro declara como crime contra a saúde

pública, exercer ainda que a 'título gratuito a profissão de
dentista, sem autorização legal, conforme determina no seu

artigo 282",
IRREGULARES

Para o sr. Saulo Albuquerque estão atuando em Santa
'Catarina, atualmente, cerca de 400 dentistas sem

habilitação legal, '.'embora não haja um levantamento oficial
· que determina esses dados".

Durante a audiência com o Secretário da Segurança e

. Informações todos os aspectos dos práticos serão abordados
e definidos.

A partir de amanhã as 'atenções de au

toridades e da população catarinense es

tarão voltadas para os festejos alusivos a

"Semana da Pátria", no ano do Sesqui
centenário da Independência. Em Floria

nópolis, além do programa elaborado pela
comissão, ii Junta de Conciliação e Julga
mento da Justiça do Trabalho marcou pa
ra o próximo dia 5 de setembro uma ses

são solene alusívã ao Dia da Independên
cia. A sessão especial comemorativa à Se

mana da Patfia será presidida pelo juiz
Augusto César Se ara Guimar"aes e terá

lugar na sede da Junta de Florianópolis,
às 13h30min. O ato contará com a pre
sença de funcionários, convidados e advo

gados que militam na Justiça do Traba

lho.

diversos locais da cidade às 6 horas. Em

seguida será aceso o Fogo Simbólico da
Pátria na praça Dr. Blumenau. O ato será

abrilhantado pela Banda Muncipal. Junto
ao Monumento do Imigrante, na praça
Hercílio Luz, será realizada às 8h30min
de sábado a cerimônia de homenagem aos

primeiros imigrantes de Blumenau, com o

hasteamento das bandeiras nacional e es

tadual pelo prefeito municipal e juiz de
Direito -da 1 a. Vara.

As festividades alusivas ao Sesquicente
nário da Independência e ao transcurso

dos 122 de Blumenau, prosseguirão até o

BRUSQUE

TRIBUNAL DE JUSTICA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PU'BLlCAÇÕES

RESENHA DE JULGAMENTOS
O Tribunal de Justica de' Santa Catarina, em sessão

ordinária de uuarta-teira. dia 30 de agosto de 1972,
julgou os seguintes processos:

i) Habeas Corpus no. 4.837 de Biguaçu, irnpte. O rs.

Evilásio Caon e João Paulo Rodrigues e pacte. Miguel
Pedro dos Santos.

Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS
Decisão: Unanimemente, co nceder a ordem, para

anular o processo a partir da denúncia, inclusive. Custas
ex-Iege.

2) Habeas Corpus no. 4.840 de Blumenau, impte. Dr.
Renato de Mello Vianna e pacte. Ronial Aires de
Oliveira. _

.

. Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Unanimemente, julqar prejudicado o pedido.

Custas ex-Iege.
3) Habeas Corpus no. 4.841 de Timbó, impte. Dr.

Germano Schroeder Neto e pacte. Alvin Raddatz Filho.
_

Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER.
Decisão: Unanimemente, conceder a ordem para

cassar a prisão preventiva decretada contra o paciente,
estendendo-a ao co-réu Henrique Brangel, sem prejuízo
do prossegu imenta do processo.

4) Habeas 'corpus no. 4.843 de Criciúma, impte. Dr.
Gundo Steiner e pacte. Antônio Ourenço do
Nascimento.

Relator: Des. MAY FILHO.
Decisão: Unanimemente, negar a ordem. Custas

ex-Iege.
Acórdão assinado na sessão .

5)_ Habeas Corpus no. 4.842 de São Lourenco do
Oeste, impte. Wilson Nizer e pactes. Jorge Dalla Riva,
Darci e Miguel Fagundes. '

Relator: Des. IVO SELL .

Decisão: Unanimemente, conceder a ordem impetrada
em favor de Jorge Dalla Riva, denegando-a quanto aos

demais pacientes. Custas ex-Iege ..
Acórdão assinado na sessão.
6) Habeas Corpus no. 4.838 de CamposNovos, impte.

dr. Cid Caesar de Almeida Pedrosa e pacte. João Maria
Cordeiro. l

Relator: Des. WALDYR TAULOIS.
Decisão: Unanimemente, conceder a órdem, sem

prejuízo do prosseguimento dó processo. Custaex-Iege.
7) Recurso de Habeas Corpus no. J .089 de Joinville,

recte. o dr. Juiz de Direito da Vara Criminal, ex-nffitio e

recdo. Arnoldo Lippel.
Relator: Des. ALVES PEDROSA.
Decisão: Unanimemente, dar provimento ao recurso

para cassar a ordem concedida, Custas ex-Iege.
8) Recurso de Habeas Corpus no. 1.093 de

Florianópolis, récte. o dr. Juiz de Direito da 2a
.. Vara

Criminal, ex-ofticio e recdo. Ení Jardim de Medeiros.
Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: Unanimemente, negar provimento ao

recurso. Sem custas.

9) Recurso de Mandado de Segurança no . .940 de
Joinville, recte. Darcy Pereira da Costa e recdo. Câmara
Municipal de Garuva.

Relator: Des. MAY FILHO.
O ec i sã o: Una n i memente, negar provimento ao

recurso. Custas, pelo recorrente.
Acórdão assinado na sessão.

Jaime Sprícigo
Diretor

JOAÇABA
O presidente do Ipesc,

Sr. Luiz Alberto de Cer-:

queira Cintra, anunciou
para os próximos dias o

inicio da obra de constru

ção da nova agência. do
Instituto no municipio de

Joaçaba. Explicou o Sr.
Luiz Cin tra que a medida
visa a facilitar aos servido
res estaduais daquela ré
gião para se utilizarem dos

beneficios concedidos pela
.

autarquia. Os primeiros
contatos já foram manti
dos com o prefeito de Joa

çaba.

Brusque (Correspondente) - As come

morações alusivas ao Sesquicentenário da

Independência do Brasil em Brusque, co
meçam amanhã com a alvorada festiva às
6 horas, seguindo as comemorações cívi
cas internas. No sábado, após a alvorada

festiva, será realizada na Escola Básica
Francisco Araújo Brusque as comemora

ções cívicas com a participação de autori
dades' e estudantes.

A programação principal será desenvol
vida no próximo domingo na localidade
de D. Joaquim, constando da presença do

Fogo Simbólico da Pátria e concentração
de autoridade e povo em geral defronte à

Escola Básica Monsenhor Lock. Após o

hasteamento das bandeiras nacional e es

tadual, haverá o desfile escolar.

EM BLUMENAU.
Prosseguem em Blumenau os festejos

comemorativos ao' Sesquicentenário da

Independência, cujo programa teve início

no último dia 2.' Hoje será encerrada a

exposição Sesquicentenário" - Coletiva
de Artistas Catarinenses, e amanhã inicia
as comemorações oficiais com a revoada
de pombos-correio no Parque de Exposi
ções da VII Famosc, programada para às
l ShlSmin, seguindo a solenidade de aber
tura da VII Feira de Amostras de Santa

Catarina, com a presença do Governador
Colombo Salles, prefeito Evelásio Vieira e

outras autoridades. Às 16h30min está
.

programada a solenidade de abertura da

Feira das Flores no Pavilhão da Agropec,
anexo ao Parque de Exposições ..

No próximo sábado, terão início as co

memorações alusivas aos 122 anos de

fundação de Blumenau e continuação
dos festejos dos 150 anos de Independê
ncia do Brasil, com a alvorada festiva em

PALHOÇA
A la. Delegacia do Ser

viço Militar promoverá
amanhã na Prefeitura Mu

nicipal de Palhoça à soleni
dade de entrega dos certifi
cados de dispensa de incor

poração. O ato, programa
do para às 8h30min, será

presidida pelo 20. Tenente

Amaury Osório Cristo, ti
tular da 1 a. Delegacia do

Serviço Militar, e contará
com a presença do prefeito
Germano Vieira. Os cida
dãos que obtiveram deferi
mento de seus pedidos de

dispensa dos serviço mili
tar estão sendo convoca

dos à comparecer a essa so

lenidade.

MDS de ehapecó
tem duas chapas
-Chapecó (Sucursal) - p MDB lançou duas chapas para

prefeito em Chapecó a fim de concorrer com a chapa da
Arena composta pelos Srs. Wagner e Valvite Paganela.
Pretendendo manter o domínio político no Município, os
oposicionistas programaram suas candidaturas de acordo
com o que julgam ser as tendências do eleitorado local. No
MDB-l, por exemplo, concorrem o Sr. Nelson Testa,

-

detentor de grande infl uência no interior, e o deputado
Menezes Lima, cuja maior influência é na própria sede do

Município. O MDB-2 'tem como candidatos Ferdinando
Damo e Enio Sperry. Esta fórmula foi elaborada sob a

supervisão do Prefeito João Destri e dos principais líderes
do partido, entre os quais o presidente Ernesto José de

Marco, o Vice-Prefeito Ferdinando Damo e o deputado
Menezes Lima, que à última hora entrou no páreo.

SÃO BENTO DO SUL
.->

Em São Bento do Sul as comemora-

ções do Sesquicentenário da Independên
cia começam amanhã às 8 horas na praça
Getúlio Vargas com a concentração de au

toridades e povo em geral, ocasião �m que
será dada a abertura oficial dos festejos.

LAGUNA

JOALHERIA' ROBERTO MULLERO presidente do Sindi
ca to dos Trabalhadores
Rurais de Laguna, Sr. Elpi
dia Bittencourt, esteve em

Florianópolis tratanto jun
to a órgãos federais sobre
os beneficios a serem con

cedidos aos associados da
entidade. No Ministério do
Trabalho tratou dos pro
blemas ligados a aposenta
doria de trabalhadores be

neficiados pela lei de previ
dência social. O Sindicato

foi fundado recentemente
por 500 agricultores em

reunião que contou com a

presença de representantes
do Ministério do Trabalho.

M. da Fumaça: só Arena. JÓiAS E qELÓGIOS
E ARTIGOS PARA

PRESENTES.
ÚTICA ESPECIA

LIZADA.
CONSERTO DE

JÓiAS E RELÓGIOS.

Criciúma (Sucursal) - Os candidatos da Arena a prefeito
e vice-prefeito do vizinho município de Morto da Fumaça,
Srs. Antenor de Bona Sartor e Jorge Silva, não terão com

quem concorrer em 15 de novembro. O MDB não indicou
condidatos a prefeito e vice, restringindo-se à indicação dos
candidatos a vereador Waldemar Durval da Silva (reeleição),
Elpidio Abel Botega, Adalberto Lino dos Santos, Donato
Alberto Taufernbach-Natal Pedoin e Moacyr Luiz de Costa.

A Arena indicou, para vereador, os Srs. Quintino
Benevenuto Sartor, Mario Guglielmi, Narciso Maccari
(reeleição), Vitalino Maragno (reeleição), José Thomaz
Damázio, Dorival de Rochi, Otávio Domingos Pavei
(reeleição) e Miguel Novacoski (reeleição).

. FLORIANOPOllSRUA TRAJANO 4-C

.

VISITE A II FAmOS[malhas

Hering DE l� A 11 DE SETEMBRO
�

- BlUMENAU -
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO - 31 de Agosto de 1972 - Página 7

Orçamento
73 hoie na

para
AL

O Governador Colombo Sal1es encaminhará hoje à
Assembléia Legislativa a proposta orçamentária do Estado

para o exercício fmanceiro de 1 973. A proposta, segundo
fonte da Secretaria' da Fazenda, atinge o montante de
Cr$ 1 223980 810,00, incluídos neste total os órgãos da
administração direta e indireta.

O doe umento será levado em mãos pelos Secretários da
Fazenda e do Desenvolvimento Econômico
respectivamente srs. Sérgio Uchoa de Rezende e Hoyedo d�
Gouvea Lins.

Volks faz curso
A •

-

. para mecanlcos
Encerrando o Curso de Mecânica Volkswagen para

j\rnadores, a firma C. Ramos S/A Comércio e Agências
en tregou diplomas de participação a 17 alunos que
concluíram o curso.

O treinamento foi ministrado pelo sr. Rolf Fehrlen
ex-técnico da Volkswagen dó Brasil que declarou-s;
impressionado com o interesse dos florianopolitanos pela

.

iniciativa do Revendedor de Florianópolis.
Novas promoções do gênero se seguirão, já contam com

a inscrição de 50 alunos.

[ ANUNCIE EM o ESTADO ]

Recolhimento do ICM será feito
,

atraves de
•

sistema eletrônico
A Secretaria da Fazenda vai introduzir no Estado o

programa de implantação de processamento de dados para
computação eletrônica das guias de recolhimento do ICM.

O� detalhes para esse serviço foram debatidos pelo
Secretário Uchoa de Rezende com técnicos da Inspetoria
Geral de Finanças do Ministério da Fazenda.

Segundo o Sr. Uchoa de Rezende, Santa Catarina

programou a inscrição de contribuinte utilizando Dígitos

para localização em municípios, bairros ou distritos. O
sistema permite a atualização imediata dos cadastros de
contribuintes mantidos nas diversas inspetorias regionais de
fiscalização, possibilitando !a apuração diária dos novos

elementos das informações econômico-fiscais.
Disse o Secretário da Fazenda que nos próximos dias

deverá ser iniciada a distribuição dos novos cartões de

inscrição de contribuintes do ICM, para que seja
possibilitada a implantação do sistema ainda em setembro.

Rôbô (respon�e perguntas sobre

INPS no encontro de divulgaçao
A inocência da indagação e a' timidez do menino não

sensibilizaram o frio robô que, ante a pergunta "porque
meu pai bebe? ", respondeu com o característico "não tem

registro". E a resposta não poderia ser outra, já que o robô

exposto na Biblioteca Pública de Curitiba, por ocasião da

realização do I Encontro de Relações Públicas do INPS, não
passa de uma máquina que tem resposta 'apenas para
determinados tipos de perguntas.

No entanto, o robô, pertencente ao INPS, está

programado para responder qualquer questão referente à
previdência social. É - segundo o relações públicas do INPS
de Santa Catarina - a "coqueluche" da exposição, onde
figuram 'vários materiais fabricados nos Estados da região
Sul, além de painéis explicativos sobre a previdência social
no País.

.

FINALIDADE
Debater problemas comuns e tentar melhorar a imagem

do Instituto Nacional de Previdência Social perante a

opinião pública é a maior fmalidade do encontro de

relações públicas, que se encerra hoje na capital paranaense.
Segundo o sr. Antônio Carlos Brito, relações públicas do

INPS em Santa Catarina,' na exposição realizada na

Biblioteca a grande curiosidade des curitibanos foi a

respeito da parte turística catarinense, em consequência do
grande número de folhetos que foram distribuídos. Ainda

segundo a mesma fonte, em matéria de divulgação Santa
Catarina está em primeiro lugar.

- Aqui é onde mais se fala no INPS, Bem ou -Mal, a

verdade é que ele é comentado.

Petróleo Brasileiro S. A.
CGC N.O 33,000.167/01

SOCIEDADE ANONIMA DE CAPITAL ABERTO

f

- PETROBRÁS

SUBSCRI_ÇÃO PARTICULAR DE AÇÕ.ES, D�ST'RIBUIÇAO
D'E BONIFICACAO E ACERTO D'E FRACÕES

� �

A Assembléia Geral Extraordinária reunida em

7 de julho de 1972, autorizou o aumento do capital
social da PETROB<RÁS de Cr$ 4 185 706600,00 para
Cr$ 5943701 952,00, mediante a incorporação de

de Cr$ 837 141 120,00, provenientes de reservas dis

poníveis e do resultado da correção rnonetária do Ba

lenço Gera] reletivo a 1971, 'e a reelizeção de Cr$
920 855 232,00 em dinheiro.

Face àquela 'decisão os .acionistes da Empresa te

rão direito a uma bonificação em ações de 20% e à

subscrição pelo seu vetor nomine'l, de 1 (uma) ação
nova para cada grupo de 5 (cinco) antiga·s, na classe

de açôes possuídas e 1 (uma) ação preferencial nova

por 50 (cinquenta) antiqes. independentemente da

classe de ações possuídas.

SUBSCRiÇÃO
Terá início dia 11 de setembro.próximo o prazo

de 60 (sessenta) dias estabe1lecido para .a subscrição
que expirará a 9 de novembro. Os acionistas deve

rão fazer uso do direito de preferência que lhes 'COn

fere a I'ei no decorrer desse prazo, obedecidas as ins

truções abaixo:

- AÇÕES NOMINATIVAS

I' _ Preenchimento e ass ineture do Boletim de

Subscrição que estará à sua disposição em qualquer
agência dos Baricos cr-e'denciados pela 'Empresa a se

guir indicados;
II _ entrega do Boletim de Subscriçâo. no; mes

mos Bancos contra compróvente no quel sera indi

cada a data' para pagamento das ações subscritas;

III - Pagamento da subscri�ão, na data marca

da, e recebimento IMEDIATO das cautelas correspon

dentes.

BANCOS CR'EDENCIADOS

BANCO DO BRASIL SA.

BANCO DO ESTADO DE ALAGOAS SA

BANCO DO ESTADO DA BAHIA SA

BANCO, DO ESTADO DO CEA,RÁ SA

BANCO DO ESTADO DO ESP[iRITO SANTO SA

BANCO DO ESTADO DE GOIÁS S.A.

BANCO DO ESTADO DA GUANABAIRA S.A.

BANCO DO ESTADO DO M,L'\,RANHÃO SA

BANCO DO ESTADO DE MINAS GERAIS SA

BANCO DO ÊSTADO DO PARA SA

B.ANCO DO ESTADO DA PAIRAíBA SA

BANCO DO ESTADO DO PAIRAiNÁ SA

BANCO DO ESTADO DE PE'RNAMBUCO SA

BANCO DO ESTADO DO PIAUí SA
B.ANCO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO

SUl S.A.
BANCO DO ESTADO DO 'R'IO DE JANHRO SA
BANCO DO ESTADO DE SANTA CATNRINA SA
BANCO DO ESTADO DE SÃO PAULO SA

BANCO DO ESTADO DE S'ERGIPE SA
BANCO AMÉ'RICA DO SUL SA
BANCO ANIDRADE ARNAUD SA
B.ANCO AUXILlA'R DE SÃO PAULO SA

BANCQ DA BAHIA SA

BANCO BAMERINDVS DO B,RASI'L SA
BANCO B'RASILEIIRO DE DESCONTOS SA
BANCO COMERCIAL DO PARANÁ SA
BAI\lCO COMÉ'RClO E tNDÚSTlR'IA DE SÃO

PAULO SoA.
BANCO DE CRÉDITO ,R'EAi. DE MINAS

GERAilS SA
BANCO ECONÔMICO DA BAHIA SA
BANCO INDUSTRIIAL DE CAMPINA GRANDE SA
BAI'KO INDUST'RI:AL E COMERCIAL DO SUL S.A.
BANCO ITAÚ AMÉ<RICA SA
BANCO MERCANTIL DE MINAS GER,b,IS SA .

BANCO MERCANTi'L DE SÃO PAULO SA
B,ANCO MINEIRO DO OESTE SA
BANCO DE MINAS G8RNIS SA
BANCO NACIONAL DO COMÉROIO SA
BANCO' NACIONAL DE MIN'AS GERAIS S.A.
BANCO NACIONAL DO NORT'E SA
BANCO DA PROvíNCJiA DO :RIO GRANDE DO

SU'L SA
BANCO REAL SA
UNIÃO DE BANCOS BRASIl:EIROS SA

AÇÕES AO PORTADOR

I .- Preechimento e -assjnatur a: do Boletim de
Subscrição que estará à sua disposição nos Escritórios
da PETROBRÁS, a' seguir indicados;

II - Entrega do Boletim de Subscrição, somenfe

naqueles Escritórios, acompanhados dos cupões de nO
8 devidamente colados em impresso próprío.. que
também estará sendo distribuído pela Empresa, contra
comprovante no qual será ind,icad?l' a data 'para pa-
gamento das ações subscritas; •

.

III - .Pagamento da subscrição. na data marca

da, e recebimento IMEDIATO das cautelas correspon-
dentes.

.

ESCRITÓRIOS DA PETROBRÁS CREDENCIADOS

SERViÇO FINANCHRO - DIVAL
Setor de Atendimento ao Público
Praça Pio X n? 119 -' Loja
RIO DE JANEIRO (GB)

ESCRITÓRIO DE SÃO PAULO
Rua Barão de Itapetininga, 151 - Loja interna
SÃO PAULO (SP)

SÉRVIÇOS AUXILIARES N.A. BAHIA
Av. Estados Unidos 340 - 2° andar
SALVADOR . (BA)

ESCRITÓRIO DE PORTO ALEGRE
Rua Caldas Júnior, 120 - 21 ° andar
PORTO ALEGRE (RS)

ESCRITÓRIO DE BRASíLIA
Av. N-2 - Asa Norte - 1 ° andar
BRASíLIA (DF)

REGIÃO DE EXPLORAÇÃO DO NORTE
Rua Senador Manoel Barata, 532
BELÉM (PA)

REGIÃO DE PRODUÇÃO DO NORDESTE
Rua do A'cre, 2504
ARACAJU (SE)

DISTRITO DE BELO HORIZONTE
Rua dos Andradas, 302 - 3° andar
BELO HOR'IZONTE (MG)

DISTRITO DE FORTALEZA
Rua do Pocinho, 33 - 12° andar
FORTALEZA (CE)

Na Guanabara, os acionistas serão atendidos de
12 às 18 hs. ,

Na cidade de São Paulo, o atendimento será

feito no horário de 09 às 11 e de 14 às 16 horas.
Os acionistes residentes em cidades do lnterior.

onde não exista agêl'!cias dos Bancos credenciados,
poderão efetivar as subsorições por carta, sob regis
tro, através da Empresa Brasileira de Correios e Te

légrafos, dirigida à P�TRÓbEO BRASILEIRO SA -

PETROB.RÁS, na Av. Presidente Vargas nO' 583 - 3°

andar - Rio de Jeneiro - GB, a.companhada de che

que nominativo, visado, no valor das ações a subs

crever, paqével na praça do Rio de Janeiro.
Essas 'subscrições, entretanto, só serão aceitas em

relação às ações nominativas 'e se recebidas pela Em

presa; no máximo, até o dia 20 de novembro vin

douro.

BONIFICAÇÃO
A bonificação de 'açôes nominativas deverá .ser

solicitada no período de 11. de setembro a 9 de no

vembro, diretamente nos Bancos credenciados para a

subscrição através do mesmo forrnulér io uti'Hzado para
aquela finalidade. De 10 de novembro em diante
deverá ser solicitada nos Escritórios da PETROBlRÁS.

A bonificação de ações ao portador deverá ser

solicitada, exclusivamente, nos 'Escritórios da 'Empre
sa acima indicados, medianta preenchimento de' for
mulário próprio e da entrega dos cupões de n? 9 co

lados no impresso já citado, também no período pre
visto no item anterior.

Trinta dias após a solicitação, as cautelas esta

rão à disposição dos acionistas.

ACERTO DE FRAÇÕES
DE AÇÕES NOMINATIVAS

Como nem todos os acionistas possuem ações
nominativas em quantidades que permitam o recebi

mento da bonificacão e o exercício da subscrição de

forma exata, a PETROB:RÁS emitirá Certificados de

Frações daqueles direitos a fim de possibilitar os res

pectivos �certos.
Esses Certificados deverão ser solícítados, pelos

acionistas nos. Escritórios da Empresa, no período de
11 de 'setembro alO de outubro e serão entregues
a per+ir do dia 11 de outubro e até o dia 9 de no

vernbro, a fim de que os acionistas efetuem, nesse

último período, as composições desejadas e exerçam
os direitos correspondentes.

S/A I.R.F. MATARAZZO
DIViSA0 TExTIL

EDITAL DE CONCORRENCIA
Acha-se aberta concorrência para a venda do seguinte material:
RIBEIRÃO PRETO
2 Batedores Aldrich 1950
2 Batedores Dobson 1925
60 Cardas Tweedales 1904/27
31 Cardas H.B. 1904/13
5 Cardas Dobson 1925/27
2 S.L. (Bi-Coil)
24' Passadeiras Whitin 1947/52 (latas 12")
4 Passadeiras Whitin 1947/52 (latas 14")
3 Laminadeiras Dobson 1925
24 Penteadeiras Dobson 1925/32
2 Banco Grosso Saco-Lowell 19483 cil. 72 fusos
4 Banco Grosso H. Bullough 1912/23·3 cil, 80 fusos
2 Banco Grosso H_ Bullough 1912/234 cil. 84 fusos
12 Banco Intergrosso H. Bullough 1912/234 cll. 132 fusos
11 . Banco I ntergrosso H Bullough 1912/234 cil, 114 fusos
1 Banco I ntergrosso Tweedales 19054 cil. 114 fusos
1 Banco Intergrosso Whitin - Casabl. 96.fusos
2 Banco I ntergrosso H. Bullough 1904/084 cil. 114 fusos
2 Banco I ntergrosso Dobson 1925/27 4 cil, 140 fusos
13 Banco Médio Tweedales 1905/13 3 cil. 114 fusos
3 Banco Fino Rieter 19454 cil. 168 fusos
14 Rings H. Bullough 1912/24 Spintex 500 fusos
8 Rings H. Bullough 1922/23 L. B. R. 500 fusos
10 Rings H. Bullough 1912/243 cil. 500 fusos
5 Rings Tweedales 1902/283 cil. 352 fusos
10 Rings Tweeclales 1907/233 cil. 4;32 fusos
15 Rings Tllliéedales 3 cil. 476 fusos
16 Rings Tweedales 3 cil. 432 fusos
20 Rings Tweedales L.B.R. 500 fusos
10 Retorcedeiras Tweedales 1907/23, fuso bucha 352 fusos
1 Retorcedeiras Tweedales 1905 fuso rolam 256 fusos
620 Teares Ruti automatizados G F, larg. 107/117 cm, sendo 216
c/ maquinetas

.

4 Teares industriais Hensenberger, 8 quadros, larg.
18"/25" /25" /39"

.

4 Teares industriais Bradford, 4 quadros, larg. 36"
14 Teares iindustriais Liversov, 16 liços larg. 76"
14 Teares industriais Butterworth, 16 liços larg 46"

1 Foulard c/ 1 cil. de bronze e 1 cle borracha largura 1,00 m

1 Foulard c/ 2 cil. de borracha, largura 1,70 m

1 Foulard c/ 2 cil. de borracha e 1 revestido de cobre, larg. 1,40
'rn c/ mexedor de tinta, capac. 400 I.

1. Foulard c/ 2 cil. de borracha e 1 de ferro, larg. 1,80 m c/
me,xedor de tinta, capac. 300 I.

.

1 Autoclave p/ 3 1 00 kg de pano

,4 Lavadeiras c/ 2 cil. de madeira c/ 1 revestido de corda e 2 cil.
de borracha p/ pano em' corda
2 Calandra (água) c/ 2 cil. revestidos c/ juta e 1 de aço inox. larg.
1,30 m com abridor ' ..

1 Calandra (água) dupla, com 2 cil. revestidos c/ juta e 1 de
metal, larg. 0,90 m de cada lado. ,-

1 Catandra com 2 cil.: revestidos c/ juta e 2 de ferro com entrada
de vapor, larg. 2,00 m.

1 Eriroladeira c/ 2 cll, de borracha e abridor
1 Ramosa Rossa c/ 2 colunas de 10 tambores cada, de aço inox.,
larg. 0,90 rn, c/ foulard na entrada.
1 Ramosa Rossa de estufa c/ foulard na entrada, larg. 1,90 rn,
caixa c/ mexedor de goma p/ 600 litros.

.

1 Ramosa de' estufa c/ 6 tambores de cobre, c/ foulard na

entrada, larg. 1,10 m

RIO CLARO
10 Urdideiras Ribeiro, seccionais: p/ 600 cônicos
1 Urdideira autorn, Ruti, seccional p/ 600 cônicos
1 Urdideira Benninger,seccional p/ 600 cônicos
436l:"eares Comum, Ribeiro, lárg. pente 156 cm
26 Teares Comum, Ribeiro, larq, pente 126 cm
4 Teares Comum" Xadrês, Ruti, larg. pente 126 cm
36 Teares Comum, Ruti, larg. pente 106 cm

BAURU
1 Engomadeira Zell 1952, secagem estufa
1 Engomadeira Sucker
3 Urdideiras conttnuas, ano 1921/29
679 Teares C9mum Liso, ano 1920/25, larg. pente 96/116 cm

SANTA CELINA
34 Cardas Dobson 1925/27
100 Cardas Rieter 1942 guarnições rfgidas
2 Laminadeiras Rieter 1944 4xl
1 Laminadeira Dobson 1932 4xl
14 Penteadeiras Rieter 1944/46 6xl 1 cabo
10 Penteadeiras Hetherington 1920/31 6xl 1 cab..

4 Passadeiras Dobson 1925/27 4 cil. 6 cabo
1 Passadeira Dobson 1925/27 4 cil. 7 cabo
1 Passadeira Rieter 19456 cil. 8 cabo
4 Passadeiras Whitin 19474 cil. 4 cabo
1 Banco I ntergrosso Dobson 19254 cil. 138 fusos
2 Bancos I nterqrosso Whitin 1947 casabl. 108 fusos
1 Banco I ntergrosso Rieter 1937/524 cil. ·138 fusos
2 Bancos Finos Rieter 1942/454 cil. 168 fusos
5 Bancos Finos R íeter 1946 L. B. R. :192 fusos'
9 Rings Whitin 1949/51 Casabl, 240 fusos (sem fusos)
28 Rings Rieter 1937/424cil. 476/500fusos
23 Rings Rieter 1945/52 L.8. R. 400 fusos
8 Rings Bullough 1923 L.B.R. 500 fusos
20 Rings Rieter 1946 L.B.R. 496fusos
6 Retorcedeiras Dobson 1925 440 fusos
4 Retorcedeiras Dobson 1925364 fusos
4 Retorcedeiras Whitin 1948320 fusos
5 Conicalelras Leesona 1946/50 100 fusos - p/ cônico madeira'
4 Conicaleiras Leesona 1946/50 100 fusos - p/ cônico papelão

MOOCA
175 Teares Ruti '1921/25 106/116 cm, xadrês, c/ maquineta
65 Teares Ruti 1921 106/116cm, liso, c/ maqUineta
40 Teares Ruti 1921.180 cm, liso, c/ maquineta
40 Teares Dickinson 120 cm, xadrês, c/ maquineta
50 Teares J. Sunner 180 cm, liso, c/ maquineta
4 Cardas H. Bullough 1912/28
3 Reunideiras Saco-Lowell 1947
12 Passadeiras Saco-Lowell 1946/51 4 e 5 cil.
2 Passadeiras Dobson 1925/27
6 Penteadeiras Saco-Lowell 1948/51, Bi-Coil.
3 Bancos I ntergrossos Saco-Lowell, 1946, 4 cil., 136 fusos
2 Bancos I ntergrossos Dobson, 1925, 4 cil., 138 fusos
10 Bancos Finos Saco-Lowell, 1947, LB.R., 160fusos
8 Rings Rieter 1946, L.s, R. 496 fusos
3 Conicaleiras Leesonat 00 fusos
1

.

Conicaleira Leesona 120 fusos
2 Banco Saco-Lowell 72 fusos, 1948
2 Banco Hoberts, SR. 92 fusos
8 Rings H. Bullough, Balmes 500 fusos
1 Estufa a vapor de secagem p/ polimerização - C. Ercole
1 Máquina Fibe 1,20 m, ano 1962, Benninger
1 Foulard Fibe larg. 1,20 m Benninger.
6 Jigger manual Benninger larg.
1 Lavadeira e cozinhamento em corda p/ flanela
1 Espremedor de sotopezza
1 Desenqornadeira larg. 1,60 m cornpl., Gebaner
6 Cavaletes de ferro p/ remeter rolos teares comuns
1 Urdideira Ruti 1,40 m p/ 51.0 fios
1 Urdideira Rut) 1,70 m p/ 300 fios, seccional
1 Espuladeira Honneger 40 fusos
2 Engomadeiras p/ ravon c/ preparadores de goma
5 Urdideiras Ribeiro p/ ravon, seccional
4' Enroladeiras de tecidos
1 Abridora de anéis e mechas - Cotonia - Trutzchler
1 Metradeira enfestadeira c/ motor e chave
1 Metradeira c/ motor e chave
1 Estampadeira c/ motor e chave

MOÚCA
1 Metradein:i cortadeira c/ motor e chave
1 Cortadeira manual - Krause
2 Tanques c/ bomba centrffuga
1 Centrffuga c/ di�metro 1 ,35xO,95 c/ 2 cestos
1 Centrffuga c/ diametro 1,1 Ox0,40 c/ 2 cestos
1 Jigger Kier 2,5 m ç/ motor e chave
2 Autoclaves p/vaportzeção 0,9xO,9 m - Sanderson
1 Calandra Haubold - 1,30 m larg.
1 Calandra Mather Platt' - 1,1 ° m larg. .

1 Máquina contínua p/ crepe - 1,10 m larg.
1 Meadei.ra c/ .1 aspa p/40, meadas - J. Stribbs
1 Secadeira C. Ercole - 2,5 m larg. - 6 tarnb., 8 cil.
1 Estufa a vapor p/ polimerização - C. Ercole
1 Máquina p/ limpar ourela 1,40 m - Vollenveider
1 Máquina Queíma-Pelo
1 Rocadeira Voight 120 fusos
1 Pire-Estampa c/ resist, elétrica - C. Ercole
2 Pire-Estampa Bernet Rio
1 Urdideira Ribeiro
3 Urdideira Benninger
1 Urdideira Ruti p/ carretéis
2 Espuladeira Hónegger 50 fusos
1 Espuladeira Honegger 60 fusos
1 Encanat6rio c/ 180 fusos Atwood
1 Dobradeira detecidos
1 Conicaleira 40 fusos Sharer
3806 Latões de fibra 12"x36"

OBS.: As propostas deverão ser encaminhadas em envelope
fechado, ate o dia 30 de setembro à S/A.I.R.F. Matarazzo
Divisão Textil, Av. Celso Garcia,.1913 - São Paulo - Capital,
onde receberão informações para exame do material.

.

.

di,
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A cidade de São Joaquim voltou a ficar
inteiramente coberta de branco. A

.

baixa temperatura em todo o Estado

fez com que a neve caisse com abun
dância durante várias horas.

Frio volta
e com ele

vem à neve

abundante

I
'

..

� �{':'���
#' -�.,

'

m".,,� .,�--: �

São Joaquim e Lages (enviados especiais e sucursal) - Se
a economia de São Joaquim dependesse da neve e

consequentemente da atração turística que ela exerce sobre
os prováveis turistas, é quase certo que-seus cofres hoje
estariam um tanto vazios. Conhecida em todo o País por ser
uma das raras cidades onde neva, o fato é queé precisa. ser
rápido para chegar lá a tempo de ver a nevasca. Primeiro é
necessário passar com certo cuidado a perigosa serra do Rio
do Rastro, cheia de apertadas voltas, para ver - se tiver
sorte - a neve caindo, fazer os tradicionais bonecos, Jogar
as costumeiras bolas de neve nas encasacadas pessoas e

posar sorridente sentado no capô dos carros, sempre
coberto de neve.

A nevasca que caiu na madrugada de ontem sobre São
Joaquim e em outras regiões serranas, se não chegou a

surprender seus' habitantes, atraiu alguns raros curiosos.
Alguns tiveram sorte e conseguiram ver a neve. Outros
chegaram tarde. A neve começou a cair às 4 horas da
madrugada e às 8 já havia.sumido parcialmente. As 10 horas
cairam algumas querelas e foi tudo.

A temperatura atingiu 1,6' graus negativos, diminuindo
para 1.2 e às 14.30 horas de ontem já marcava 1.6 graus
positivos. Fortes ventos sopravam sobre a cidade e previa-se
para esta madrugada muita geada.

CACHAÇA COM CANELA
Se poucas pessoas viram a neve que caiu ontem sobre

São Joaquim, seus habitantes' não perderam tempo e

rapidamente se reuniram -�em pequenos grupos - nos
vários bares da cidade para tomar a infalível cachacinha,
com muita canela, cravo, erva-doce, açúcar e um pouquinho
de casca de laranja, para dar o gosto fmal. Não se furtaram
também de jogar o já tradicional dominó, de fumar os
curtidos cigarros de palha e prever o tempo (será que ainda
irá nevar neste ano? ). Os pesados ponchos que já estavam
guardados voltaram a ser usados e as ruas ficaram vazias.
Quem não estava nos bares, ficou em casa, enrolado em

grossas cobertas.
Em Lages a neve granulada que caiu durarite

madrugada e manhã de ontem causou admiração à
população; Houve quem previsse neve já que o forte vento
minuano que soprou anteriormente havia parado de soprar
sem alterar a temperatura.

.

CHUVAS
.

As fortes chuvas que desabaram sobre o planalto serrano
nos últimos dias causaram sérias inundações em diversos
municípios, com razoáveis prejuízos às lavouras. Alguns
bairros de Lages foram tomados pelas águas, exigindo a

participação do Batalhão Rodoviário no serviço de
atendimento às famílias prejudicadas pelo temporal.

l,

II

I

Se não existisse a barra
gem Oeste, que o DNOS
constrói no rio Itajaí, o

município de Taió "seria

hoje uma história para ser

contada", disse o diretor
do 140. Distrito Federal
de Obras de Saneamento
em Santa Catarina, enge
nheiro José Bessa, ao re

tornar ontem a Florianó

polis depois de percorrer a
área do Vale' do Itajaí,
inundada pelas recentes

chuvas.

Explicou o engenheiro
que a barragem - em fase
de conclusão - reteve cer

ca de 80 milhões de me

tros cúbicos de água e caso

não suportasse esse volu-
,

me, Taió sofreria uma ca

tástrofe e Blutben"1m ficaria

parcialmen te submersa
com o transbordamento
do rio Hajaí. Quantoa Rio
do Oeste disse 'que 'a única
solução para impedir' en
chentes é a construção de

diques, já que a cidade está
localizada numa posição
geográfica muito baixa. Os
demais municípios da re

dondeza serão protegidos
pela barragem Oeste.

lômetros de Ituporanga e a

barragem Norte, acima de
Ibirama.

preiteira e os recursos para
a sua construção constam
no orçamento do Ministé
rio do Interior. Pará o pre
sente exercício, Cr$ 8 mi
lhões e 900 mil; próximo
ano Cr$ 16 milhões e, em

1974 - prazo para conclu
são Cr $ 5 milhões.

Embora ainda não esteja
concluida, a barragem

sobre o Rio Itajai
do Oeste foi a respon- .

sável pela salvação
de Taió. Se não 'tosse

a barragem esse

municipio do Alto.
Vale do-Itajai

poderia estar hoje com:

pletamente fora do mapa.

"';I_OIITlI
"-!.. I

" ��·'-(.E.
TAlO •••

_��

VOCÊ TAMBÉM ESTÁ CONVIDADO.
VISITE .BLUMENAU DE 1� A 11. DE SETEMBRO,
E SINTA A PUJANÇA DE SANTA CATARINA.

,

L
VII FAMOSC - FEIRA DE AMOSTRAS .DE SANTA
CATARINA.
---

Bessa diz que a barrage��
,

/

do rio Itaiaí salva Taió

Revelou o engenheiro A bartagem Sul deverá
José Bessa que para as estar concluída dentro de
obras da barragem Sul já· dois anos e custará Cr$ 35,
foi contratáda firma em- milhões.

UM NOME.
EM

CARTAZ!

A barragem Norte será
iniciada dentro "do mais
breve possível" -A direção
geral do DNOS já determi
nou que fossem tomadas
as providências para a defi

nição fmal do projeto para
ser posto em concorrência.
Essa obra será responsável
pelo controle da maior ba
cia hidrográfica do Estado,
que é o escoamento do rio

Hercílio ou Itajaí do Nor
te. O' investimento deverá

chegar a Cr$ 50 milhões.

Com a construção das
três barragens e mais a reti

ficação dos rios Itajaí-Mí
rim e Benedito, não se po
de afirmar que jamais
ocorrerão novas inunda

ções no Estado.

- É muito difícil se di
zer qual é o coeficiente de

atenuação de cada' uma
destas obras. Depende do
lado que vem a chuva. Se
ela se distribuir uniforme
mente em todo o Vale a

contenção será razoável.
Por outro lado, se a maior

preci pitação ocorrer no

Vale do Itajaí, o sistema
em construção permitirá
um perfeito controle.

PREVENÇÃO
D en tro do plano de

contenção das cheias ela
borado pelo DNOS para o

Estado, além da barragem
Oeste, nas proximidades
de Taió, serão construídas
mais duas: a Sul, a' 15 qui-

MATRIZ: Rua Dr. fulvio Ad�cci, 1.128 -_ teces: ,20-7J - 63-68 6::l·22 e 65-20 Estreite

FIliAL: Rua Consethetec Mafra. 82 . lone: 32_47 - F1orianopo'Us
Snd Tel: PHILlPPI, Caixa Po;,o) 1.560

o ESTADOMADEIRAS E MATERIAiS DE CONSTRUÇÃO

Necessitamos com urgência montar equipe de Corretores, para venda de imóveis.
Admitimos pessoas inteligentes, dinâmicas, de, ambos os sexos e com boa apresentação que
desejem progredir na vida, com ganhos superiores a Cr$ 3.000,00 mensais.

Basta ter:
Força de vontade,

.

Desembaraço e

procurar-nos

CORRETORES

CONSTRUTORA IMOBI LlARIA COELI-t'6 LTOA. - Rua Felipe Schmidt, 85
Das 8 às 11 horas e das 14 às 17 horas, diariamente.

ATA
, PROPA,GANDA

PAINÉIS E CARTAZES
,

� EM SI! CATARINA

:,A

R.ITAJAI. 16&'
FONE: 22-1451

BLUME'NAU -r- se
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SE IVI REA.JUSTE ·SALARIAL.
SEM HIPOTECA, SE� CORREÇÃO NlONETÃRIA.
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ediflcio
FRANCISCO· NAPPI

EN:rRADA B DCD DDFACILITADA
.

.'. J

75CJCCMENSAIS
VENDAS

TIPO 01 ·RUA DEODORO '1 '1
R.AReIPRESTES PAIVA '1 '1

AREA_'147.37M2

3-QUARTOS
LIVING (3 AMBIENTES)
2- BANHEIROS
COPA - COZINHA
DEP. SERVo COMPLETA

GARAGE OPCIONAL
PLAV-GROUND .1!'

-I

iJr
�
I
C
(..tJ
r
t.I.J
r-

W4;'/ERÕ/Y//Y/O COELlIo

.�LY.�
LOCALIZA'ÇÃO
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I
:r:
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o
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>
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i

DESFRUTE DAS VANTAGENS
DE MORAR NO CENTRO

E REPOUSE TRANQUILO
POIS À NOITE A RUA
SE AQUIETA.

SOMOS CATARINENSES

DEPARTAMENTO DE VENDAS _ R. DEODORO 11_ FONES 3450 E 3526
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EXPRESSO RIOSULENSE LTDA'.

SERGIO DE' CARVALHO
Endocrinolo.gia I

Curso de especialização' pela Pontif'íca Universi- ,

fade Católica do Rio de Janeiro. I
.

.

Residência Médica (2 anos) no Instituto Esta-
I

dual de Diabetes e Endocrinologia - GB. '

. '

OBESíI)ADE - MAGREZA - DIABETES
TIREOIDE - ESTERILIDADgE INFERTlLIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

,

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala
36'- Ed, da Assocíação Catarinense de Medicina -'Fone
4304 -:- Diariamente a partir das 12,30 horas.

DR.

. ,

ORA. LÉA S. DA NOVA
Ginecologia e Obstetrícia

A;tende diari�m.ente no consultório edifício Associação de Medi
ema, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54, das 15 ás
18 horas. .

.

ORA. MOEMA OESJAROINS

CRM-SC 820 CPF 029727279

DOENÇAS DE SENHORAS
Com. Residência em Ginecologia -e Obstetricia na San

ta Casa de Porto Alegre, Estágio no Hospital dos Servido

res Públicos «ErnestQ Dornelles» do Rio Grande do Sul.

Cursos de Especialização na Maternidade Escola do Rio de

Janeiro.

Consultas' diariamente das 15 às 18 horas no Centro E

xecutivo Miguel Daux. Rua Ani�a Garibaldi esquina Slll
danha Marinho. 19 andar - Conjunto 104 - fone 36-83 ._..

Florianópolis - SC. ...

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

.

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇ,A& MENTAIS

ConsultóriorEd. Associação Catarinense de Medicina
Sala 12 - Fone 22-08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianópolis -

Dr. Carlos Alberto Barbosa Pinto'
cKl\1. - 583.SC - CPF 00264209

Ex-Estagiário Maternidade Escola Laranjeiras
Oínica de Senhoras - Pré-Natal - Preparação - Psico

Profilática Para Maternidade - Citologia
Consultas das 16 às 20 horas - Diàriamente.

Consultório - Ed. APLUB - sala 76 - 70. andar.

,W - ._ ....._---��-..;;--=_,,_.-�_.....-

DR. RODRIGO D'ECA NEVES
CIRURGIÃO PLÁSTICO
Curso de especialização de dois anos no Hospital das

Clínicas de SãoPaulo. '

.

Tratamento Estético das Mamas - Abdomem - Rugas
- Nariz ;_ Cicatrizes - Transplante de Cabelo.· ..,

Atende no Hospital Governador Celso Ramos às terças,
e quintas, após às 15 horas.

DR. ROBERTO "MOREIRA
AMORIM
DOÊNÇAS DA PELE

Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia
- Tratamento da Acne Pele PeloNo�o Carbônico "Poeling"

DEPILAÇAO
Ex-Estagiário do Hospital das Clínicas da Universidade

de São Paulo.
.

CONSULTAS: Díâriamente, à partir das 15 horas ,

CONSULTÓRiO: R. Jerônimo Coelho,325 - Edifício
JUlieta -:- 20. andar. c; sala 205 - Fone,4A3.8.

DR. HENRIQUE JOSÉ FONTES
CUNICA E CIRURGIA DE OLHOS

Curso de especialização no Hospital São Geraldo, Serviço do

Prof. Hilton Rocha - Belo Horizonte - M.G.
Curso de especialização no Instituto Penido Bu rnier -

Campinas - S.P.
Consultório: Hospital de Caridade - Fone 2036 e 2037
Atende diariamente com hora marcada de 2a. à 6a. feira das

15 às 19hs e aos sábados das 9 às 11 hs .

. FLORIANÓPOLIS SANTA CATAR I N'A

DR.· EDMO BARBOSA SANTOS
,

, i

Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. á 6a. feira das 14 ás 19 horas.

Rua Deodoro, 1:8 - Edifício Soraia 13.

DR. CLOVIS PRUDÊNCIO
CIRURGIÃO DENTISTA

CRO/SC - 315

Ortodontia (Correção de Dentes)

Clínica Geral

HORÁRIO
das 8 às 12 e das 14 às 19 horas

Galeria Comasa - 90. andar - conj. 904
Florianópolis.

DR. RAUL E KLEIN

CIRURGIÃO DENTISTA
Horário das 14 às 20 hs,

HuaAnita Garibaldi
Edifício Executivo Miguel Daux
30. Andar - sala 306

H. A, VOZ DA PROFECíA "

OUÇA ESTA VOZ QUE
ORIENTA E DÁ CERTEZA
, .

R. Felipe Schmidt, 51 7" Galeria Jaqueline - Loja 7
ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS

ININTERRUPTAMENTE

BOM ABRiGO
1. em construção - 194 m2

PALHOÇA (Ponte Imaruí)
1. pronta - 108 m2
POSSUIMOS OUTRAS CAS�S hM NUISISA KJ:.LA�AU

APARTAMENTOS
LANÇAMENTO EDIP(CIO BOM ABRiGO'
PRONTA ENTREGA
. 1 apartamento por pavimento
. 3 d�rm!tórios. - sala - copa-cozinha - banheiro

depend:ncla de empregada - área de serviço - garagem.

.' atençao p/ acabamento
- armários embutidos - carpete nos

quartos - sala - cortinas - cozinha e banheiro revestimento
.

reveflex até C! teto e- piso paviflex
LANÇAMENTO' EDIFICIO CESAR SEARA
EXCELENTE ACABAMENTO.- ENTREGA FEVEREIRO
- 73
. 3 dormitórios - sala - copa-cozinha - 2 b h'
de dê

,

d
an elros -

peno encra e. empregada - garagem - todos de frente _

armários embutidos :- azulejo decorado até o teto - synteko
-

.

play-ground - Jardim e churrasqueira -' peitoris em
marmore.

.

DIVERSOS APARTAMENTOS INCLUSIVE COM
PEQUENAENTRADA
· diversos terrenos
· salas para comércio
· granja
· fazenda

.PRAIA DE PALMAS
LOTEAMENTO .

. excelente praia - ainda sem residências

. preços especiais. de lançamento
EXCELENTE PLANO Ã SUA DISPOSIÇÃO
· Construfrnosrcasas a seu gosto � Trindade
· Totalmente financiadas, inclusive terreno
· Comece a nanar, somente após receber as chaves.
SE VOC� PRETENDE CONSTRUIR, P�CURE-NOS
UMA EQUIPE ALTAMENTE ESPECIALIZADA CUIDARÁ
'1E TUDO PARA VOCÊ, CONHEÇA NOSSOS PREÇOS.

RESIDÊNCIAS E LOTES
LOTES - Vendem-se, ótimos lote;" situados no

,JARDIM ITAGUAÇÚ com água instalada, ruas calçadas e-drena- ,

gem pluvial.
.

,

DIRIGIR-SE a rua Urbano Salles, n. 37 - Fone 2981.

CASAS SEM HABITE-SE

TRINDADE
1. fase de acabamento - 135 m2
2. fase de acabamento - 90 m2
3. fase de acabamento_-:1.16 m2

FPOLlS. - Rádio Santa Catarina
Sábados às 19,30 horas.

BI:.UMENAU - Rádio Clube de Blumenau Ltda.
. Domingos às 13,00 horas.

CAÇAPOR - Rádio Difusora Caçanjuré
Domingos U 8,30 horas.

CRICIUMA - Rádio Eldorado
Sábados às 18,45 horas.

HERVAL D'OESTE - Rádio Herval d'Oeste
Domingos às 19,30 horas.

INDAIAL - Rádio Clube de Indaial
Domingo às 12,30 horas.j,

ITAJAÍ - Rádio Difusora Vale do Itajaí
Sábados às 15,30 horas.

JARAGUÁ DOSUL - Rádio de Jaraguá Ltda,
Sábados às 16,Q5 horas.

JOAÇADA - Rádio Soc. Catarinense de JOaçallJ
Sábados às 17,30 horas.

'

LAGUNA - Rádio Difusora de Lâguna
Têrças-Feiras às 8,30, horas.

LAGES - Rádio Çlube de Lages
Domingos às'13,OO horas.

PALl\fITOS - RÍidio Entre Rios Ltda.
Domingos às 11,00 horas.

RIO NEGRO _; Rádio Difusora de Rio Negro
�omingos às 13,05 horas.

S. JOAO BATISTA - Rádio Oube
São João Batista Ltda.

Domingos às 12,'30 horas.
S. MIGJJEL D'OESTE - Rádio Colméia de

.

São M.igu�l d'Oeste
Domingos às 13,00 horas.

S. FRANCISCO DO SUL - Rádio DifuSora
Sábados às 12,45 horas.

TUBARÃO - Rádio Santa Catarina
Sábados às 15,00 horas.

XAXIM - Rádio Cultura de Xaxim Ltda.
Sábados às 17,00 horas.

XANXERÊ - Rádio Princesa d'Oeste Lida.
Domingos às 7,15 horas.
CUPOM DE INSCRIçÃO

Pe'�lhe inscrever-me, sem qualquer compromisso de
minha parte, no curso gratuito de 20 liçoes.
Nome " : ;••_ ••••.

Rua ••••••••, •.•••••••••••••••••••••• _� N .

Cidade _ _ Estado _ � .

Recorte êste cupom e envie-o à Voz da
'

Profecia, Caixa Postal 1189 ZC-OO, 20.000
Rio de Janeiro GUANABARA

EDIFíCIO SANTOS DU'MONT
CR$ 350,00

Mensais situado ao lado da Praça Santos Andrade de
prazo ele entrega, março de 1972, com as mensali- dades acima
sem entrada, financiado em 15 anos as suas ordens.

.

ED. SANTOS ANDRADE - ED. VENEZA - ED.
AUGUSTO ( PRONTO ) - ED. SALDANHA DA GAMA
(financiado em 15 anos) - ED. VILA RiCA - ED. PASSEIO _

ED. TANGARÁ - ED. MURiCI - ED. DOM. IGNÁCIO - ED.
ARAUCÁRIA - ED. PERNAMBUCO - ED. DUCA DE
LACERDA'

,

- 'Para informações e vendas A Vencedora de Apar-
tamentos Santos Imóveis Ltda. Praça Santos Andrade n. 39 - 1-
andar - Fones 23-33-53, 24-14-88, 24-14-91' '24-14-93 e

24-44-62 - Curitiba. q "

'

Horário das 3 ás 19 horas, inclusive aos sábados do

�ngos e feriados. �ão �e�harríos nas refeições. Em Florianó�olis
a R_ Deputado Edu VIena, 24 - Pantanal com Otávio A. do
Espírito'Santo,

' "

: .

AN.DRAD E RAMOS

Você vai descobrir que é ,muito .: melhor. compraI

MATERIAIS DE, CONSTRUÇAO na HIDREL

HIDREL: R: Jerônimo: COelho, ,325, Fone
'.

2.00lt

ANUNCIE·, EM

O ESTADO

SIGA ESTA SETA.
VOCÊ VAI

.ENCONTRAR
,

OMELHOR
FINANCIAMENTO,E A
MELHOR GARANTIA.
Departamento deVeículos Usados .

do seu Concessionário dé Qualidade

'Rua Conselheiro Mafra, 28' - Fone 31 ..17

Opala - Branco Polar

Opala - Branco Polar

Opala - Bege Esporte

.............
,

70
70
69

•••••••••••••••••••••••••• ,0 ••• • •• •••••••••••••

•••• '0 •••••• '0., ••••••••••••••••• '0 •••••••••••••••

Volkswagen - Branco Lotus ,. . . . . . . . . . . . . .. 70

Vol·kswagen. - Vermelho Cereja '

, . . . . . . . . . . . . . . .. 70

Volkswagim-Variant - Branco Lotus ,

\
, .. ' ,70

Volkswagen-4 portas - Branco Lótus . • . • . . . . . • . . . • . . . . . . . . . . . • • . . . • . . .. 69

Volkswagen - Branco Lotus , , . . . . .. 69

volkswagen - Pérola ;' , " .:., . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 66

Volkswagen - Turquesa '

.. ;' ' ' '

c
••••••

' ••
' 63

,

Galaxie - Cinza c/Teto de Vinil Preto
'

' : 68

Galaxie - Verde ,. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 68

Hotel Royal
Hospedados no andar Nobre do Hotel- Royal os componentes do Conselho de Defesa

Interna dos Estados do Rio Grande do Sul, Santa Catarina li Paraná. O encontro realizá-se

trlmestralrnente numa das capitais dos Estados do Sul, sendo que desta vez foi realizado nesta

Capital, sendo presidido pelo Comandante do II i Exército, General Paula Couto, .corn a

participação do Comandante do 50. Distrito Naval, Contra Almirante AntÔnio Leopoldo
Sabóia; Comandante da Sa. Zona Aérea, Brigadeiro Leonardo Calares, Comandante da Sa.

Região Militar, General Ayrton Tourinho e autoridades estaduais de Segurança Pública.

Ford Corcel _;_ Azul Cibelis . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 69

Ford Corcel - El,ranco '

.............•...............•............. , 71

Ford Camlnhão e- Verde , ...................•...... _. 63'

Ford Caminhão - Marfin Azul " . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 62

Itamaraty - Preto � . , . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. .. 70

DKW Camionete - Cinza , . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 62

Dodge Camionete - Azul Universal .........•........................... 69

chevrolet Caminhão - Verde Prado .. , . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 67

Comunica com orgulho aos usuários em geral que mantém
diqriamente uma linha de ônibus entre Rio do'
Sut=-Flcrianópolis, via Blumenau-ltajaL

Sarda de Rio do Sul às 8 horas com passagem às 9h50 em!
"Blumenau, 10h 45m em Itajaf, J 1 horas em Balneário'

.

irnboriú !! chegada em Florianópolis às 12h30m.
.

' I

Sarda de Florianópolis às 18h30m, passagem em Balneário'
Cambori� ,às 20 horas, 20h15m em ltaiaí, 21h10m eH;'
Blurnenau e chegada em Rio do Sul às 23 horas. Esta nova;
linha da Riosulense é Stlrvida, com o que há de mais moderno
em transD<?rte coletivo de passagei�os. �o ônibus MercedeslBenz, equipados com motor trazerro, npo OH, carrocerias
,Marcopolo II, dotadas de toilete e demais requisitos ,_de1
conforto; (luxo e segurança, garantindo viagens aqradáveis �
pontuais.

' • -

Auto Viação IMPERATRIZ Ltda

Horários de Florianópolis para:
SANTO AMARO:-Dias Úteis:
6,50, 8,20, 9,30, H,OO, 12,00, 13,50, 14,30, 15,10, 16,00,
16,20, 17,00, 17,30, 18,00, 18,20, 18,40, 20,30 e 22,10
períodn escolar.

Domingos e Feriados:

6,50,' 8,20, 10,00, 12,00, 12,40, 13,50, 14,30, 16,20, 17,00,
1?,49, 18,00.19,20, 19.45,20,00. 20,30e 21.00.,

CALDAS DA IMPE�ATRIZ:.Diariamente às 8,20 e 16,20.

. .

QUEÇABA: -Dias Úteis: 11,30 e 15,10. - Domingos: 12,40
e 18,00.

Atendeescursões a qualquer parte do Brasil.

Endereço: Praça da Bandeira - Florianóp.o�is - SC.

EMPRÊSA:
SANTO ANJO DA GUARDA·,

HORÁRIOS - PARTIDAS DE F LORlANOfOl..LS
a Porto Alegre: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 17,30 -

'20,00''- 22,00 - Carro leito. às 22,15 horas.

a Araranguá: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 17,30 - 20,00
- 22,00.

a Criciúma: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 14,45 -17,30-
20,00 - 22,00 - 24,00.

a Imaruí: 14,45.

a Imbituba: 6,30 - 7,00 - 10,00 - 14,00 -17,00 -17,15
-18,00.

a Laguna:, 4,00 � 6,30 - 10,00 - 12,00 - 14,00 - 17,00 -

18,00 - 20,00 - 22,00.
•

,

a Lauro Muller: 6,00 - 14,30.
•

a Tubarão: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 10,OQ - 12,00 - 13,00-
14,30 - 14,45 - 17,30 - 18,00 - 20,00 - 22,00 - 24,00.

a Sombrio: 4,00 � 7,00 - 8,30 - 12,00 -17,30 - 20,00-_
22,00.

1.........--------.....--------....•..--..........----.

JOALHERIA ,E OTICA SILVESTRE

." .

o maior sortimento de jóias e

relógios. Especializada no
,aviamento da receita do seu

oculista. Rua João Pessoa, 16-
Criciuma !.. SC.

\

\

KREMER & elA LTDA-

Fábrica de Esquadrias e Madeiras em gerar
Matriz -' São Pedro de Alcântara

Filial: R. Max Schramm 976' - Estreito - Fpolis - SC

fone 6583
Madeiramento de Pinho e Lei, portas trabalhadas, coloniais e comuns. Jans

Ias venezianas. Tino vidro e acabamentos de madeiras em ,geral. Soalhos, tacos e'
.

parquet. Krf!mer possui máquinas especializadas para afiar Serras Circulares com

dentes de VIOlAS. A única na praça Kremer & Cia. Lida. agora revendendo os

famosos produtos ara;:.has, telhas, telhões e manllhas de qualquer bitola.

CULTURA

�
HOEPCKE VEICULOS SIA

I

a melhor

pr09rbma�ão .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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1 Corcel ST-amarelo pop 1972

1 Fuscão Bege: 1971

1 Volks 1300 Bege 1971

1 Galaxie 500 Vermelho 1969

1 Galaxie 500 Branco 1968

1 Volks 1300 Vermelho 1968

1 Volks 1300 Azul 1969

1 Volks 1300 Branco 1969

1 Volks 1300Vermelho 1969

lVolks 1200 Vermelho 1962

1 Rural Verde e Branco OKm

1 Rural Cinza e Branco 1968

1 -Pick up Verde e Patropi 1972

-c 1 Pick up Verde 1970

(1 1F. 350 Verde e """00 19700Km

i!l�-!!:=1=F.=60::;0::;;pe=rki::;:ns=ve�rm=elh=0=::!:===..::1::;96=7:; LL IP�R���m.���l!IS
.

f�
KOERICH S:P. II Corcel luxo ••• /I:C/��E�T�E���

",
..

.

.

.·_IIiIIÍÍIII·_�:::·��'�;O_d.e_:�t.:�:.V.�I.·s·.U VVOlkks S4edan
"

� 99��01 s portas · .

Volks Sedan , .1961
Gordini ' 1964

Volks Sedan 1970
Fuscão , .1971

c. RAMOS' S.A.
RlVENDEDORES AUTORizADOS VOLKSWA�el'9
R. João Pinto no. 9 Rua Cei. Pedro Demoro nq.1-466

,
. Fon,,_'lF:41 Fnoli�. - 6381 EstreitÓ.

I
"UL"::; 1964 ....•'. :

-

•.

'

•..• .;.' • • . . . . .. Vermelho

yOLKS 1966 •..•.,.. . . .• • . . • ... .. . . . . • . . . . . .. Cinza
VOLKS 1968 ; . . . . . . . .. . . . .. . . .. .. Branco Lotus

, VOLKS 1968 : ...........•.•. ; Azul Real
VOLKS 1968· .......••........••.... Vermelho Grená

•
VOLKS 1969 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. Branco Lótus
VOLKS '1969 ; . . .. Branco Lotus

VOLKS 1969 Verde Folha

VOLKS 1969 : '. . . . . . . Branco Lotus

VOLKS 1969 • . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. Vermelho Cereja
VOLKS 1970 -: ...•.•.•....... Verde Folha

VOLKS 1970 .........•..........•....... Bege Claro
VOLKS 1970 . . . . . . . .. . . . . . . . . . . . . . . . . .. Begê Claro

.

VOLKS 1971 Branco Lótus

volks 1971 ....•.............. :....... Branco Lótus

TL-2.1970/1971 ; ·Vermelho Cereja
TL-2.1972 :'-. Azul Pavão
VARIANT 1970 Bege Claro

VARIANT 1970 •..•..••..•........... Azul Diamante
VARIANT 1970 .•.•........ _ , Azul NaDOle

IFI.NANCIAMOS SEU VEICULO ATE J6 MESES

VEiCULO' USADOS
A/lã Duo/idade

Telefone .; 6389 e 6393

FINANCIAMOS'An 36 MESES
VEíCULOS USADOS

OPALA 2 500 4 marchas TOPÃZIO •.............. 1971

OPALA 2500 4 marchas AZUL LE MANS ......•... 1971
OPALA 2500 4 portas LARANJA luxo 1971

OPALA 2500 4 portas VERMELHO SATURNO •..... 1970
OPALA 3800 4 portas VERMELHO luxo •....•..... 1969

VARIANT VERMELHO MONl'ANA ..•........•.. 1972

VARIANT BRANCO POLAR .•...•......•....... 1971

VOLKSWAGEN SEDAN VERDE "JOIA" ... ,,",., ,1967
VOLKSWAGEN SEDAN VERMELHO "", •.....• ,1966

DODGE DART SEDAN AMARELO TETO VINIL. , , ,1970

DODGE DART SEDAN BRANCO .. , , . , , .. , .. , , , •• 1969

SINCA TUFÃO BRANCO "JOIA" .'", .. ", 1965

COMÉRCIO DE AUTOMOVEIS
RUBENS ,ALVES

.

. Rua São José 426
Balneário ',- Estreito
Fone: 6645 e 6687.

R.EVE N o E DOR AUTO"IZADO

RI:; LAÇÃO DOS VE I'CULOS USADOS IA VENDA

Koest eonM!rcio de AutomovflS
i KOERICI:t

�.." A_rJon!r�n{IIJ u.m. 109 ..

f.ELAC�O DOS VEJCULQI USADOS � VENDA

Sedan 1500 Branco Lótus ' , , , .. , , .. 71
Sedan 1500 Azul Pavão , , '. 71

Sedan 1 50Q Bege Claro ,70/71

Sedan 1500 Azul Diamante ,
71

Sedan 1300 Branco Lotus 71

Sedan 1300 Azul Diamante 71

Sedan Vermelho 1300 ,
70/71

Sedan Verde Folha 1300 ,
70

Sedan 1300 Vermelho : .. ,
70

Sedan 1300 Azul Cobalto 70

Sedan 1300 Vermelho 69

Sedan 1300 Branco Lotus .'
68 .

Sedan 1300 Bege Nilo , ,
68

Sedan 1300 Azul Real " 67

Sedan 1300 Verde Caribe 67

Sedan Vermelho .. , .. , , : ,66

Sedan 1200 Azul .. , .•...........................
64

Sedan 4 Portas Branco, , , ,
70

Sedan 4 Portas Branco ,
69

Sedan 4 Portas Vermelho : 70

Kombi Bege Claro "
,70

Kombi Azul Diamante 71

Kombi Azul Branco Luxo ,
, .. 69

Flnanc�meMo .. 38 .1T!IIés ..,:._j

JENDIROBA '. AUTOMOVEIS
R. Saldanha Marinho ·Esq. de João Pinto.

FON"ES: 4673 - 2952

FORD GALAXIE LTD
OPALA LUXO 4Cil•.
TL 2P.
VOLKSWAGEN 1300
FORD GALAXIE
OPALA
VOLKSWAGEN 4P.
FORD GALAXIE
VOLKSWAGEN
DKW-VEMAGUET
MINI KARTOK
LANCHAS A TURBINA

NAU t-I::\,;HAMOS PARA AlMOÇO
COM�RCIO I)E AUTOMOVEIS, BARCOS.

Financiamentos até 36 meses

VALDIR AUTOMOVEIS ,LTD�.
Ru:. 'fictor Meireles, 32 - Fone 4739

Opala Cupê Espe�ial Amarelo Gran-Prix , ......•. ,. 1973
Opala Cupê Especial Branco _ 1973
Corcel Cupê Standard Verde Selva 1972
Ford Galaxie Vermelho , , , 1968
Volks Verde Folha

, ,1969

�L
K,,�""

=;::�� 1971

1972
1971
1971
1970
1969
1969
1969
1968
1968
1964

COMt:RCIO DE
AU-TOMOVEIS

Marrom Café
Amarelo Gran-Prlx

Marrom Canela
Branco Nevasca

Vermelho Montaria
Azul Pavão

, Verde Folha

FUSCÃO - O.K, - 1972
OPALA CUPt: � O.K. -1973

CORCEL CUPt: - O.K. - 1972

CORCEL CUPt: - O K. - 1972

KARMANN-GHIA - 1971

FUSCÃO - 1972
FUSCÃO - 1970

-

VOLKS- 1970
VOU<'S - 1969
VOLKS- 1968
VOLKS -'.:1968
KOMBI- 1970
KOMBI- 1968'
AERO-WILLYS-1964

POSSUIMOS CARROS ZERO QUILOMETRO·
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreite
Fones: 6632 e. 6359.

F lorian6polis.

Branco Lotus
Azul Cobalto

Bege Nilo
Vermelho Cereja

.

Branco Lotus
Verde Folha

Cinza Grafit

AUTO VIAÇÃO S. CRISTOVÃO
End: R. Mlirecnal Floriano Peíxoto, 121

.

.Fones: 2031 e 2327

Criciúma Santa Catarina

HORÁRIOS
De Criciúma para: .-

- \
915 1200 -

.

F ORIANÓPOLIS' as 0,20 - 6,00 - 8,20 -, -

,

L .

15,00 _ 19.00 - e C. Leito: às 3,30 horas..
-

. às 0.20 - 6,OU - M,lU - 9,15 - 12,00 -

TUBARAO.
15,00 _ 18,00 - 19,00 - e C, Leito: 3,30

LAGUNA: ��cr.20 - 8,20 - 18,OO:_ e Carro Lêho às

3.30 horas.. _
_

ARARANGUÁ: as 7,00 - 12,30 -14,30 -17,00 - �9,1.5,
_ 23,00 - '24.,00 - 1,15 e Carro Leito as

2,30 horas_. ,

SOMBRIO - VILA SÃO JOÃO ;- O�ÓRIO E .

.

PORTO ALEGRE: às 1.15 - 7,00 - 12,30 - 23,00 - e C._
Leito às '2 30 horas.

/{,
.AyTOMOVEIS COMPRA VENDA E TROCA

1.- OPALA CUPt: - Laranja Fogo - "OK" •..•. ". 1973
1,- OPALA CUPt: - Platina Metálico - "OK" " .... 1973
1.- CORCEL CUPt: - LUXO - Marron Canela "OK" 1972
1.- CORCEL CUPt: :_ STD - Branco Nevasca - "OK" 1972.
1.- CORCEL CUPt: - LUXO - Br. Nevasca -"OK", . ,1972

1,- VARIANT -,Amarelo Manga - '.'OK" .,., . ,1972,
1.- VARIANT - Branco Lotus - "OK" , 1972
1.- FUSCÃO - Vermelho Montana - "OK" ..•..... 1972

1,- FUSCÃO - Branco Lotus - "OK" 1972
1.- FUSCÃO - Laranja Monza - "OK" , , 1972
1,- FUSCÃO - Verde Iguaçu - "OK" 1972
1.- FUSCÃO - Azul Pavão - "OK" , . , ,. 1972
1.- FUSQUINHA - Branco Lotus - "OK" , .. , ., 197�
1,- CORCEL CUPt: - Vermelho Meteoro .. , 1969
1.- VOLKSWAGEN - Bege Claro , , , .. , , , ., 1971

1.- VOLKSWAGEN - Bege Claro; , , , 1970
1.- VOLKSWAGEN - BrAnco Lotu•... __ . 1QRQ

.IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS - ATENDEMOS
EM OOIS ENDEREÇOS: RUA�.FELIPE SCHMIDT. 85

_ RUA JOÃO PINTO :40 - FÓNES 2777 e 27.65"

NOS PAGAMOS,MAIS P�LO SEU CARRO.

ALVORADA VEfCULOS�
.

Comércio de AutOmóveis em gerál
COMPRA- VENDA -'TROCA
�rros Inteiramente rwisados
Elid. Rua João Pinto, �1

'Fone4291

Karmann-ghia - Bege , . , . , , , , , . , . . . . . .. 1969
Corcel Standard·- 4 portas - Verde-tropical .. , : 1969
DKW-Belcar - Azul Crepúsculo , 1962.

Volkswagen - 1300 - Azul Diamante, 1970/71
Volkswagen - Azul Metálico. , , 1968_
Volkswagen - A 'ui Reál'. , .. , . , .. , , 1968
Volkswagen - Azul Pastel 1966

Volkswagen - Verde, . , , , , .. ,. 1964
Kornbi :._ Azul Diámante ,., .•... , "., 1961
("loornin .... ::... "I"UI::\/DI""\I I:T" 1958.

. .

O·N'PS [aOIIF .p S 41 at,

o ESTADO

ANUNCIE'

NOVACAP' VElcULOS
n

. R Fúlvio Ati..",,; 641l. •..

Opala Luxo , •• " •• ", ..••••• ", .••• " •••••••.,19701
L

Fusck- 1300 . ,', . , .. , .•'." . , , , , , .. , . ; . , ...

70/7�'
'.

Fusck , , .'.

'.'
., .•• , " .. , . , ..

'

, . , . , .. , . , ., , , ,1'967
Fusck •.. '.' ,'. , • , , .. , , . , • , , , .. , .. , .. , , .•. , , , •. 196
Di<W Belcar S .•.• , ••• , " .'. , , , . , , , , .•• , ••.1967
DKW Balear, .•••••••. , .••. , " , , , , , .', .•• , .•19611
Kombi .".,.,.,." •.•. , ..• , .•.... , ,., .... 1968Í

A sua casa pode fic,ar tio bonita como aquela da revista

tie decorações. Basta revesti-la com

MARMOTEX

,
�forme·se naH,1 DR E L, pelo fone 2.0CH, Ilua Jerônimo

Coelho, 325.

, I

\ . .

BRUSQUENSE S.A.

RODOVIARIA EXPRESSO

.

Partidas de FLORlANÓPOLIS para
BLUMENAU - Direto às 15,00 e 17,30 horas. .

V\a Tijucas, Põrto Belo, Itapema, Camboriú
e Itajaí, às 07,30 - 10,()()- 11 ,30 - 13,00

. e 18,00 horas.
.

Nova Tr�nta,.às 07,00 � 13,00 e 18,00 horas,

EXPRESSO RIOSULENSE LTDA.
FlonanópOiis à Rio do Sul

às 04,30 - 10,00 e 16,30 horu
Rio do Sul à Flerianópolis

às 04,30 - 10,00 e 14,00 horas

DR. EUG[NIO' DOIN VIEIRA
Secretário da Fazenda do Estado (1962-19641

.

Inspetor Fi'lCl!l de Rendas, Internas (1965-19661
Membro da Câmara Federal (1966-19681

ADVOGADO E ECONOMISTA '

Registrol OAB-SC 1.231, CREP - 7a'REGIÃO 0126, CRC
0739. CPF ... 006645709. Escritório de advocacia Espaclall·
zada em DIREITO TRIBUTAR ro, I. Renda, IPI, ECM. RE·
CLAMAÇOES - DEFES.�S -:: RECURSOS, FUSOe\
TRANSFORMAÇÕES E DIVISOeS DE EMPRESAS Ru.
dos' Ilhéus, 8 - Edif (cio Aplub - Conj.' 85/86, Foná: 4731
Florian{?DOlis - SC.

'

.
DRS.. SADI LIMA e

UBIRAJARA DIAS fFAlCAO
.

- ADVOGADOS -

Cobranças Judiciais para Emprêsas, Causas Cívei�
Trabalhistas e Criminais

EMPiESA AUTO

VIAçAO CATARINENSE

PARTIDAS DIARIAS DE
,

.

FLORIANOPOLIS
.

Para BLUMENAU DIRETO - 8,00; 12,00; 18,00 horas,
�a Blumenau via lML.Camboriú e Itajaí: 600; 7,30;
8,30; 10,00; 11,30; 12,00; 15,00; 15,30; 16,30; 17,30;_
18,30; e 21,30 horas. '

. I' "

Pata Jaraguá do Sul: 6,00; e 16,4S horas.
.

.

.

Para MAFRA - Via Corupã, São BENTO DO SUL e
RlO NEGRlNHO - 6,00 horas.

.

Para Joinville DIRETO - 19,30 horas.
.

Para JOINVILLE - Via Bal. Camboriú - Itaja! - Píçar
ras - Barra Velha:5,30; 9,00; J3,30;14,30; 1�,30 horas.
Para Joinville - Via Bal. Camboríú e Itajaí: 5,00;"7,00;
11,00; 13,00 e 17,00 horas, .

Para São Francisco do Sul - 17, IS horas.
Para CURITIBA: 5,00;7,00; 11,00; 13,00; 15,q); 17,00
horas. ( e 19,00 horas horário suplementar durante o,
verão). A pioneira no transporte coletivo do Estado in
forma que mantém regular serviço de encomendas para
as, cidades supra mencionadas e serviço de redespacho
para todo o Brasil. Qferece também modernos.e confor
táveis ônibus para execução de viagens especiais para
qualquer _parte do país e exterior. .

, Informações e vendas em nossa agência à Aveni
da Hercflío Luz ou pelo Fone 22-60. No Estreito Rua .

CeI: Pedro Demoro Fone 64-02, '
'

.

Rua Cei. Pedro Demoro, 1.548 - Fone 6352
ESTREITO - FLORlANOPOU8:

REUNIDAS, S.A ..

,A EMPRESA DE 'INTEGRACÃQ
CATARINENSE J

ONIBUS com PARTIDAS DIÁRIAS DE FLORIANÓPOLI
ARA: PORTO illilÃO,passando por Balneário de Cam

boriú - ltajaí - Piçarras - Barra Vellia - 10IN
VILLE - Vila Dona Francisca -'- Campo Alegre -
-São Bento do Sul - RLo Negrinho r- Mafra - Ca-
noinhas e PORTO UNIAO. .

As 19,30 horas.
Com .CONEXÕES imediatas para PALMAS '_;_

CLEVELÁNDIA--L"PATO BRANCO - FRANCIS-.
Cº BELTRÃOe CAÇADOE,. .

,_ .

PARA: SAO MIGUEL DO OESTE passando por Balneário
de Camboriú - Itajaí - BLUMENAU .:.. Rio dó Sul
- Pouso Redondo - Curitibanos - Campos Novo�
- JOAÇABA - Xanxerê - Xaxim - ÇHAPECÓ -

São Carlos � Palmitos - Mondaí e SSAO MIGUEL
DO OESTE.

.

As 1,9,00 horas.
PARA: LAGES passando por São José - Palhoça - Santo

Amaro - Alfredo Wagner ,- Bom Retíro=- Bocaí-
ria do Sul e LAGES.

.

.

Às 5,00 -:-: 13,JO e 21,00 horas.
PARA: ANITÃPOLIS e SANTA ROSA DE LIMA passan

do por São José - Palhoça - Santo Amaro c- Ran-
cho Queimado e AI'HTAPOLlS,

..

Às 15,30 horas, menos aos domingos.
DESPACHOS' DE ENCOMENDAS PARA: Todo o Está

do CATARINENSE - Marcelino Ramos - Gau
ram - Viadutos - Erechim e Iraí, no Estado.do
Rio Grande do Sul; - Todo o SUDOESTE PARA-

, NAENSE - CURITIBA e SÃO PAULO, .

.

ONIBUS PARA: VIAGENS ESPECIAIS E EXcuRSõES
VENDAS E INFORMAÇÕES .:

Em nossa Agência Rodoviária
Av.Hercflio Luz

'

TELEFONE 3727.

SEU TV ENGUiÇOU?
Cónserto urgente a domicílio

Orçamento sem compromisso
Atende-se até às 22 horas,

Peças Originais .

AV. HERCfLlO LUZ, 241
Em frente à Penha, na rodoviária.

..

DR. ALDO 'AVILA- DA lUZ
ADVOGADO-
CPF Ô01776628\

.Edlf.(clo Prac.a XV, 10. andjv • Sala 1.08 .

.

BANCA ESPECIALIZADA EM
'.

ASSUNTOS JURíDICOS
.

ADVOGADOS:
_

PROF.' HENRIQUE STODIECK
A. H. B.ULCÃO VIANA
ADERBAL G. DA· ROSA
AS S U N TOS: Trabalhistas, Administrativos, Sindical, Previ

denciário, Comercial, Civil e 'Penal. Pareceres e acompa-
nhamento em Instância Superiores. ,

E N O E R E ç O : Rua. Arcipreste Paiva sl». Edifício Pr"ça XV -

.

Conj. 305/306 - TeL 2246. CPFs: 002.627.499
006,64::',199 - 002.660.869

"GAR IB�lD I, RA 010 .FEITA
.

'CO M
MUITO AMOR"

, ZYH-60 - 1250 Khz -' ondas' medias -r- 240 ms.

LAGUNA.

OSMUNDO WANDERLEY DA
NOBREGA

I ADVOGADOS·
DR. EVILASIO �

CAON
OAB:SC 0165 .. CPF 007896239

Fones 4515 e 4219

Das 9 às 12' e' das 14 às 17 horas

(CPF - OOHs44209).

Pareceres e Consultas Jurídicas,

(l A. ' SilVEIRA LENZI
(CPF - 001948329)

Ádvoc:acia de Ia. e 2a. Instânciá - Justiça do Trabalho. '

Atendimen,to ao Interior
�ório: Praça'XVde Novembro. 31 - Conj. 362

Telefone ',25 I I - Florianópolis

DR. ROBERTO GONZAGA SAMPAIO
.
OAB'SC 2338 - CPF 18282079

Rua dos Ilhéus, 22 - Ed. Jorge Daux, Conj. 5

.
.

'ADVOGADOS
PROF. WALDEMIRO CASCAES
PROF. OSNI DE MEDEIROSREGIS
PROF. MARIO CLfMACO DA SILVA
DR� RICARDO MAC'IEL CASCAES
DR: PEDRO DITTRICH JUNIOR

CAUSAS CIVEIS. CRIMINAIS
E TRABALHISTAS. .

E�. Jorge Daux - Conj. 4 (Sobreloja)
Rua dos Ilhéus, '22 - F=one 43-03
,Expedjente: das 9,30 às 11,30 e

das 15 às 17,OQ hpras. ,

,�PFs.: p83136449, 000100491,002671129,
082606219 e 001943529.

MAJESTIC HOTEL
Rua Traj�no. 4 - Fone 217,.
CJo centro comercíal da cidade

MAIlIO. HOTEL .

A tndiçlo da hospedagem Ilorianopolit&na
,

. Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

..

'
..

OSCAR PALACE HOTEL
Sente-se honrado ern-hospedâ-lo .

Apartamentos - �uhes-' r..fio pata.estacionamento
bar musical

'Telefone 3286•.- 3638 - rede interna

Florianópolis - Oha de Santa Catarina.

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos �o� teleróne

Rua Felipe Schrnidt, 9 - Florianópolis_

SWENSON ·PALACE HOTEL
Apartamentos com .telefone e. rádio - suites com

telefone, televísão e geladeira
. Estacionamento para SO veículos
COM AQUELE CAF� MATINAL

Ru��antos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereçd Telegráfico SWENSON - Florianópolis
.

Preços especiais para viajantes

HOTEL BRUGGEMANN
AFra totalmente remodelado,
70 novos aptos. e 50 quartos.
Gar.pm e eSta'cioDamento para 100 ve·ículos.
Amplo salio de estar com televisio. "

Rua Santos Saraiva, no. 300 - CX. P., 0-81 e 0-82
.

Fones 6230 e 6665.
.

Estreito - f1orianópolis,.

J.lOTr::L.

RaVAL
RUA JOAO .. INTa _ 'OH••'" "'1.' I I.

I'LO"'AHOPOL'S • SANTA CAT"''''NA - ,'-

APARTAMENTOS 'U"'�E'
IA. � JARDIM DE INVERNO· 'UL1.O DE .tOEPe_
muoNl . '''0'0 ',UVllolO. OILA�I"A • .ú (ONOIC'O..,...
4011" ...''''0 CI"'14L .' ""V ..."OCII"'� "CII'OIIO .....� ..oIllOC.
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MINIST�RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
REITORIA

EDITAL DE COMUNICAÇÃO No. 26/72

Torno público que, de conformidade com a publicação efetuada

na edição do dia 24 de agosto do Diário Oficial do Estado de Santa

Catarina, a Divisão do Material da Reitoria da Universidade Federal

de Santa Catarina fará realizar, no dia 25 de setembro do corrente

ano, às 16,00' horas, em sua Sala de Concorrências' localizada no

Campus Universitário da Trindade, o recebimento e abertura das

propostas à Concorrência Pública No. 04/72, para aquisição de carne

tipo bovina e suína e frango abatido.
Outros esclarecimentos, bem como os respectivos editais, poderão

.ser obtidos no horário normal de expediente, de segunda à
sexta-feira, na Divisão do Material, localizada no endereço acima

mencionado, no Pavilhão da Administração.
Florianópolis, 25 de agosto de 1972.

DIVISÃO DO MATERIAL
Josoé Fortkamp

Diretor

CASA DO JORNALISTA DESANTA CATARINA
EDITAL

A Presidência da Casa do Jornalista de Santa Catarina no uso

de suas atribuições convoca os membros da Dlretorla e do Conselho

Superior para uma reunião dia 31 do corrente, às 20,00 horas, tendo

por local a sede da entidade, com a seguinte ordem do dia:

10.) Prestação de Contas referente ao conclave jornal ístico
realizado em Tubarão, de 28 a 30 de julho último;

20.) Nomeação de Comissão Especial para elaborar o

Regimento I.nterno destinado a disciplinar as sessões plenárias 'do 30.

Encontro de Jornalistas de Santa Catarina, previsto para o próximo
ano em Joinville; I

,

30.) Outros assu ntos que ocorrerem.'

Florianópolis, 28 de agosto de 1972.

Cvro Barreto p/ Presidência

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
CAIXA TELEGRÃFICA BENEFICIENTE

DE SANTA CATARINA
De acordo com o Capítulo VI, Art. 190. dos Estatutos da Caixa

Telegráfica Beneficiente de Santa Catarina, convoco todos os sócios

quites 'com a sociedade, para comparecerem à reunião em assembléia

,geral ordinária, para a eleição dos cinco membros do
conselhc-di retor para preenchimento de vagas por término de

mandato, e de cinco suplentes,
'

A reunião será realizada no dia 31 com in (cio às 08,00 horas'.
,

Florianópolis, 28/8/72
Osnildo Amorim

Presidente do Conselho,

t DELGIDIO ANTONIO OUTRA FILHO
Falecimento e Missa de Sétimo dia

Esposa, filhos e netos de Delgidio Antonio Dutra Filho

comunicam aos parentes e amigos o seu falecimento ocorrido

repentinamente no dia 26 do corrente e consternados convidam para
a missa de sétimo dia que mandam celebrar por sua alma, no dia 10.

de setembro, às 18,00 horas, na 'Igreja de Santo Antônio, à Rua

Padre Roma, nesta Capital.

AGRADECiMENTO E MISSA
PATRICIO ANTUNES TEIXEIRA, filhos, noras, genro, netos,

bisneto, e demais parentes da sempre lembrada,
MINERVINA A. TEIXEIRA

Sensibilizados, agradem a todos os amigos que os acompanharam em

hora tão dolorosa, aos padres, aos médicos, em especial à dedicação
do Dr. Mário Mussi e convidam para a missa de 30. dia quinta-feira
dia 31 às i 9 horas na Igreja de Fátima do Estreito.

Florianópolis 30 de agosto de 1972.

, .
, Ao Meninó Jesus de Praga, agradeço, uma graça alcançada

,

Z.R.M.

VIAJANTE PROPAGANDISTA
Desejamos contratar elemento dinâmico e de boa apresenta

ção pessoal para exercer, no setor sul do Estado, as funções
acima. '

Os interessados poderão se apresentar no horár io das 8 às 9 e

das 18 às 19 horas, no seguinte endereço:
RUA JOSÉ CÂNDIDO' DA SILVA, 657 - ESTREITO (rua
da soberana).

VANDA DE SOUZA SALLES
40.Tabelião de Notas e Protestos em Geral

EDITAL
Pelo presente Edital, ficam intimados para pagarem no prazo

legal, os Títulos que se acham em Cartório 'para protestos os

senhores:
'

Alfredo Carlos Farias, Celeste Lúcia Motta Vieira, Dagoberto João

Medeiros, Dllma Laudelina Ferreira, Ester Souza Tristão, Francisco

Caetano Martins, José Carlos Almeida Coelho, Laudelino Souza

Filho, Laura Pereira, Luiz Antônio Sabino, Lacy da Silva, Martinha
Maria Coelho, Marli Terezlnha de Souza, Maria do Amaral

Frederico, Marlene Longo Machado.

Florianópolis,30/agosto/197"2 ,

Vanda de Souza Salles - Tabeliã

VANDA DE SOUZA SALLES
40. Tabelião de Notas e Protestos em Geral

EDITAL
Pelo presente' Edital, ficam intimados para pagarem no prazo

legal, os Títulos que se acham em Cartório para protestos os

-senhores:
Marlene Larangeira, Nadir da Silva, Neri Manoel Vieira, Neuza Silva

Vieira, Odete Assis do Vale, Odete Silva, Olga Matos Werber, Onildo
Lindolfo Silva, Osmar Petersen, Selma da Silva Conceição, Marlene
Larangeira.

Florianópolis, 30/agosto/1972
Vanda de Souza Salles - Tabeliã,

VANDA DE SOUZA SALLES
40. Tabelião de Notas e Protestos em Geral

EDITAL
Pelo presente Edital ficam intimados para pagarem no prazo ,legal os
títulos que se acham em Cartório para protestos os Senhores:
Gilberto Cadarnuro

Francisco Fagundes
Lorena de Lurdes C. Fagundes
Florianópolis, 30 de agosto de 1972

Oficial Maior

ESTADO OE SANTA CATARINÀ
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM
AVISO

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SE·
CRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS DE SANTA CATARI
NA (DERSC), comunica aos interessados que se acha aberta a TO
MADA DE PREÇOS - EDITAL No. 23/72, para a execução de

serviços da drenagem subterrânea na rodovia SC - 77, trecho Criciú
,ma - SR-l0l, com prazo de entrega das propostas até às 15 horas
do dia 18 de Setembro de 1972.

"DE R/SC., em Florianópolis, 30 de Agosto de 1972.
Engo. Civil Ernani Abreu Santa Ritta

Diretor Geral do DE R/SC.
,

PRECISA DE CORRETORAS
FIRMA DE GRANDE EXPANSÃO NO ESTADO
OTIMA REMUNERAÇÃO
ENTREVISTAS DJAS: 31 e 01, à Praça XV de Nov. 21, sala 101/2.
Edifício João Moritz - 10. andar - ll-lorário Comercial .

...

SAO

OPORTUNIDADE
VOLKS - TL - 1971, vende-se a vista ou a

prazo, com pouqu íssimo uso e em perfeito
estado de conservacão.

Ver e tratar à Rua' José Cândido da Silva,
657 (Rua da Soberana) - ESTREITO.
FONE 6344

.

CARTEIRA EXTRAVIADA

Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria
Profissional, pertencente ao sr. Manoel Aureliano da Silva.

CARTEIRÀ EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

Profissional, pertencente ao Sr. Miguel BonettL

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a Carteira de Motorista categoria amador pertencente
a José Evilázio de Almeida.

CERTIFICADO PERDIDO
O Sr. Ivan da Silva, pr-oprietário de uma lambreta ano 1966,
LBX-175 19346r ch. 75X2087, 'comunica que perdeu o certificado
de propriedade e outros. Publicação para fins da 2a. via.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido I:) Certificado de Propriedade do. veículo de

Placas YM-'0276, pertencente a Maria Marcon De Piere.

DOCUMENTO PERDIDO
Foi extraviada a Carteira Nacional de Habttltação, pertencente ao

Sr. Roberto Tonelli.

DOCUMENTO PERDIDO

Foi perdido o certificado de propriedade do veículo marca Kornbi
Volkswagen ano 70, placas, 6888 de propriedade do' Sr. Aroldo
Rodolfo Schaefer,

DOCUMENTOS PERDI DOS

Foram perdidos os seguintes documentos: Carteira de Motorista
Certificado de Propriedade de um Volkswagen, arro 1968, Moto;
No. BF,-218870, Chassis No. B8-549.295, pertencentes ao Sr. José
Vai n�í_cje,Souza. '

DOCUMENTOS PERDIDOS
A pessoa que encontrou os Documentos da Wemagheti,

juntamente com cópias de declaração do IMPOSTO DE RENDA,
pertencentes ao Sr. Francisco Tomé de Borja Neto, pede-se entregar
a Rua Nereu Ramos, no. 57, ou na Administração do Mercado
Municipal, que será bem gratificada.

DECLARAÇAO
IRAÇI GILDO MACIEL, declara que extraviou o Certificado

de Registro de sua camioneta marca Willys, ano de fabricação 1969,
motor No. B9336096, Chassis No, 98222010743, com 90 HP, de
cor verde e cinza, capacidade para 5 passageiros, de placa CR _

2258.
Criciúma, 28 de acosto de 1972.

MPRIDA

/

\
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VALORIZAÇAO

AP!o 03 • KAS'I:ELLORIZON

ÁREA: 130.25 m2
LIVING • 3 qUARTOS. BANHEIRO. CÔPA
COZINHA. DEP. SERVU;O COMPLETA·

GARAGEM .. PLAY • GROUND • SALÃO DE

FESTAS.

PAGO ATÉ 8/1972: - 48.230.00

A PAGAR EM 30 MESES. 17..290.00

VALOR DA C.OMPRA • 65.520.00

VALOR PARA

VÉNDA 8/1972 - 140.256.00

$$$$$$$$

IMOVEL A PREÇO FIXO; O MELHOR NEGOCIO!

Até hoje nossos clientes tiveram uma valorização de 2,58% mensais sobre o investimento

.
KASTE L�O R IZON. A parti r de setembro para os que alugarem seu apartamento haverá

um incrementq de mais 1,5%, total izando 4,08% ao mês. Existe algum papel de renda fixa

que lhe proporciona isto?

PARABENS, Ctiente KASTELLORIZON, pois dentro de 30 meses, no máximo, você vai
I •

terminar de pagar seu apartamento. Parabéns por ter comprado a "preço fixo", pois caso

contrário a rentabilidade teria sido prejudicada pela correção monetária e juros.

A.GONZAGA S/A

I· •

,

Edifício Itaguaçu - apartamento com 2
quartos, sala, cozinha, banheiro, área de servi
ÇO. Sem habite-se - entrega das chaves nos

próximos dias. Pequena entrada e o saldo em

prestações mensais de Cr$ 400,00. Negócio
urgente. Tratar com Osmar, fone 3022.

APARTAMENTO EM

ITAGUAÇU - VENDE-SE

,S

Magn (fica residência toda .constru fda em m edeira tratada, cahela
escama, amplo .living, três quartos com armírios em hrtidos, copa.
cozinha, sala de tv e banheiro. �

',' Lavanderia e depósito, dois jardins, churrasqueira, árvores frutf
feras, hortas, água abundante com abastecimento por gravidade.

.

Granja de 100m2 com capacidade para 1.000 aves, dotada de
-equiparnento automático.

Local privilegiado, campo e praia, norte da Ilha 15 minutos cio
'centro, próprio para peSSO&3 de fino gosto ou aposentados �e vida
lTI,ansa.

.

,

Vende-se, troca-se, pOdendc?lintra[,i'lO negócio terreno e casa na'
cidade .ou carro.

Informações com Gilberto, fone 4271, no horário comercial.
--..... - .. --

CASA V ENDE-SE
Av. Mauro Ramos 198 com 200 mts/c de área. construída em

terreno de 375 mts/c com Living, Sala de Jantar, Copa em L,
Cozinha com azulejo até o teto, Três dormitórios 5 mts/p4, dois
banheiros sociais 'completo. Toda em massa corrida e parte em

Sintéco; nos fundos: Apartamento Completo para empregada,
Lavanderia e depósito, Garagem para quatro carros e

estacionamento para mais dois.
'

preço Cr$ 160.000,00
Tratar na mesma ou pelo fone 6208.

VENDE-SE
UM TERRENO À RUA JOS� MARIA DA LUZ - MEDINDO 12 X
28
DETALHES: FRENTE PARA O MAR - RUA GERAL

PREÇO: Cr$22.000,OO
ACEITA-SE FUSKA NO VALOR DE Cr$10.000,OO, O RESTO
EM DINHEIRO
FALAR COM JOS-: EGíDIO - RUA TIRADENTES No. 9

CASA VENDE-SE

Vende-se uma casa na Lagoa, frente ao mar e fundos para a avenida.

Tratar com sr. David, fundos do Restaurante Amarelinho.

TERRENO VENDE-SE

Com duas casas. Ótimo ponto comercial. Situado à rua General
Liberato Bittencourt, 113 - em frente a COBAL - Estreito. Tratar
em Zilda Perucas - Centro Comercial, loja 3. À vista

Cr$ 65.000,00,

VE:NDE-SE
Uma papeiaria no Estreito à R. Tereza Cristina quase esquina com

Liberato Bittencou rt. Aceita-se como parte do negócio um carro

Volks, Kombi ou Rural Willys.
Tratar no local com a Sra. Kryssi.

CONJUNTO PI ESCRITORIO ALUGA-SE
Aluga-se o conjunto No. 204 do Ed. Centro Executivo Miguel

Daux. Tratar pelo fone 4595.

CONSULTÓRIO ODONTOLÓGICO
ALUGA-SE

Aluga-se um Consultório Dentário, com Raio x. Tratar à r. Tenente
Silveira, 21 - sala 106, das 16 às 18 horas.

'

SOMOS CATARINENSES

111 r!. Lí.1
11] ;Jl!: J1J\'

Elaborado pela DI VISÃO DE ARTES A.G,
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Em 1904,
quando os jornais

chegam
do Hio

com duas

semanas de atraso,
à bordo do

paquete

Maurethania,
os Beck vendiam

"A Noite",
"O Imparciar

e a revista humorística
"O Malho".

Em torno da

Agência Progresso,
na confluência

da Conselheiro lVIafra
com Praça XV,

gravitava
a vida política

e mundana

da Cidade,
recheada de muitos

,

"papos"
e boatos.

Comprar os jornais na banca

do Beck,
transformou-se

num hábito
-

consuetudinánó e

numa sólida tradição que

asqerações
cultivaram

no decorrer dos anos.
,

'

, Comprar' o jornal na

banca do Beck era um ri

tual já estratificado entre

os costumes ilhéus. No
\

'

longínquo 1904 a cerimõ-:

nia se repetia duas vezes

'por semana" quando "O

Imparcial" e "A Noite"
eram avidamente disputa
das pelos leitores, e1IYaten-'

, /

ta posição de "ataque", as-
sim que os dois prestigio
sos órgãos da imprensa na

cional desembarcavam dos

vapores que faziam linha

para o Rio e tinham consu

mo garantido, depois' de
cuidadosamente empilha
dos por José Beck, o patri
arca da tradicional família
de jornaleiros.

Dali da Agência Pro

gresso, de propriedade dos

Beck, nasciam os mais ilus
trados diálogos e as mais

luminosas idéias da intelec
tualidade desterrense esti

muladas por uma notícia

'polêmica 01,1 por um con

trovertido "artigo de- fim
do". E no pequeno recinto

da Agência, onde aplicados.. ,

engraxates faziam o brilho
das biqueiras dos sapatos
de verniz, uma autêntica

Assembléia Geral de pro
vectos cidadãos da terra

emitia autorizadas opini
ões sobre a política local,
dirigida pelo 'Governador
Gustavo Richard, ou sobre
a situação nacional, duran
te o governo do ativo Ro

drigues Alves, o presidente
mais brilhante da Repúbli
ca Velha.

A ,Noite era um jornal
de, orientação editorial cla
ramente endereçada ao po·
ver-não custava mais que
cem, r.éis e trazia entre suas

páginas uma sortida crôni

ca policial. Já os jornais de

Florianópolis - O Dia e A

, República - também eram
.

,

muito procurados, princi-
palmente na época próxi
má das eleições.

Arthur Beck, 79 anos,

mais de cinquenta corno

distribuidor de jornais e re

vistas, começou a trabalhar
na antiga "Agência Pro

gresso" com o pai - José

Beck - e o irmão - Júlio.'
De sua banca pôde presen
ciar a história - a que lia

nos jornais, e a que era fei

ta ali mesmo, à sua porta,
onde se reuniam deputa.
dos, .desemb<q;g�doies, se

nadores e, às vezes até os

Governadores de Estado,
na época da primeira Re

pública.
JORNAL ATREVIDO

De 1904, Beck guarda

na memória um episódio
tão grave quão pitoresco,
mas que serviu para evi

denciar "o espírito demo
crático e as garantias cori

cedidas à imprensa".
O truculento Senador

HerctlioLuz mantinha um

jornalzinho de ,oposição ao
governo de Gustavo Ri

chard. Numa de suas edi

ções o hebdomadãrío 'que
servia à 'facção oposicionis
ta do Partido Republicano
investiu contra o Governo

com a força de um aríete.

Considerando intoleráveis
as críticas.do jornal, o Go
vernador mandou que.um

destacamento, do . Polícia
Militar comandado. pelo
Tenente Canudinho "em

pastelasse" o atrevido ór

gão de imprensa, missão de

que o :tÍrilitar se desincum
b iu -corn irrepreensível
aplicação. Auxiliado pelos
praÇas, fechou a redação e

jogou a máquina impresso-
,

ra no mar, num espetáculo,
assistido do' Miramar por

JORNAIS PREFERIDOS

Com a criação do cor

reio Terrestre, os jornais
passaram a chegar com me

nos atraso. E O Globo e O

Estado de São Paulo 'come

çaram a conquista uma só

lida' preferência que até

hoje se mantém.'Das revis

tas humorísticas, "O Ma

lho" desfrutava de uma fi

delíssima galeria de leito
res, sempre ná expectativa
de que o conteúdo fizesse

jus ao título.

, .

Arthur Beck: do patriarca José, ao filho, Alberto, muitos jornais vendidos.

i

Jornal _.DO Beck

(J

e

aI
.' "

..

e

I
I

quase toda a população da

cidade.
Os renitentes proprietá

rios do jornal, porém, re

cuperaram a máquina, in
gressaram, na justiça com

um habeas-corpus preven
tivo, e solicitaram, garan
tias ao governo federal. E

o impávio jornalzinho vol

tou a circular ainda mais

feroz, mas desta vez o ven

cedor saiu devidamente as

sessorado. por uma praça
do Exército munido de C!).

'rabína, e foi vender o seu

polêmico produto de, casa

em casa...

retornaram para a Praça
XV, funcionando num pe
queno estabelecimento,
menor talvez queum mo

desto quarto, Mas, fiéis à

tradição, as suas portas
continuavam largas: e por
ela entraram deputados, o
prefeito e em 1946 o In
terventor Luiz Galotti, que
deu aos Beck um freguês
hoje tradicional - o Palá
cio do Governo.

Em J 964, por conces

são. da Prefeitura, os Beck
se instalaram no Jardim da

Praçà XV, onde até hoje se

encontram.

cultiva o hábito de com

prar jornais.lê-los e discu tir
as acontecências à porta
do Beck.

O Desembargador Mar
cílio Medeiros, por 'exem

plo, todos os dias aparece
na Banca do Beck para

apanhar o seu jornal: "O
Estado de São, Paulo", na
sua opinião um dos mais

completos do mundo. Des

de 1930 é fiel ao "Esta·

dão" e à banca do Beck,
onde seu pai, o Desembar
gador' João da Silva Medei

ros já adquiria seus jornais
em 1915, comprando para
o filho, de 7 anos a revista
infantil Tico-Tico, pelo
módico preço de 200 réis.

PORTAS LARGAS
DE PAI PARA FILHO

Depois da Agência Pro

gresso, tambem.conhecída
por "Porta Larga" pois
apesar de suas dependên
cias acanhadas, nela havia

sempre lugar para mais um
ilhéu disposts a-um dedo
de prosá, os Becks se.mu

daram da Praça Xv. 'para a

rua Felipe Schmídt, em

1924 .. Alguns, anos depois"

Nem mesmo essas mu

danças conseguiram abalar

a tradição: os fregueses do

Beck mantem-se fiéis, nu
ma linha descendente de

pai para filho. E agora, ao

ar livre, as suas portas pa
recem mais largas do que

nunca, abrigando uma uni

da confraria que há anos

O JORNAL E A PROSA

O piloto aposentado da
Marinha Mercante Max

Müller há mais de 20 anos

compra no Beck, e acom

panha a política nacional e
internacional lendo O Glo
bo e o Jornal do Brasil.

E justifica a sua fideli
dade à banca:

- Sempre fui bem aten

dido e comprar no Beck se

tomou hábito agradável,
pois é um ato que não se

esgota l!a simples compra
do jornal: prolonga-se sem

pre numa animada prosa,
sem a qual os costumeiros

fregueses já. não podem
passar.

A cidade cresceu, ban
cas de jornais e revistas se

espalharam pela cidade e o

"O Imparcial" e "A Noi
te" foram substituídos por
grandes' jornais de circula

ção nacional. Mas assim

como sentar num banco
sob a figueira é ci mais im

portante dos mandamen
tos do aposentado, com

prar jornais na banca do

Beck continua a ser talvez
a tradição mais cultivada

por uma fiel confraria que
tem suas raízes nas "portas
Largas" da Agência Pro

gresso.
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que. Para este domingo,
Festival da Juventude,
com o Brazilian Tropical
Sound, de Porto Alegre, a

. partir das 2(} horas.
BERTA VEM AÍ

Enviando o novo ende

reço residencial na contra
-capa do programa do Tea
tro Móvel,

.

Berta Zernel, a
extraordinária atriz de "A
Vinda Do Messias" avisa
que vem por ai com "E
Agora, José? ", espetáculo
baseado em Carlos Dru
mond de Andrade, contan
do, ainda, com Wolney de

Assis, Sacha Radovan e Os
car Thiede, com direção
musical do

-

catarinense

Djalma Melim, atualmente
grande sucesso em São
Paulo.
NO MAIS ...

Segundo o arquiteto
Paulo Rocha, da Prefeitu
ra, a inauguração do teatro

Trapiche poderá ocorrer

amanhã, caso os operários
consigam dar 'conta do
muito que ainda está por
fazer. Se isso acontecer, o

primeiro espetáculo de "O
Livro de Cristóvão Colom

bo, de Claudel, pelo TE
CA, será exclusivamente
para autoridades e convi
dados especiais - as pes
soas e firmas que ajudaram
a construir o 1rena. O es

petáculo será repetido, de

pois, para o público - O

paranaense Francisco Tre
visani venceu o II FUCA

CA, ficando em segundo
lugar os sensacionais Ari
berto Venturini e Tanira
Piacen tini [tutti buona

gente), com "Decodifica
do" -' Comandan te da Po
l icia Militar do Estado
convidando para o Concer
to Sinfônico da Banda e

apresentação do Band
Shaw, em comemoração
ao Sesquicentenário da In

dependência.

Serenata Moderna
Então, as transas estavam nesse pé: a lua alta, Ismael

aguardando e Picolé, relutante, sendo empurrado para
dentro do Galaxie. Para uma serenata que começara tão
bem organizada, pelo menos do seu ponto de vista, esta
já estava começando a se deteriorar. Lamentou que ele
próprio, um romântico, não tivesse insistido no estudo
do violão - já que voz,. modéstia à parte, ele possuta,
além de um bom ouvido.

Refestelado no banco dianteiro, ao seu lado, Picolé
fazia perguntas num muito à vontade que já o ia irritan

. do:
- Então, doutor, que tal essa mina sua?
- Não se trata disso. É apenas uma brincadeira que

vou fazer com um amigo.
- Prá cima de moá, doutor? Segura o papo ...
:- É necessária muita discrição.

'

- Pode deixar que eu não vou entregar ninguém, que
é isso? Ela já está avisada?

•••
Se não estava, a verdade é que ficou no momento em

(II)
que o. outro, Ismael, com a demora dos parceiros, deu
inicio à seresta por sua conta e risco. No instante em que
percebeu a chegada dos outros, querendo fazer jus à gra
tificação prometida, caprichou:

"Devolve as cartas que eu mandei.
Waldick Sariano, Ave Maria! Que seresteiro lhe ti

nham arranjado! Enquanto escondia o carro na rua trans

versal, mandou Picolé desfazer o equ (vaca:
- Diz prá esse louco que não é programa do Chacri

nha! Se ele me tocar outra do'Waldick Sariano, vai prá
rua dessa serenata na hora!
Foi chegando aos poucos, enquanto Picolé providen

ciava novo repertório. De longe, Ismael parecia camba
lear um' pouco. De perto, constatou que ele. estava irre
mediavelmente bêbado.

- Já comecei há mais de uma hora. Vocês não apare-
ciam.

- Tá bem. Então vamos lá.
- Já avisei até o homem at que ia ter serenata .

- Que homem? !

- O dono da casa, ué.
- Como é que você foi fazer uma coisa dessas? Sem

autorizaçêo?
- Que é que tem?
-

I
Você é um cretino mesmo - interveio Picolé. Não

estava sabendo que o doutor aqui não 'pode aparecer?
Que é um particular dele, ninguém pode saber?

- Não sabia...
- Pois é, já fez uma burrada.

Se fez, pensava ele. Agora mesmo .e que tinha que
�ouvir a serenata lá do outro lado. Não podia ser visto de
nenhuma maneira.

- Pode vir, doutor - Picolé acenava: Vão pensar que
é homenagem à empregada.

•••
Assistindo lá da esquina, mal ouvia a batida dos ins-

trumentos. Ismael, depois de alguns minutos, sentou-se
- certamente para adquirir maior firmeza. As modinhas
iam saindo aos arrancos, eomo a própria serenata. Da
casa, situada no alto, não via menhum sinal. Sentiu-se, de

repente como um palerma. Bonito papel, o dele, comboi
ando dois bêbados dentro da noite...

•••
A briga estalou pouco depois. Picolé, inconformado

com o péssimo acompanhamento que lhe dava Ismael,
manifestou sua discordância com palavras nada diplomá
ticas. Ismael, que não estava afim de acordo, nem nas
notas nem no papo, foi descendo o braço. Veio gente,
tentando apartar, até que uma navalha brilhou dentro da
escuridão.

- Afasta! Afasta!
A rádio-patrulha levou todo mundo. Da esquina, em

silêncio, ele espiava. Três dias depois, foi intimado. O
delegado queria saber da sua participação no episódio.

.

- E o pior - queixava-se depois :... é que ela nem
estava lá... Tinha viajado.

. Paulo da Costa Ramos

b"SCOLA DE SÁDICOS (Unman, Wittering and Zigo) de
John Màckenzie (David Hemmings]

ESCOLA DE SÁDICOS (Unman, Wittering and Zigo)
Ensaio em torno de delinquência na área estudantil,
tema que lembra de saída Sementes' de Violência

(Blackboard Jungle) de Richard Brooks. O filme traz de
volta David Heirninqs), o ator de Blow Up, e sua presen
ça, de .certa forma, é um bom indício, já que costuma
selecionar os filmes dos quais participa. o diretor chama
se Gareth Wigan 'oú Joh n Mackenzie, ambos desconheci
dos. De qualquer forma, um filme, no mínimo interes
sante. TechnicolorjParamount. Censura 18 anos. Cine
Coral 3-8-10 horas.

QUANDO É PRECISO SER HOMEM (Soldier Blue)
de Ralph Nelson. Western irregular, orém válido, com

diversos aspectos interessantes, especialmente a crítica
feita ao exército americano, contra a carnificina cometi
da contra os índios, na época do desbrav�men o do Oes
te. O novato Peter Strauss, atua ao lado de Candice Ber

gen e Donald Pleasence. Technicolor. Censura 18 anos.

Cine Ritz 5-7,45-9,45 horas.
_

ALI BABÁ E OS UUAHEN I A LADROES Nacional
em cores·PAIS QUADRADOS, FILHOS AVANÇADOS,
Nacional em Cores. Programa Duplo no Roxy 2 e 8 ho
ras.

EDIPO REI, com Orson Welles, Christopher Plummer\
e Lili Palmer. Direção de Philipp Saville. Eastmancolor.
Censura 18 anos. Cine 'Jalisco 8 horas.

NUM DIA CLARU DE VERÃO, (On a Clear Day
Vou Can See Forever) Musical de Vincente Minelli, com
Barbra Streissand, Yves Montand, voltando a cantar a

Jack Nicholson. Eastrnancolor. Censura 18 anos. Cine
Glória 8 horas.

A NOITE EM QUE O SOL BRILHOU (Watermelon
Manj com Godfrey Cambridge e Estelle Parsons. East
mancolor. Censura 18 anos. Cine Rafá 8 horas.

NICHOLAS E ALEXANDRA, de Franklin Schafner
com Michael Jayston e.Jate Suzman. Technicolor. Cen
sur� 14 anos. Cine São Luiz - 8 horas.

DARCI COSTA

Tv

PROGRAMAÇÃO TV CULTURA
Hoje, Vasco X Flamengo, direto via Embratel

Padrão Musical - 14:15; TV E - 14:40; Informe 6-
15:15; Clube dos Heróis - 15:30; Signo da Esperança -'
18:00; Na Idade do Lobo - 18:45; Bola em Jogo -

19:25; Câmera 6 - 19:30; Pie e Nic - 19:50; Bel Arni -

20:00; A Pantera Cor-de-Rosa - 20:40: Vasco X
Flamengo, direto do Rio, Via Embratcl - 21:15; Cine
Lspetacular - 22 :50.

Paiol

ASSOCIAÇÃO CORAL
DIAS 8 E9

Depois de ter gravado o

seu segundo LP, cujo lan

çamento terá agora caráter
nacional, e depois de ter

assumido compromissos de
recitais em v árias pontos
do Brasil, de norte a sul, a
ASSOCIAÇÃO CORAL
DE FLORIANÓPOLIS vai
comemorar o seu 120. ano
de existência como o faz
todos os anos: com concer

tos no Teatro Álvaro de

Carvalho, nos dias 8 e 9

próximos fazendo, segun
do informações que nos

chegaram extra-oficialmen
te, uma retrospectiva da
música brasileira, além de

apresentar várias outras pe
ças. Essa mostra da música

brasileira, entretanto, é o

que nos chama mais aten

ção no momento. Toda
constante do repertório da
A CF, começará com o

afro, passando pela in

fluência portuguesa, indí

gena, o sacro do Século
XVIIi, José Maurício Nu

nes Garcia, até Villa-Lobos
e os nossos modernos. Sem
dúvida alguma, uma exce

lente idéia que, bem dirigi
da (cenicamente falando), .

poderá dar ótimo resulta
do.

PAINEIRAS
. Porque amanhã é sexta,
e porque é fim de semana

e porque, acima de tudo, é
a noite da bruxa (dia de la-

var a cuca), o Paineiras vai'
reunir sócios e convidados,
ao som de um conjunto

.

quente. No dia 7, quinta
feira, "The Saints" estarão

fazendo () embalo para co

memorar, com muito mo

vimento, a festa da Inde-

pendência.. I
LAGOA IATE CLUBE

Antônio Pereira Olivei
ra assumiu a administração
do LIC na semana passada
e já começou a movimen
tar o seu setor. Esta comu-

nicando à imprensa que a

diretoria deliberou fechar
o clube até o mês de no

vembro, a fim de concluir
a construção das piscinas.
Suspensos, portanto, todos
os torneios esportivos. visi
tação e u tuizaçào das

praias. Segundo o novo ado. ..
Mauro

-

Jrdio ilnlorim

L I V R O S

LANÇAMENTO
Dois lançamentos de

autores catarinenses acon
teceram na última quarta
feira. Em Porto Alegre, o

professor Osvaldo Ferreira
de Melo apresentou ao pú
blico "Aspectos Juridicos
e Institucionais do Planeja
mento Micro-Regional",
dentro do II Seminário So
bre Politica do Desenvolvi
mento Urbano, editado pe-.
lo Ministério do Interior.
Em Blumenau, o poeta
Carlos Ronald Schmidt,
em noite de autógrafos, no
anfiteatro da FURB, com

"As Origens".

TERROR Ct=GO (Blind Terror) de Richard Fleischer.
Terror e suspense realizado por Richard Fleischer na

Inglaterra, onde a atriz Mia Farrow, compõe novamente
a heroína, vítima de atrozes sofrimentos, prolongando,
na faixa pessoal, o sucesso alcançado em O Bebê de

Rosemary. O diretor, versátil e inteligente, realizou apre
ciável exercício na área do horror sem monstros, onde
são visíveis as influências de Hitchcock (Psicose) e dos
últimos vampiros feitos por Terence Fis�her na Ingla
terra. A exibição deste filme e proximamente de O'

.

Estrangulador de RIJlington Place, duas pbras de .produ
ção recente, atestam a oportunidade do registro que
vimos fazendo no II Caderno de O ESTADO, sob o

título "O Horror no Cinema". Produção FilmwaysjCo
lumbia. Technicolor. Censura 18 anos. Cine São .José
3-7,45-9,45 horas.

AGORA
VOCÊ TEM QUE
"COMER "MINHA

pE.DRA!

TEATRO
MÓVEL

Chico Bento

C b J' •

e OiJi.t'Hl
.1

de
SÃO PAULO

Jakes Oliver para lecionar

ginástica modeladora às as

sociadas e que formou o

Grupo Manifestação de Ar
tes, reunindo teatro, pintu
ra, música, cine-clube e

jornalismo: com as inscri

ções já abertas. Hoje tem

boate, com fitas importa-

ministrador, as duas pisci
nas do LIC serão a grande.
atração da próxima tempo
rada.

das; amanhã, com o con

junto "Comunidade" e, no
sábado, exclusivamente pa
ra casais, com O' piano de

Aldo.Gonzaga e conjunto
e show com Luiz Henri-

.

LIRA TÊNIS CLUBE

Enquanto isso, o Clube
da Colina está anunciando
que contratou o professor

GVOCê- NÃO CON�ECE
AQUÊ'-:._E DITADO : QUAN
DO NAO PUDER COM
SEU II\JIMI60, JUNTE-SE

A ÉLE?

PRÂ QUEM.
E- ESSA FLOR
AI', CEBOLA?

PRA MÔNICA?

E VOCE
NEM ME
CO"-lTAVA;
HEIM?

NÃÓ É
·I\JAD� DISSO}

NAO!

2'J/O

I.

o
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[ Zury Machad,_o____,1
Denise Belliard

fará o seu

"debut"
no sábado,
na noite de

gala da Sociedade
Carlos Gomes, de Blumenau.

I CIDADÃ� LAGEANO
Por == prestados a Lages, no desempenho de

suas funçoes no comando do 10. Batalhão Ferroviário
receberá amanhã o titulo de cidadão lageano o CeI. Má-
rio Manoel Schelemm Ramos. A solenidade está marcada
para às 20 horas, na CâmaraMunicipal.
CONDECORAÇÃO

Em Brusque, com grande festa, as Empresas Renaux
reuniram chefes, autoridades, funcionários e convidados

especiais' para um banquete, quando foram homenagea
dos funcionários que completavam 25 e 40 anos de ativi

dades naquela indústria. Recebeu condecoração pelos
seus 50 anos de serviços, o senhor Guilherme Renaux.

CULTURA

Atendendo a convite do Secretário Orlando Bértolli,
do Governo, esteve em nossa Cidade para proferir pales
tras sobre Cultura Brasileira; o professor Artur Cesar I

Reis, Presidente do Conselho Federal de Cultura, que'
deu entrevista coletiva na Casa do Jornalista de Santa

;oi), Catarina.

ALMOÇO NO PALÁCIO
Em favor da campanha da Sociedade Promocional do \

Menor Trabalhador, a Primeira Dama do Estado, dona
Dayse Werner Salles hoje, no Palácio da Agronômica re

cebe convidados para um almoço beneficente.

• Rejane Mattar, seria

'mente preocupada com os

estudos, que lhe exigem ri

gorosos testes, para uma

viagem de estudos aos Es

tados Unidos.

• É no Clube Náutico Ve

leiros da Ilha, que o senhor
Ibrahin Simão passa os fins
de semana, em rodadas de

uísque com amigos.

.Nilson Ruy Berkem

brock, advogado da Divi
são Jurídica do DER em

nossa Cidade; de viagem
marcada para 15 capitais
brasileiras, em 'setembro.

'o(

NOVA DIRETORIA

O Clube 10. de Julho, de Lages, acaba de eleger, por
unanimidade, a sua nova diretoria, que ficou assim cons
tituida: Presidente - Laércio José receber a bênção do
casamento, Dora Lea Schertel Cruz e Márcio Wendhau
sen. A 20. Secretário - Maria Helena L. Camargo; 10.
Tesoureiro - Bioldaci Vedana; 20. Tesoureiro - José
Mário F. Mesquita; Relações Públicas e Orador - João
Alves Cruz; Bibliotecário - Amiltom Schweitzer; Conse
lho Fiscal - Célio Batista de Castro, Dorival Bastos e

Azevedo Trilha.

• Rudi Wippel, catarinen
se de Brusque, está radica
do na Guanabara, fazendo

Ely Mara sucesso na alta costura.
� 'ieira de Ávila,
preparando-se
para estudar
nos Estados

Unidos.

I _

JORNADA MEDICA

O diretor do Hospital Celso Ramos, doutor Alfredo
Daurà, informando que a entidade promoverá, de 23 a,

25 de novembro próximo, a II JornadaMédica.

CASAMENTO
Na capela do Divino Espirita Santo, dia 23, às 17

horas, vão receber a benção do casamento, Dora Lea

Schertel Cruz eMárcio Wendhausen. A recepção aos con

vidados de Dora Lea e Márcio, será nos salões do Clube
Doze de Agosto.

VIAJA

De viagem marcada para a Inglaterra, o Dr. Luiz Car

los Gayotto. Em Londres, o doutor Gayotto, além de

um curso de especialização fará estudos sobre planos
previdenciários para a'APLUB.

'Delegado Regional do BNH para os estados da Paraná e

Santa Catarina, senhor Ruy Virmond Camascialli.
cI'EATRO UE ÃRENA

- -
- ---

Provavelmente será amanhã, às 21 horas, a

inauguração do Teatro' Trapiche, com a primeira
apresentação de "O Livro de Cristóvão Colombo ", de

Claudel, pelo TECA, especialmente para autoridades e

convidados especiais.
CONGRESSO

Segue amanhã para São Paulo o casal Conselheiro
Nilton (Eliana) José Cherem. Na Capital Paulista, o

Presidente do Tribunai de Contas do Estado participará
de um Congresso dos seús congêneres do pais.

proferiu palestra naquele munictpio, por ocasião do
encerramento da Semana do Excepcional.

Harmonia Lyra. O vestido branco de Patrícia está sendo

confeccionado pelo costureiro Lenzi.

FUCACA II

Francisco Trevisan i, do Paraná, foi o primeiro
classificado no Festival Universitário Catarinense da

Canção, recebendo aplausos de todo o público presente e

as mais favoráveis críticas. O melhor intérprete foi o"
jovem 'cantor da Ilha, Alan Braga.

,PALESTRA

COQUETEL

Revista Banas nos convidando para o coquetel hoje,
às 20 horas, no Persian Roam do Hotel Royal, em

homenagem ao capitão de indústria Diomicio Freitas.

VISITA

Para um contato mais direto com os conjuntos
habitacionais construidos pela COHABjSC e verificação
dos trabalhos de recuperação e melhorias, que estão

sendo empreendidos pela atual administração' da
Companhia, estará em Florianópolis no próximo dia 4, o

Atendendo a convite da Coordenadoria Regional de

Joaçaba, o professor Humberto Bregali, diretor da

Divisão Especial de Ensino da Secretaria da Educação,

_PEBVlANTE
Patricia Danat, um dos lindos brotos da sociedade de

Joinville, sábado será debutante na noite de gala no

GLORIA 5 - 8Hs.JALlSCO 8 Hs.SÃO JOSÉ 3 - 7,45 - 9,45 Hs. COR,AL 3 - 8 - 10 Hs.RITZ 5 -7,45 - 9,45 Hs.
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PEIXES - Aproveitando suas

oportunidades de viajar, fazer
novas amizades e arquitetar
novos planos para ganhar di

nheiro, tudo estará bem nesta

quinta-feira- Sucesso profissio
nal e amoroso em evidência.

e··
.eIDIDIDa Marisa Ramos

A MODA INFANTIL

As crianças são de tal modo graciosas que qualquer

roupinha lhes fica bem. A beleza e a ingenuidade fazem-nas

criaturinhas cheias de graça e encanto. E, com roupinhas

assim, como as que apresentamos, elas ficam realmente

lindas.

A marinheira estilizada, fazendo uso de apenas duas cores: o
vermelho e branco. Calça reta com estamparia geométrica, e

.

casaco vermelho, com lapela bem larga. Não esquecer os

potões brancos de massa. Blusa de malha branca, gola role.

O menino usa calça cinza de lã, com paletó de malha azul e
camisa listrada. Não esquecer a âncora vermelha aplicada no
bolsinho da direita. A menina usa saia quadriculada e casaco

vermelho, com âncora branca no bolso. Blusa quadriculada, .

com laço junto ao pescoço.

Para dias de festa, um vestidinho em crepe branco, com pala
e punhos de casinha de abelha, bem no estilo camisola.

Calça e colete curto de veludo marrom, com botões de

metal para o menino. Usar com camisa de seda pura,
branca.

Estes trajes são os mais

esportivos passiveis:
ela de calça
de brim ou lonita,
com botões grandes
e camiseta de malha.

Ele, de calça bossa-nova,
com boca larguissima,
bolso lateral
e um ponto de interrogação
aplicado.
Camisa xadrez.

Eis uma roupa marinheira,
bem fiel às suas

origens.
Calça pqntalona

com boca bem larga e

túnica de mangas
compridas

com os punhos e

a gola muito tipica,
debruados de branco.

Decote profundo
e por baixo, uma blusa

de malha vermelha.

Dois modelos em camurça: duas calças, curta e comprida de

camurça marrom, ambas feitas de retalhos retangulares, o

que dá uma certa irregularidade às barras. A calça curta tem

uma pala maior que a outra. Usar com camisas de maiha.

·HorÓ8COpo 8"",r Card... I
AKIES -. Fluxo astral muito
bom ao trabàlho em conjunto
com outras pessoas e para fa
zer confissões a pessoas real
mente íntimas e de sua con

fiança. Sucesso nos negócios,
no amor e aumento total de
saúde.

TOURO - Dia em que deve
fazer amizades q,!Ie lhe serão
bastante úteis no futuro. Deve
rá, todavia, evitar atrasos na

execução de seus compromis
sos profissionais e domésticos.
Bom ao amor e às viagens.
GÊMEOS - Fase favorável pa
ra os assuntos íntimos, ques
tões de auxílio a terceiros e a

obtenção de conhecimentos

importantes. Tenha mais con

fiança em si. Neutralidade seno

timental e amorosa.

CÂNCER - Notáveis probabi
lidades de sucesso em questões
relacionadas com a sua voca

ção, testes vocacionais, con

cursos, emprego e aumento de
vencimentos. Excelente às no
vas amizades e aoromance.

LEÃO - Como você não acei
ta a derrota, dentro de um pIa-
no mental elevado, o que é na- �tural,' deverá realizar o rnáxi- .

mo neste dia, a fim de conse

guir o auge de suas pretensões.
Muito bom fluxo ao amor.

VIRGEM - Suas oportunida
des de êxito serão ampliadas e

multiplicadas ao mesmo tem

po, devendo aproveitá-Ias com

interesse e demonstração de
otimismo. Êxito romântico,
sentimental e paz espiritual.

LIBRA - Como bom nativo
de Libra, procura estabelecer
um equilíbrio entre os mo

mentos de lazer e o período de
trabalho. Evite confusões e

seja mais prático. Cuidado
com a saúde e com pequenos
acidentes.

ESCORPIÃO - Grandes possi
bilidades de sucesso poderão
ser esperadas para hoje. Procu
re aproveitar efetivamen te al
gumas idéias que tiver hoje.
Bom ao cônjuge, ao amor e às
coisas ligadas a este.

SAGITÂRIO - Notícias e

novidades do seu maior inte
resse poderão ser aguardadas
para este fim de semana, isto

é, hoje ou amanhã. Dê mais va
lor ao trabalho e não faça ne

gócios a esmo. Boa saúde. Po
de amar.

CAPRICÓRNIO - Nada de

imprevidência, pois poderá
não ser bem sucedido. Analise
com critério as chances que
surgirem neste dia, a fim de sa

ber aproveitá-Ias. Bom fluxo
ao amor e ao trato com os fa
miliares.

ÂQUÂRIO - Pessoas amigas,
em especial as do signo de Gê
meos e Libra, estarão total
mente propensas a colaborar
com seus projetos e aprimorar
suas idéias originais. Bom á
compra e venda de animais.
Ame e cuide da saúde.

CONVITE ÀS NOIVAS
ADQUIRAM SEU ENXOVAL -EM

SEM MUITA PROCURA E PERDA DE TEMPO.
CAMA:VARIADA E SEMPRE RENOVADA COLEÇÃO DE

LENÇÓIS PARA TODOS OS GOSTOS E FAIXAS DE

PREÇOS, DESDE O MODERNO AO TRADICIONA�.
MESA: COMPLETO SORTIMENTO DE GUARNIÇOES DE

MESA.
BANHO:O MELHOR DAS MELHORES INDÚSTRIAS EM

ARTIGOS FELPUD'OS.
MAIÔS - SAfDAS - MALHAS FINAS JÁ ESTÁ A VENDA
A BELA COLECÃO VERÃO 72/73
PREÇOS SEM éOMPETIÇÂO. _

CRÉDITO INSTANTÃNEO, SEM ACRE,SCIMO.
HORÁRIO: 9 ÀS 12 e 14 ÀS 19 HORAS.

R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302

I.
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HOJE TEM ELEIÇÃO NA llFSC

Embora as eleições des
te ano prometam ser mais

disputadas que a dos anos

anteriores, ,observa-se, por
parte dos estudantes, uma
apatia em torno do pro
cesso eleitoral. No entan

to, cada centro apresenta
características próprias,
tanto no que diz respeito a

elaboração das chapas',
quanto ao comportamento
dos estudantes em face das

eleições. Assim, o processo
eleitoral teve início no

Centro de Estudos Básicos,
com a apresentação bas
tante antecipada de duas

chapas, uma pela situação,
MEU, outra pela oposição,
PUA. Já no Centro de

Educação, o alheamento é

total, tendo se verificado
a inscrição de apenas uma

chapa. No Tecnológico,.a
disputa será bastante acir

rada, com o FUI, Frente
Universitária de Integra
ção, que perdeu as últimas
três eleições, desenvolven
do uma campanha bastan
te objetiva e procurando
derrotar o Partido de Es
trutura Acadêmica, que se

mantém no diretório há
três anos. No Sócio Econô
mico a disputa será amena.

Houve a apresentação de
d-ias chapas, mas a vitória
Ól situação é tida como
certa. No Centro Biomédi

co, os partidos deixaram

para inscrever suas chapas
no último dia, o que tor

nou a campanha eleitoral
bastante deficiente. Embo
ra haja estas variações. em
termos de atividade das li

deranças, o comportamen
to dos estudantes, enquan
to eleitores, é praticamen
te o mesmo em toda a uni-

.

versidade, isto é, uma

grande maioria permanece
alheia às eleições, ignorarr
do os partidos e as chapas,
e se o número de absten

ções não têm sido elevado
nos pleitos processados na

UFSC, é porque existe
uma penalidade para os

que não votarem: suspen
são de 30 dias. Procurando
saber o porque desta apa
tia, CAMPUS ouviu alguns
universitários, procurando
obter deles opiniões acerca

do papel do diretório, das

eleições e da penalidade
imposta aos não votantes.

Para Jorge Chierighini
3a. fase de química, a sus

pensão de 30 dias é desne
cessária, "A responsabili
dade de votar ou não votar
deveria partir do próprio
estudante. Se ele não qui
sesse votar, que não votas
se. Neste caso, ele seria pri
vado de algumas vantagens
oferecidas pelo diretório,
como sala de recreações
etc." Ciro Odebrecht, 3a.
fase de Ciências .Físícas,
afirmou que o estudante
está desligado do diretório

porque o diretório I não
funciona. O Diretório não
funciona por falta de inte
resse dos estudantes e o

desinteresse dos estudantes
é provocado pela falta de

diálogo que deveria partir
do diretório.

Elizabetti Ca
Iado, 3a. fase de Ciências
Humanas: "a suspensão de
30 dias é justa, porque a

gente não pode se omitir".
Ricardo Farias Cunha, 4a.
fase de Ciências Físicas "a

suspensão de 30 dias para
os que não votarem é cor

reta. O estudante vive re-,
clamando de uma série de

problemas, mas na hora de
escolher seus representan
tes, não quer saber de na

da. Este ano, pela primeira
vez, vi um partido basear
sua campanha em levanta
mento realizado com obje
tividade, sobre os princi
pais problemas que afligem
a classe estudantil. Refiro
me ao PUA, que, a meu'

ver, caracteriza bem, em

sua plataforma de ação, o

que deveria ser feito por
um diretório: representati
vidade de fato, e congraça:
mento entre os estudan
t "
es
". Selma Pires,4o. ano

de Pedagogia "A penalida
de imposta q quem não vo

ta é dose para elefante

branco, que é mais raro. Se
o voto é livre, a pessoa vo
ta se quiser. Se ela não está
satisfeita corria atuação do

diretório, ou com Os candi

datos, é a única maneira de
mostrar seu descontenta-

t
"

men o. Benjamin Hei-

demann, 40. ano de Letras
"O diretório deveria ter

mais liberdade de ação. A
suspensão de 30 dias para
os que se abstivessem' de
votar só se justificaria se o

diretório fosse realmente

representativo.t' laudelino
José Sardá "A suspensão
d� 30 dias foi a única for
ma encontrada pela Reito
ria, junto com os diretó
rios estudantis, para se ob
ter quorum nas eleições
que se verificam iodos os

anos para o� diretórios. 1s

t o prova, mais do que

qualquer outra coisa, o

desinteresse dos estudantes'
em participar de movimen
to de classe e ainda reve

lam sua incapacidade de
fazer algo que atenda per-

feitamente às exigências da

própria classe. Os fatores

que implicam nesta apatia
geral são a falta de uma

mentalidade inovadora por
parte dos chamados "líde
res estudantis". Pensar em
fazer algo de bom ou

anunciar através de car

tazes que a reforma do en

sino superior é falha, é di
ferente de apresentar" as
autoridades opiniões que
podem ajudar a descobrir
os erros que ainda levam a

Universidade a estar divor
ciada da realidade local.
.Por liderança hoje em dia
"não se entende somente o

poder de reunir uma plêia
de de cidadãos em torno
de um objetivo comum

Entende-se também pela
capacidade de solucionar
os problemas através da

união, do debate, das su-

gestões etc.
P

.

t. ara IS o, as

autoridades educacionais
também precisam dar sua

parcela de contribuição,
facilitando o trabalho dos
estudantes, com o acata
mento de suas opiniões,
pois só assim poderá se in
teirar mais dos problemas
que envolvem os estudan
tes. Se a Universidade não

procura escutar os alunos
dizendo sim às suas razões,
eles nunca poderão cons

cientizar-sé de sua respon
sabildade. Não nego"que o

. dinamismo permitível den
tro da classe estudantil de
pende muito da atuação
das autoridades. A quentu
ra pode fazer a água bor
.bulhar, o congelamento
torna-a imóvel, é preciso
que ela esteja em uma tem

peratura que a permita ma

tar a sede de muita gente."

lJDESC &. BC & DIA?

. Num clima de muita camaradagem, a Faculdade de

Educação da UDESC realizou, na semana p-ssada,
eleição para o Diretório Acadêmico 8 de Maio. enas

duas chapas concorreram, sendo eleitos 3 repres ntantes

de cada. A nova diretoria, empossada na sexta-feira, é

composta por Clarisse Leal, presidente; Rogério Brás da

Silva, vice-presidente; Dolores Quintilham ..:. lo.

secretário; Selma da Costa Dutra, 20. secretário;

Lourenço Muller, lo. tesoureiro e Inês Zippa, 20.

mínima.

tes�ureiro·. Votaram 206 acadêmicos, e a abstenção foi

•
Roberto Carlos se apresentou ontem na FAC,
acompanhado pelo RC 7. O Show, uma promoção do

Diretório Acadêmico do Centro de Estudos Básicos,
marcou a continuidade de uma temporada de Gal,

.
Fucaca e, parece em breve, Bethânia.

•
, Segundo a Reitoria, apenas o dia 7 de setembro será

feriado. Logo, sem confirmação oficial os rumores de

que haveria mais de um dia feriado.

Hoje serão realizadas eleições em todos os setores acadêmicos da

Do CEB aos cursos profissionalizantes, há movimentação
política. Nesta página, al�m da opinião de universitários sobre eleições,

a nomeada dos candidatos aos diretórios.

2 Aconteceu um festival. O Fucaca movimentou alguma coisa e trouxe

benefícios ao desenvolvimento da música. Por isso, algumas notas sobre

a última noite do Fucaca. A UDESC já realizou eleições e Roberto

Carlos veio aí. Mas feriado só dia 7.

EM qUEM VOTAR?
No momento em que encerrávamos esta página, eram

as seguintes as chapas inscritas:
CENTRO DE ESTUDOS BÁSICOS - M.E. U (Movimen
to Estudantil Universitário) PRESIDENTE: Antônio Car
los Nunes; VICES-PRESIDÊNCIAS: de Administração:
Nelson Machado; de Relações Márcio Zaccaron; de Assis
tência - Rosàlvo Júnior; de Finanças: Roberto Ávila; de
Comunicações: Carlos Nurenberg; de Cultura - Maria
Lopes; de Divulgação: Sandra Magnane; de Planejamen
to: Rogério Ávila; de Esportes: Azuír Soares; Social: Mar
garete Simas; P. U.A. (Partido de Ação Universitária) -

PRESIDENTE: Edson Pazes da Silva; VICES�PRESI
DÊNCIAS: de Administração - Lícia Martins; de Rela
ções: Tânia Remor; de Assistência: Elizabeth Farias; de
Finanças: Olívio Ghizoni; Comunicações: Donato Moro;
de Cultura: Norberto Pizzolatti; de Divulgação: Neri dos
Santos; de Planejamento: Eduardo Gonçalves; de Espor
tes: José Luiz Cavichioli; Social: Eládio Rocha;
CENTRO TECNOLÓGICO - P.E.A. (Partido de Estru
tura Acadêmica) PRESID�NTE: Roberto Salles Ferreira;
VICES-PRESIDÊNCIAS: de Imprensa: Zélio Casagran-

. de de Assuntos Sociais: Átila Rocha dos Santos; de Cul
tura: Wilson Rosaline; de Assuntos Esportivos: José Arei

'-..

no da Silva; Secretário Geral: Leto Monn; Secretário:
Sílvia Elke; Tesoureiro Geral: Edelino Neurer; Tesourei
ro: Romeu Branco -Farias; Representante Conselho De

partamental: Ari Belli; Suplente: Nilson Granzotto ;
F. U.I. (Frente Universitária de Integração} PRESIDEN
TE: Altino Rauling; VICES-PRESIDÊNCIAS: de Im

prensa: Sérgio Zenedron; de Cultura: Udo Serpa; de As
sistência: Flávio Saldanha da Silva; Social: Édio Luz; de
Esportes: Amo Mello; Secretário Geral: Luiz Neves An

drade; Secretário: Marcílio Schmitt; Tesoureiro Geral:
Ayrton Capella Filho; Tesoureiro: Mauro de Farias; Con
selho Departamental: César Espindola; Suplente: Pedro
Pacoal de Souza.
CENTRO DE EDUCAÇÃO: M.U.C.E. (Movimento Uni
versitário do Centro de Educação) PRESIDENTE: Acyr
Osmar de Oliveira; Vice-Presidente: Vera Lúcia Bazzo;

.

10. Secretário: César Orlando Valente; 20. Secretário:
Vilson Farias; lo. Tesoureiro: Ricardo Nunes; 20. Tesou
reiro: Ana Maria Ribeiro.
CENTRO SÓCIO ECONÔMICO - F.E.U. (Frente Es
tudantil Universitária) - PRESIDENTE: Izidoro Azeve
do dos Santos; Vice-Presidente: Oscarlino Webber; Secre
tário: I1acir Clarinda de Amorim; Depto. Cultural: Ebral
Tentrini; Depto. Social: Corália Piacentini; Depto. de Di
vulgação: Arlete Maria Tecchio; Depto. de Esportes: Ar
sídio Felippe.

A . VitimaNoite
peculiar (? ) ao barulho geral.

- Tuca; que fez o show do intervalo, foi
ovacionadíssimo quando subiu ao seu alto banco, com
uma bata coloridíssima. Enquanto o "Som Nosso de
Cada Dia" aprontava seus instrumentos, quebrou-se um

dos vidros das janelas do SESC, servindo para quebrar
também a monotonia da espera.

- Durante o show o júri levantou-se e foi espairecer,
entre outras coisas. Duvidame nte lanchados e

refrigerantizados que estavam.
- Ariberto Venturini e a Tanira apresentaram

"Decisão", 20. lugar no Fucaca do ano passado, e a

turma de Porto Alegre, Kledir e Clécio Rarnil

apresentaram "Quadro-Negro", primeira colocada no

ano passado.
- Durante o intervalo, nos bastidores, o carnaval era

total, todo mundo dançava ou não dançava, mas

ninguém ficava parado.
- O Band Show, como diz o nome, também

participou do dito no intervalo. Antes de começarem a

tocar, Q público iniciou um coro pedindo "sam-ba.
sam-ba sam-ba". Começaram com uma música
americana.

- De repente surge, trazendo para fora, a animação
dos bastidores, um cordão puxado por Ariberto, do qual
participavam quase todos os participantes. Desceram do
palco, dançaram ao redor da mesa dos juízes e dos
troféus. Outro happening, Difícil de se ver numa

competição com prêmios em dinheiro.

A seguir, uma série de notas tomadas em um bloco de
rascunho enquanto no palco iluminado ocorria um

evento musical, a última noite do II Fucaca. Tá certo, já
se foi há dois dias, mas quando o universitário faz

alguma coisa, esta precisa ser lembrada sempre. Pode ser

que frutifique.
- Repetiu-se a ininteligibilidade do que dizem os

apresentadores. Problema de falta de· prática, de eco?
Mas isto não é muito important...

- Uma novidade, uma das torcidas trouxe balões
coloridos, muitos balões.

- A torcida de Decodificado .trouxe o nome da
música recortado letra por letra e pintada com cores
acrílicas.

- O som dos instrumentos se ouve bem, mas a voz

humana não é nítida.
- Engraçado, não há pessoal para arrumar

devidamente os microfones antes da interpretação das
músicas.

- Durante "O Velho Poeta", aÍém de ter caído o

microfone que servia ao violão, a cantora que
acompanhava Nagner Narley ficou momentaneamente
sem voz.

.
- A melodia do "Decodificado" não se ouviu porque

o violão, não tinha o microfone corretamente colocado.
- Também na última noite houve quebra de ritmo do

espetáculo, com claros que obscureciam a beleza que às
vezes havia.

- Os intérpretes de "Teia de Aranha", quando
terminam a música, abandonam o palco como se

estivessem sozinhos no estádio, num ensaio. A torcida de
"Decodificado", além de aplaudir todas as músicas,
torceu muito para "Teia de Aranha" _

- No momento que terminava a apresentação de "Êta
Mundo", sua torcida estourou, quase ao mesmo tempo,
todos os balões, proporcionando um espetáculo
barulhento mas muitointeligente .

- A torcida de "Trecho no. I" jogou papel picado
para o ar, durante quase toda a música.

- A torcida de "C de Cema" tinha um guarda-chuva
aberto .

- Os representantes do "Gay-Power" caboclo
reuniram-se em um ponto das gerais e dançaram o tempo

.

todo. Qual cabrochas de escola de samba.
- "C de Cerna" foi um happening quase indescritível.

Enquanto a percussão e dois ou três cantores repetiam o

estribilho, a cantora passeava, descendo até a mesa dos
., jurados, emitindo gritos agudos,. que davam sabor

- Eliana Taulois foi a revelação do II Fucaca.
- Alan Braga foi o melhor intérprete na opinião do

júri. Sabará foi o melhor na opinião de Campus. Ele,
além de interpretar as músicas, fazia floreios em outras e

substituiu alguns cantores que faltaram.
- O 30., 40. e 50. lugares empataram na contagem

dos pontos. Ivan Lins foi o voto de Minerva, colocando
as músicas na ordem que estão:

- Teia de Aranha foi a melhor letra.
- Decodificado teve a melhor torcida organizada.
- Trecho no. 1 em Busca da Existência, 50. lugar; C

de Cerna, 40. lugar; Teia de Aranha, 30. lugar;
Decodificado, 20. lugar e Êta Mundo, lo. lugar.

- Quando chamaram Êta Mundo para repetir, no

final, a torcida quase toda subiu ao palco para abraçar o
autor, impedindo-o de chegar ao microfone. Mas chegou.
Um verso de Êta Mundo: "É preciso muita luta prá ter
amor e flor".Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o Flamengo esteve esses dias todos preparando a

subs-tituição de um de seus principais jogadores:
Rodrigues Neto. Não só pelo futebol que vinha jogando,
de grande autoridade defensiva e grande constância
ofensiva, esse lateral tem sido um desfalque sério na

equipe de Zagalo. Sobretudo porque é através dele que o;
time do Flamengo funciona pela ponta-esquerda.
Sumido da ponta por Ojeriza ao papel de extema, Paulo
César prefere deixar o caminho livre para a corrida de
Rodrigues Neto, coisa que o lateral gosta e sabe fazer
satisfatoriamente. Só não digo magnificamente porque,
sem exceção os nossos laterais atacantes não estão
levando a bola até alinha de fundo para o chute cruzado
à boca do gol. E isso enfraquece muito a ação ofensiva
deles todos. Mas, de qualquermaneira, um dos caminhos
de pressão do time do Flamengo é Rodriques Neto.
Como a equipe não dispõe de um lateral direito no

mesmo ntvel de Rodriques Neto, a limitação ofensiva do
time de Zagalo toma-se evidente nas circunstâncias
atuais.
BOLAS LJE PRIMEIRA - O Flamengo já fechou
negócio em tomo do lateral Mineiro, do Olaria. Mas,
Mineiro só jogaria no campeonato nacional. Verdade? III
O time do Madureira chegou dos Estados Unidos,
dizendo o diabo do empresário que o levou para umá
excursão e não lhe deu a minima assistência. Segundo o

pessoal do Madureira, o time do Campo Grande também
está por lá, pelas mãos do mesmo empresário (quem
seria? ), e passando as piores.1111 Um rubronegro ligado
ao não menos rubronegro Armando Carneiro (caixa
altissima e homem forte daquele grupo que levou o

Flamengo a comprar o passe de Paulo César) dizia, outro
dia, sem querer ser prosa: "se o Botafogo quiser vender o ..
passe do Jairzinho e Flamengo compra, pagando à

vista/IIII No sul, um gaúcho eufórico pela fase brilhante
do Inter, manda me dizer que o Gremio está dispensqndo
muita gente e contratando também muita gente; Em
outras palavras, enquanto o Inter chega ao nacional com
um time pronto, certo, o Gremio vai tentar montar o seu
time em pleno campeonato.jll] De um jogador do

Fluminense, -comentando a temporada tricolor na

Espanha: "O resultado com o Atlético podia ter sido seis
a zero e não quatro a dois. O massacre em cima de nós

foi tremendo". Inexplicavelmente, segundo o mesmo

jogador, o Ufarte (que, 'há anos, era o espanhol do
Flamengo) passou todas todas as vezes pelo Marco
Antônio.: inexplicavelmente para quem não pensou em

fadiga. Por que só o, cansaço de' uma excursão maluca

pode afetar tão sensivelmente o valor de um jogador da
categoria de Marco Antônio.lll] Uma retificação: Há
dias, noticiando um fato polttico do Flamengo, referi-me
ao Sr. Hélio Maurício, atribuindo-lhe o título de diretor
de futebol. Ele não gostou. E com razão: Hélio Maurício
ocupa o cargo de vice-presidente de fu tebol. A diferença
é não só hierárquica como politica: o diretor de futebol
é nomeado, o vice-presidente é eleito pelo Conselho
Delib�rativo do clube. Uma posição, portanto, mais

expressiva';lII Sérgio, do Inter, por Arilson ," do

Flamengo? a proposta é do Inter, mas se depender de
Zagalo, Arílson não sai. Além disso, Sérgio é um

atacante bem ao estilo de Caio e Dionisio e, pelo visto,
de cambalhotas, o Flamengo anda um pouco cansado.
Que o diga a tentativa de recuperar Humberto, um

atacante de 'padrão fino que jogou no Botafogo e no

Olaria e que ao lado de Doval e Paulo César poderiam
muito bem acertar.lll]

Na-Grande
,

Area

Hoje à noite, Vasco x Flamengo na primeira da
decisão do campeonato carioca de 72. Como a gente já
conhece o eleitorado. onde se leu Vasco x Flamengo
leia-se cautela contra cautela, num confronto de duas
equipes mais que nunca trabalhadas para jogar um

fu tebol de paciência. •

Por sorte de todos, um jogo de que participam
jogadores como Tostão, Doval, Paulo César, Rogério e

Silva, tanto pode acabar num insosso zero-a-zero como

numa goleada (no futebol econômico de nossos dias, 3 a

O é goleada impiedosa.. .}.
'

, Enfim, sem contemplar camisas, eu só desejo é que
baixe no Maracanã, hoje à noite, um "santo" daqueles
que levou Doval (hoje, pode ser Tostão, Silva ou Paulo
César ou o próprio Doval] a fazer um gol de premio
Nobel).

***

Armando Nogueira,

[ESTALEIROS BRUNO LTDA.I
�--�--�
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Flamengo'x
Carioca

decisão do
no Maracanêi

. A vigésima partida de xadrêz, suspensa terça-feira quando
Srassky selou o seu 410. movimento, terminou empatada ontem
sendo que o norte-americano está agorfl a um ponto de distância na
conquista do título mundial. Fischer mostrou-se satisfeito com o
empate, conseguido após seis horas e meia de jogo em dois dias. Saiu
da sala sorridente, enquanto que o russo sentou-se observando
fixamente o tabuleiro durante alguns minutos, depois que o árbitro
Lothar Schmidt conferiu as peças�

O norte-americano tem 11 pontos e meio, faltando-lhe um para
arrebatar o título que Spassky detém há três anos. Para isso basta
ganhar hoje ou obter dois empates. O russo por sua vez terá que
ganhar três e empatar um .dos quatro jogos que faltam, para
continuar sendo o campeão mundial.

O empate ocorreu ao final de 54 movimentos de uma defesa
Siciliana, depois de reiniciada a partida que era considerada
favorável a Spassky, o qual controlava melhor o tabuleiro que\ Fischer e tinha um peão numa forte posição central.

Entretanto o material estava distribuído, com duas peças e cinco
peões em cada lado e Spassky fracassou na sua tentativa de
encontrar uma brecha na defesa de Fischer. O norte-americano
moveu suas peças para trás e para diante esperando o
desenvolvimento da partida, enquanto Spassky esforçava-se para
obter uma oportunidade de ganhar.

Finalmente, repetiu-se três vezes a posição no tabuleiro por parte
do mesmo jogador, que de acordo com as regras de xadrêz, significa
que se pode reclamar empate e isso é o que Fischer fez.

LANCE POR LANCE
. FISCHER
(Brancas)

41.-
42.- C3R
43.- R3D
44.- R3B
45.- R3D
46.- R4R

SPASSKY 47.L R3D B3C+
(Pretas) 48.- R3B R4B

49.- C3D+ R3D
R3D 50.- C1R R3B
B3R 51.- R2D R4B
B2B 52.- C3D+ R3D
R3B 53.- CIR C3R
R4B 54.- R3B C5D
R3D Empate

Vasco:
inicia heje

, ,

\F3mehgo e Vascõ da Gama iniciam hoje à noite .no

Maracanã o turno decisivo do Campeonato Carioca de
Futebol. A' partida está programada para às 9h30min,
esperando-se para hoje um bom movimento nas bilheterias
do estádio Mário Filho.

O VasCO da Gama jogará desfalcado de Ademir que não
melhorou da contusão no dedão do pé esquerdo. Suingue
será o seu substituto já que o técnico Márib Travaglini
gostou de sua atuação nos treinos de ante-ontem. Suingue
revelou que aproveitará essa oportunidade dada pelo
técnico Travaglini para mostrar a sua boa forma física e

garantir sua posição no time titular.
Miguel já foi liberado pelo Departamento Médico e tem

sua escalação garantida para a partida de hoje à noite contra
o Flamengo. O médico está temeroso que Miguel possa
sentir o músculo da coxa durante o jogo, mas Travaglini
disse que Joel está de sobreaviso no banco dos reservas.

O Vasco enfrentará o Flamengo com a seguinte equipe:
Andrada; Paulo César, Miguel, Moysés e Eberbal; Buglê e

Alcir; Jorge Carvoeiro, Silva, Tostão e Suingue.

Aut()mobilismo
-

,

,
---

MonIa: Emerson não
sabe ainda se vai
o volante brasileiro Emerson Fittipaldi da equipe britânica

Lotus, que atualmente lidera o campeonato mundial ainda não se

i�screveu para a corrida d� Monza, Itália, a realizar-se no próximo
dta 10 de setembro. O chefe da fábrica Lotus, Colin Chapman
declarou recentemente que ainda não havia decidido sobre a

participacão na corrida, devido a uma investigação na Itália sobre a
morte do piloto australiano Jochen Rindt. Rindt morreu quando
pilotava uma Lotus durante provas anteriores pelo Grande Prêmio
da Itália en 1970 e Chapman teme ser interrogado se for àquele País.

O campeão mundial Jackie Stewart, da Escócia já se inscreveu
para o <?rande Prêmio, juntamente com seu companheiro de equipe,
o frances François Cevert, sendo que ambos competirão com um

Tyrrel Ford. Jean Pierre Beltoise, da França, também participará da
prova com um BRM.

Interlagos prepara
"500 Quilômetros"

,São Pa�lo (AIB) - Doze pilotos estrangeiros, um alemão, três.
SUIÇOS, quatro portugueses e quatro italianos, chegaram ontem a São
�aulo, onde participarão da prova "500 km de Interlagos",'domingo
as 1 O h?ras, numa promoção da Federação Paulista .de
Automobilismo. .

A prova, considerada a mais tradicional de São Paulo será
r�alizada no c}rcuito externo de Interlagos, com 3 207 metr�s. No
sabado, havera uma prova preliminar, às 13 horas, denominada "3
Horas de Velocidade", no mesmo circuito, que contará apenas com
pilotos nacionais. .

Os in,critos na prova "3 Horas de Velocidade", trei'naram ontem
das 13 as 15 hor�s, enqúanto os brasileiros, qu� disputarão os "50
Km de Interl.ago� , com.eçaram a se preparar às 15h30min. Hoje, às
15 horas, tremarao os pilotos estrangeiros e brasileiros inscritos na
prova de domingo.

' ,

Dos 20 pilotos estrangeiros convidados para os "500 Km de
Interlagos", 13 deles já se encontram em São Paulo: os portugueses,Ernesto Neves, Carlos Santos e Arthur Façanha, da equipe "Tean
Palma"; o alemã� Herbert Müller, com Ferrari 512-M; os suíçosSílvio Maser (equipe Osela), Michel Dupont e Fred Link da Brahn:
os italianos, Teodoro Zacoly, Leila Lombardi, com Fiat-Abarth �
Giampero Moretti, com Morno-Ferrari; a belga Christians Beckers,
com Lotus-DC-47 e Leonel Nughes, de Mônaco.

'

.

As atrações principais entre os pilotos estrangeiros sã; duas
.t11ulheres: a italiana Leila Lombarde e a belga Christiane Beckere.
L�ila, quatro vezes campeã da Fórmula-Itália, estreou este ano na

Formula-,3, .

no Campeonato Italiano e chegou em segundo lugar,domingo ultImo,. numa bateria de 20 carros, dividida em dois gruposde 10, e em qumto lugar, entre os 10 classificados, de uma provafinal.
Christiane começou a pilotar há seis anos e, atualmente, pilotooficial da Alfa-xorneu em seu país. Foi quarta colocada no

Ca�peonato Europeu de Turismo. Com um protótipo "Alfa-23" da
equipe Delta, fez uma temporada de cinco corridas no ano passado
em Angola.

FLAMENGO
A ausência de Rodrigues Neto na partida de hoje contra

o Vasco não constitui uma preocupação tão grande para
Zagalo quanto ao nome do juiz que deverá apitar a partida.
Zagalo disse que o Falmengo dispõe de bons jogadores e

'reservas à altura mas quem manda no campo é o juiz, que
tem prejudicado bastante a atuação da equipe nos últimos
jogos.

- "Soé espero que o juiz não venha anular nenhum gol
lícito do Flamengo, como ocorreu na partida do último
domingo". Zagalo revelou ainda contrário a escalação de
um juiz de outra Federação por achar que o Rio dispõe de
elementoscapacitados,
�I

Até ontem no final da tarde, Zagalo continuava fazendo
,

mistérios em torno da escalação da equipe que atuará hoje
contra o Vasco. Entretanto, admitiu a possibilidade de
colocar Liminha jogando na lateral esquerda, em

substituição a Rodrigues Neto, contundido. Rodrigues Neto
será o único desfalque de hoje à noite no Maracanã. A
equipe rubro-negra entrará no campo assim formado:
Renato; Moreira, Chiquinho, Reyes e Liminha; Zanata e Zé
Mário; Rogério, Doval, Caio e Paulo César.

�--------------------------------------------------------------------------------------------�.--------��-------------�----------------------------�

Srasil',perdeu
no basquete

,

A equipe de basquetebol dos Estados Unidos venceu

ontem o Brasil por 61 a 54 na rodada classificatóría de
basquete olímpico. Segundo observadores em Munich, a
equipe brasileira talvez tenha sido o adversário mais difí
cil que os Estados Unidos defrontou-se em seus 36 anos

de supremacia nesta modalidade. A primeira eta�a termí-.
nou com o empate de 29 a 26, o, que ãemonstrou ter
sido umjogo equilibrado, \

Com esta vitória os Estados Unidos mantem se invicto,
.nos XXo. Jogos Olímpicos com oito pontos em quatro
partidas, ao passo que o Brasil, com seis pontos, tem
possibilidade de classificar-se. Apesar do bom desempe
nho da equipe brasileira, suas esperanças de vencer foram
ofuscadas pela boa atuação de Ed Ratleft, que fez os

oito pontos finais anotados pelos Estados Unidos.
As posições neste grupo estão da seguinte maneira:

J V PP ,

4 4 O
4 3
4 3
4 2

Futebol olímpico.
Depois do empate de 2' a 2 frente ao seleciouaao olímpico da

Hungria, terça-feira, o Brasil ainda tem esperanças de poder
classificar-se para as quartas de final no torneio de futebol. A

delegação brasileira mostrava-se ontem satisfeita com sua atuação,
que foi bastante elogiada pelo público em Munich. Entretanto não

escondia ressentimentos pelo ponto perdido que reduziu ao mínimo;
suas possibilidades de classificação. A esperança do Brasil é que a

Dinamarca, para quem perdeu domingo por 3 a 2, ganhe da Hungria
.

na última rodada do turno. Com este resultado, o Brasil precisaria
marcar muitos' gols contra o Irã, último adversário na rodada

classificatôria, para poder passar às quartas de final. A porcentagem
de gols atualmente é 7 a 2 a favor da Hungria e 5 a 4 contra o Brasil.

Se a Dinamarca ganhar da Hungria por 1 a O, o Brasil precisará
,

vencer o Irã por 6 a O, o 'que lhe daria "um balanço total de 10 a 5

gols a seu favor e aHungria ficaria com 7 a 3. Em caso de empate
por pontos, segundo as regras do torneio, o país Classificado será

'aquele que obtiver melhor balanço entre os gols a favor e contra.

Caso isto aconteça, o Brasil terá a seu favor a vantagem de cinco gols
e a Hungria somente quatro.

.

- Tudo isto é muito difícil que ocorra - Diz Antoninho Ferreira, ,

, diretor técnico do Brasil - mas faremos todo o possível para obter
'

um resultado favorável.
.
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América dominou até os 28. Aí
a bagunça terminou com o futebol

Avaí e Américamuito" ma garra mcomum e se

pouco demonstraram no lançaram ao ataque, quase
jogo de ontem em que, marcando por intermédio
vencendo por 2 a 0, a equí- de Romualdo, que entrou
pe da Capital conquistou o no lugar de Nelinho, que
direito de permanecer na aos 41 minutos quase em-,
disputa do título. Sem ne-

pata. Aproveitou-se de u-
nhuma pretensão mais nes-

ma hesitação de Miltinho e
te campeonato, o América

Lili, entrou pelo meio e foi
entrou em campo absolu-

sozinho para a área, Ru-
tamente tranquilo. Foi o

bens sai� bem do gol, fe-·dono absoluto d� partida chou o ângulo e o chute
nos primeiros 28 minutos. foi fraco para fora. A esta
Aos 9, seu ataque já havia altura o Avaí só jogavadesferido sete tiros ao gol com nove homens, poisde Rubens. Somente aos Rogério foi expulso ao jo-10 é que o Avaí, por inter-

gar a bola na cara de Ladi-
médio de Ismael e Lica, nho. O segundo gol do
chegaram à área adversária Avaí saiu aos 47 minutos,
para dar uma bola que To-

\ quando Moacir, bem lança-ninho desperdiçou por do por Bita (entrou no lu-
chegar atrasado. Todo o ti-

�ar de Gonzaga), entrou na
me avaiano se deixou to- área caindo pela esquerda
mar pelo nervosismo. Ro-

e chutou forte, sem dar
gério e Miltinho jogaram o chance de defesa a Da Cos

ta. Pouco depois o jogo
terminava mel ancolica-

pois era o pior homemem
campo. .Já a ausência de
João Carlos, que descia pa
ra fazer o tripé com Paulo
César e -Vado, desmontou
a meia-canha do América.
O ataque do Avaf não che

gou a levar perigo à meta
de Da Costa, apesar do
equilíbrio "estabelecido no

jogo. Mas o último lance
do primeiro tempo foi
uma boa jogada de Milti-

início do jogo praticamen->
te na mesma linha dos za

gueiros, sem opções no

meio-campo que era todo
do América. A tranquilida
de americana aumentava
ainda mais a tensão dos jo-

.

gadores do Avaí que, per
didos em campo, começa
ram a dar botinadas. O
América aceitou o desafio
e Bezerra procurou contor
nar a situação exibindo
cartões amarelos de minu
to a minuto. Isso durou
até Os 28 quando João
Carlos - uma das melhores
figuras americanas - revi
dou um ponta-pé sem bola
de Toninha. Ambos foram

) expulsos. Toninha não fez

J
f.!ta. n,nhuma ao Aval,

t
')

j
)

Bezerra não
foi o culpado
da, indisciplina

, .

Est� juiz é

bonzinho mas é
/

falso. ' (Jai�)
I Nem' a vela acesa a Nossa Senhora Aparecida no vesti
ário, deu sorte ao América. Os jogadores bastante revol
tados' com a arbitragem, não paravam de xingar a atua

ção de Bezerra.

Da Costa, simplesmente afirmava; "Este JUIz merece

�m tiro, pois só nos prejudicou." Para Lauro Búrigo, que
'iomou O cuidado de medir suas declarações, afirmou:
'Realmente o time do América é o melhor do estado. Eu
não Considero Bezerra um mau juiz nem que tenha sido

�",ru intencionado com o América. Mas hoje, infelizmente
sempre nos prejudicou. O América sempre pautou

'i'.'
.; a disciplina, e em 23 partidas nunca tivemos um joga

.

ar expulso. O que não esperava era terminar com 8
.

oméns. O América perdeu o campeonato por fatores
dversos".
João Carlos, que foi o primeiro a ser expulso, não se

onformava com a atuação de Bezerra: "Foi péssimo.
rejudicou cem por cento o América. Não esperava isto ,

ele".
'1 Jair já foi mais além: "Bezerra me decepcionou. É
onzinho mas é falso. Foi na onda da torcida".
A torcida do Avaí, que marcou Ladinho, perseguiu o

j gador até na hora de ir embora, gritando seu nome e

j�gando pedras e areia dentro do vestiário.

nho para Ismael que entre

gou a Lica bem colocado.
Este não teve calma e chu
tou.de canela 'para fora.

Para o segundo temp� o

América voltou com Jaírzi

nho, que iniciara a partida
na ponta direita, atuando

pela. extrema-esquerda. Is-.
so porque Lauro Búrigo
quis evitar e. combate do

jogador 'com Orívaldo, que
atuava bem, não dando

pés imperava, de' parte a

parte, sobre o ralo grama-
_ do do Estádio Adolfo
Konder.. Aos 12 minutos,
quando Gilberto Nahas as

sinalava corretamente um

impedimento de Tonho

pouco além da linha divi

sória, Jair reclamou da sua

bandeirada.Nahas chamou

Bezerra, segredou-lhe ao

ouvido as palavras que Jair
lhe dirigira e o jogador foi
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expulso. Paulo César, in
conformado com a expul
são de Jairzinho, reclamou
e também foi expulso. Es
tava O' Avaí com dez ho
mens e o América com a- .

penas oito. A superiorída
de numérica deu nítida

vantagem ao Avaí que lan

çou-se desesperadamente
ao ataque em busca de um

gol que só veio aos 30 mi

nutos, quando Moacir re-
,',

,
folga a Jair. O Avaí; por
seu turno, voltou aparen
tando tranquilidade e tro

cando passes, o que não

conseguiu fazer na etapa
inicial. Mas essa. tranquili
dade era apenas aparente.
As finalizações não conver

tidas em gol - como um

chute de Ismael na trave,
aos 2 minutos - continua
vam irritando os jogadores
avaianos e a troca de ponta

cebeu um passe de Milti
nho e chutou forte de fora
da área no canto esquerdo
de Da Costa.

mente, com a torcida avai

ana deixando o estádio em

silêncio.
O América não contou

com as presenças de Mar- •

cos e Fiorezzi. Veneza e

Romualdo só entraram no

'segundo tempo, quando
nada podiam fazer. Sua

formação foi assim: Da

'Costa; Nelínho (Romual
do), Hamilton, Beto e La

dinho; Paulo César e Chico

Samara; Jair, Vado (Vene
za), Tonho e João Carlos.
O Avaí jogou com Rubens;
Gonzaga, (Bita), Lili, Ba
tista e O rivaldo; Miltinho,
R egério e Moacir; Toni

nho, Lica e Ismael.

Apesar da nítida vanta-'

gem que levava, o Avaí
.

passou a fazer .aquilo que o

América vinha fazendo o

tempo, todo:cera. Mas o A
mérica teve algo de herói
co nessa fase do jogo. Seus
jogadores demonstraram u-

Não se pode atribuir a José Carlos Bezerra a

exclusividade, da culpa pelos atos de indisciplina
demonstrados na noite de ontem no Estádio Adolfo
Konder. A verdade é que o Avaí começou engrossando. O .

América aceitou a briga e o jogo degenerou em pancadaria.
O que faltou a Bezerra foi uma atitude mais drástica, aos

primeiros ponta-pés. O árbitro não quis prejudicar o
, espetáculo expulsando jogadores. Só foi tomar a atitude
enérgica depois de muita coisa ter acontecido em campo,
com agressões de parte a parte em jogadores sem bola.
Sairam João Carlos e Toninho, que desde o início vinham se

agredindo. 'Com isto pensou, Bezerra ter controlado a

partida. Conseguiu até certo ponto, pois o primeiro tempo
.

terminou bem melhor do que começou. No vestiário,
durante o intervalo, o árbitro estava visivelmente nervoso. O
segundo tempo, contudo, parece ter feito os jogadores
esquecer as expulsões de João Carlos e Toninha. E as

botinadas voltaram com o trilar do apito. Aos 12 minutos o

.bandeírínha Gilberto Nahas assinalou um impedimento
perfeito de Tonho. Jairzínho, com o ânimo exaltado,
chamou o aU,xiliar,de "molequi". Nahas contou a história
para Bezerra que, depois de mostrar cartões amarelos
durante quase todo o primeiro tempo, tornou a puxar um
vermelho expulsando Jair. Paulo Cesar não gostou e disse
qualquer coisa de grave para o árbitro que o expulsou. Do
banco, Lauro Búrigo, vendo seu time com apenas oito
jogadores, gritou para Ladinho: "Chuta para fora do campo,

faz qualquer coisa!" Ladinho, por duas vezes, atirou a bola
por sobre as arquibancadas do Adolfo Konder. Recebeu
cartão amarelo. Toda a cera que o América fez no primeiro
tempo foi reprisada pelo Avaí, depois do primeiro gol. A
grande vatagem numérica (10 homens contra Oito) parece
não ter sido suficiente para os comandados de Zezé, que
chegaram a atrasar bolas do meio do campo para Rubens,
irritando os torcedores. Aos 38 minutos, a título de fazer
cera, os jogadores do Avaí discutiram uma falta a favor do
América assinalada por Bezerra, Rogério apanhou a bola e

atirou-a na cara de Ladinho. Foi expulso, merecidamente,
Agora, não vai poder jogar domingo contra o Figueirense. É
difícil entender como um jogador maduro e experiente
como Rogério possa perder a esportiva e comprometer seu
time com uma' expulsão que poderia perfeitamente não
existir. Toninha não' faz falta, porque Balduino é muito
melhor

.

e deve entrar domingo pela ponta. Mas Bita no

meio-campo está muito aquém de Rogério: Esta talvez não
seja uma questão para o técnico Zezé resolver.
Provavelmente a esta altura os jurisconsultos avaianos
estarão tentando descobrir uma fórmula capaz de garantir a

presença de Rogério contra o Figueira. Mas isso não satisfaz
a torcida. O que ela quer ver é o seu time ganhando num

jogo de igual para igual. E foi por essa razão que os

torcedores avaianos sairam silenciosamente ao fim do jogo
.

de ontem pelas acanhadas portinholas do campinho da rua

Bocaíúva.

Todo mundo se queixou da

ar�itragem. Rogério disse
\ .

que ,Bezerra estava'maluco
O clima no vestiário do Avaí, era de

conquista de campeonato, com a torcida
invadindo suas dependências. Moacir foi
alvo das maiores atenções de todos, princi
palmente da diretoria e analizava os' gols
que marcou: "Acreditei nos dois chutes,
porque sabia que Da Costa não os espe
rava."

,

Batista lamentava o lance em que quase
. entregava o ouro 'para Romualdo, que per
deu gol sozinho com Rubens: "Fiquei se

cando 'a bola com os olhos e felizmente ela
não entrou."

O técnico Zezé, tranquilo como sempre
e medindo as palavras, analizou friamente a

partida, dizendo, como sempre, que ela foi
muito difícil. Ontem, Zezé foi um pou
quinho além: "Tivemos Sorte e felizmente

aproveitamos as 'Oportunidades. Não opino
sobre o juiz porque isto ê problema de dire
toria."

O fato de Rogério e Toninho teremsido
expulsos, não preocupam o treinador:
"Vamos aguardar à decisão do TJD e se der
zebra, temos substitutos a altura."

Rogério era o único que estava revolta
do com a arbitragem: "Fui expulso injusta
mente. Bezerra estava nervoso desde o

A maior preocupação do artilheiro era

de afirmar que domingo o Avaí vai estragar
a festa do Figueirense.

Lica era que mais gozava e comentava a

partida: "Foi uma) guerra, e como estou

acostumado com guerra, pra mim foi nor
mal. Só lamentei o Bezerra ter se perdido,
pois prejudicou os dois times." Para domin
go no clássico, Lica dá o seu recado: "Dei
xei meus gols para marcar contra o Figuei
rense."

Lili, era o mais tranquilo, e sossegada
mente fazia a barba afirmando: "Domingo
no clássico, não vai ser tão difícil 'como
hoje. Esta vitória nos colocou a um passo
do título, que vai ser disputado palma a

palmo."

início da partida, estava maluco. É esse o
"

bom? "

O bicho pela vitória, que estragou a fes
ta do Figueirense, foi de Cr $ 250,00, sen
do pago no vestiário.

Jailson, O

craque
-da rodada

O Fígueírense decepcio
nou em Tubarão. Da defe
sa ao ataque foi um amon
toado de homens nervosos
e preocupados em garantir
o um a Zero que apareceu
cedo demais. Só um esca

pou: Jailson.
Pelo Hercflío todo

mundo se saiu bem. Desde
Ângelo, 'pouco exigido, até
o ponteiro Loreni, que
perdeu um bocado de gols,
o time foi bem e participa
da. seleção desta rodada
com a maioria dos jogado
res. Só o craque foi Jailson
do Figueirense.

No jogo da capital de
futebol não houve quase
nada. Daria para se fazer

uma seleção dos que com

plicaram a vida de Bezerra.
São estes os onze me

lhores: Egon (Fig); Djalma
(Hercílio); Jailson (Fig);
Ladinho (América) e Ori
valdo (Avaí); Carioca, Pe
drinho e Zenon (Hercílio);
Miguelito (Hercílio); Moa
cir (Avar) e Rainoldo (Her-
�. .
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Egone

a sorte

salvando

o Figueira'
em

Tubarão,
Dois ataques perigosos

em cinco minutos, foram
suficientes para o Figuei
rense 'quebrar o tabu da in
vencibilidade negativa con

tra o Hercílio Luz. Depois
do gol, que aconteceu aos

5, só o Hercílio jogou.
Quincas, pelo lado di

reito da área). chutou cru

zado mas Angelo tirou
com o pé. Adailton, que

,
entrava sozinho, teve tem

po de ajeitar e fazer o gol
da vitória. Antes deste ata

que que determinou o um

a zero, o Figueirense che
gou uma vez na área do
Hercílio, numa bola cruza

da da direita. Ângelo pu
lou, Luis Everton caiu de
mau jeito lesionado e a bo
la saiu pela linha de fundo.
PELAS PONTAS

,

O gol logo de saída mu

dou o esquema do Figuei
rense, Adailton recuou pa
ra perto dos zagueiros, dei
xando Quincas isolado,
contra Carioca, Pedrinho e

Zenon. Land não ajudou
nem a defesa nem o ata
que.

.

A partir desta vantagem
o Hercflio armou seu es

quema e foi para cima do
Figueirense. Amparado nas

boas jogadas do meio de

'campo, que terminavam

sempre nos ponteiros Mi

guelito e Loreni, o time
.... começou a agredir e a per
der gols.

Dois minutos depois do
gol de Adailton, o lateral

t

Djalma cruzou para a área
onde estava Raínoldo que
chutou !prte para a defesa
parcial de Egon.

O Figueirense não tinha
ponteiro e perdia o duelo
do meio de campo. Caco
não conseguia passar por
Helinho e Land mais uma

vez jogou mal, com medo
de dar combate e correndo
muito sem produzir nada.

E certo que se o Figuei
rense estivesse ganhando
por um a zerc, Jorge Fer
reira seria bastante esperto
para recuar o time e garan
tir o resultado. Mas não

aquela altura do jogo, re
cem iniciado e com o time
todo se encolhendo lá
atrás.

As pqucas jogadas de '

ataque tentadas não surti
ram o mínimo efeito. For
çando pelo meio, os ata
cantes do Figueirense en

contravam sempre a bem
montada defesa do Hercí- ,

lio. E aí começava tudo de
novo, com a bola partindo
de Carioca" passando por
Pedrinho e chegando até
Zenon.

Dele saiu o lançamento
para' Loreni, aos 23. O

ponteiro recebeu e na cor

rida chutou por cima, per
dendo mais uma chance de
empate. Aos 30 Loreni,
,em outro passe de Zenon,
chutou e Egon defendeu
para comer. Um minuto

depois Djalma, de sem pu
lo, perdeu outro gol. Egon

de novo salvou.
Aos ��. minutos Jorge

Ferreira,' que caminhava
pelo fundo de campo para
'instruir seus jogadores, foi
flagrado por Pedro Moura.
O juiz sem conversar mui
to mandou o técnico pra
trás do alambrado. Na saí
da alguns torcedores do
Herctlio tentaram agredir
Jorge Ferreira.
FÔLEGO

As instruções de vestiá
rio não ajudaram nada ao

Figueirense, que voltou pa-
I ra o segundo tempo com a

mesma apat.ia e falta de
agressividade. Jogando
sempre pelas pontas e do
minando o meio de cam

po, o Hercilío Luz perdeu
mais algumas boas chances
de gol.

A melhor delas aconte
ceu aos 4 minutos, depois'
de urna. confusão na frente
.do gol de Egon. A situação
foi salva em cima da linha,
pelo lateral Carlos Rober
to. Aos 5,5 Rainoldo não

conseguiu aproveitar uma

centrada de Miguelito e

chutou torto pelo lado di
reito.

Até os 20 minutos Jor

ge Ferreira, orientando o

time atrás do alambrado,
misturado com a torcida,
não conseguiu nada.

E não conseguiria nada
se o Hercílio estivesse me

lhor preparado, fisicamen
te. O time de Negrão não

a�lentou o rítimo forçado

e foi' diminuindo a pressão
em cima do Figueirense,

O gol perdido por Luis
Everton, aos 20 minutos,
foí O primeiro sinal de que
o Hercflio estava sem fôle
go, pois não conseguia
mais reter a bola no ataque
e seus jogadores de defesa
não conseguiam recuperar
se.

Talvez a entrada de Pe
lé, aos 17 minutos, subístí-

'

tuindo Quincas que 'saiu le
sionado, tenha ajudado um
pouco o Hercílio.· ,

Negf[o-teníôu-manter a
'superioridade tirando Mi

guelito e colocando Gené
sio, passando Djalma para
a ponta direita. Mas o Fi-,
gueirense já tinha recupe
rado o terreno perdido du
rante boa parte do jogo e

tratava de garantir o resul
tado. Chegou a perder um
gol, aos 35, quando Land
'sozinho llã'frente de Ânge:
lo chutou no corpo do go
leiro. Pedrei Moura foi um
bom juiz" auxiliado por
Antôno Osório e, Roldão

Borja, perfeitos. _

O Figueirense ganhou
com Egon; Pinga, Jailson,
Moenda e Carlos Roberto;
Quincas (Pele) e Adailton;
Caco, Luis Everton, Tíão
Marino e Land. Pelo Hercf
lio jogaram Ângelo; Djal
ma (Genésio), César, Ed
son e Helinho; Carioca, Pe
drinho e Zenon; Miguelito
(Djalma), Rainoldo e Lore
ni.

\ "

Em meio ao carnaval no'
vestiário do Figueirense,
destaque para o preocup4-
ção do técnico Jorge Fer-

,

reira: "Vou à delegacia
com o Dr. Krueger regis
trar queixa contra um tor

cedor do Hercílio, que me

agrediu covardemente" :

\,
\

,

Os jogadores não acata

ram as ordens de Jorge
Ferreira, para comemora-'
rem só após o resultado do
Avaí e festejaram ruidosa-

/', .-

ÁS

mente a vitória que lhes
ga rantiu praticamente a

conquista do título esta
dual.

Entre todos, Adailton
. . /

era o mais cumpnmen-
tado, pelo gol marcado:
"Tive sorte e chutei com'

convicção. Tinha certeza
no gol".

O treinador Jorge Fer
reira, abraçava chorando
um a um os jogadores e

Egon recebeu um é abraço...... � t"
••

-_.......

.Ortiga e Jorge
·fest�;aram..•

mais demorado: "Você foi

demais, parabéns" .Entre

tanto o goleiro entre sorri
sos e lágrimas, afirmou:
"Esta vitória foi meu pre
sente para Ilo, o lugar é de
le",

.

Luiz Antonio, pediu si
lêncio no vestiário e deu a

ordem: "Estão todos con

vocados para secarem logo
mais o Avaí. Depois do re

sultado, vamos festejar o
,

título, que já está 110 pa
po".

Jorge Ferreira, apesar
da vitória, reconheceu que
"Foi difícil e sabia que o

jogo ia ser muito 'duro. Os

jogadores estavam muito

otimistas e felizmente ga·
nhamos. Agora vamos es

perar o resultado da noi

te" :

Muito apressados, osjo
gadores deixaram o vestiá

rio para o ônibus que os

esperava na porta do está

dio, enquanto Jorge Fer

reira ia para a delegacia.

Mesmo ganhando em

Tubarão não deu

parã õ-Flgueirense
comemorar o título. A vitória do
Avaí à noite adlou para
domingo o que estava

preparado para ontem. Mas uma
coisa pelomenos ficou
definida: o título, há treze
anos ausente da capital, agora
rica por aqui mesmo. Avaí
e Fiqueirense vão para o clássico
decidir tudo. Só que nem

o F i g uei rense pode repeti r a
atuação de ontem e nem

o Avaí o fiasco que fez contra
o América.
O mais prejudicado com toda a

confusão de 'ontem à noite
f of o,Ava(: vai para
o clássico sem Rogério e

Toninho. O Figueirense terá só
um desfalque, caso
Quincas não se recupere até

domingo. Sentiu a distensão ontem
contra o Hercrlio.

,
, .

.. · ..enquanto O

Ângelo brigava
Enquanto os jogadores do Figueirense choravam de

alegria, os do Hercilio, principalmente Zenon, choravam a

derrota: "Jogamos mil vezes melhor e novamente tivemos

azar. Merecíamos melhor sorte" .

,Para Negrão, o azar derrotou o Hercílio e o afastou do

título: "Tivemos seis oportunidades de go] desperdiçadas,
Se vencessemos, íamos lutar pelo título. O caso agora é

armar o time p<l:ra 73, pois este ano, não tínhamos um bom

banco e tivemos muitas contusões".
"

Mas reconhece o técnico que: "Apesar de tudo, o

Figueirense venceu com méritos e o juiz não influenciou no

resultado da partida".
O presidente do Hercílio, Ítalo Piava, deu

resumidamente o seu parecer: "Jogamos melhor e não

tivemos sorte".

O vestiário triste e inconformado do Hercruo, se agitou
quando uma charanga do Figueirense passou em frente com

muita euforia, mexendo com os nervos de Angelo, que deu

um vôo emcima dos torcedores, querendo agredi-los: "Vão
gozar aonde quiserem, mas aqui não. Se gozar apanha">.

O SUruIÚ formado na entrada do vestiário do Hercílio, e
as ameaças, incomodaram um torcedor do Figueirense, que
queria a todo custo tirar satisfações. A valentia do torcedor

.

irritou o presidente Piava, que não respeitou o policiamento
e tentou acabar com a confusão na base do tapa. Angelo, muito calmo dentro do campo e brigão fora dez"
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